
«Si no te pones borde, te dejan en el pasillo como a los perros» 

Colapso en los ingresos del hospital 

con 30 inodelos y 30 maquilladoras Atropello en el paseo de la Estación: 

Maquillajes de fantasía un vecina de Nueva Baztán 
sobre cuerpos desnudos sufrió fractura de una pierna 

Martín González organizará 
los espectáculos con una 
subvención de 34 millones: 

Rosario Flores, una gran 
atracción para las ferias 

Luis Vicente Martín, 
exconcejal popular: 

«Por sus intereses, los 
invitados a mesa puesta 
en el PP son un peligro» 

Dos gitanas 
estuvieran violando 

salvajemente 
durante das horas a 
una joven de 24 años 
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Desgobierno municipal 
A medida que avanza el tiem

po toma mayor cuerpo la opinión 
de que Izquierda Unida ha pen
sado en cualquier cosa menos en 
la formación de las corporaciones 
locales a la hora de relacionarse 
con el PSOE. Si esto ha sido o no 
un acierto está por ver, anque 
sea alabado por los periódicos 
nacionales que se despreocupan 
del gobierno y de la administra
ción de los pueblos día a día y es
tán en la pelea única y para ellos 
fundamental de colaborar al de
rribo de Felipe González. 

En Alcalá, la determinación 
de Izquierda Unida puede llevar 
a una situación de desgobierno 
municipal mediante los acuerdos 
puntuales a que pueda llegar con 
el PSOE en «la oposición». Bas
te pensar en qué ocurriría si 
PSOE e IU acordaran la elabo
ración de un presupuesto muni
cipal alternativo y lo sacaran 
adelante con sus 16 votos contra 
los 11 del PP. Sería cosa de ver 
al PP obligado a desarrollar co
mo gobierno un presupuesto ela
borado e impuesto por la oposi
ción. Y lo mismo podría decirse 
de otras medidas de gobierno 
fundamentales: modificaciones 
del plan general de ordenación 
urbana, política social, desarro
llo del plan municipal de la vi
vienda, saneamiento de la situa
ción económica ... 

En resumen, podría darse el 
caso de que el «gobierno real» en 
Alcalá se apoyara en directrices 
«filosóficas» de PSOE e IU que 
el PP tuviera que desarrollar en 
el día a día. Eso llevaría a una 
falta de claridad respecto al fu
turo , puesto que PSOE e IU po
drían ser muy exigentes a la ho
ra de planificar políticamente 
porque no tendrían el compro
miso de llevar a cabo lo que exi
gieran. Se dirá que eso obliga al 
consenso y el consenso es desea
ble. Es posible, pero el consenso 
muchas veces es más cambalache 
que otra cosa, y los cambalaches 
proporcionan terreno abonado 
para cultivar la corrupción. 

Las candidaturas desbloqueadas, necesarias 
Alberto Ruiz Gallardón ha su

gerido la conveniencia de acabar 
con las listas cerradas en las elec
ciones para la Comunidad de 
Madrid. Propone tres alternati
vas: listas abiertas, división en 
distritos uninominales y división 
de la comunidad en cinco cir
cunscripciones. 

Señalemos de entrada nuestro 
criterio de que no vemos excesi
va utilidad a esta última y aña
damos que, si importante es aca
bar con las listas bloqueadas en 
las elecciones para la Asamblea 
de Madrid, donde verdadera
mente es vital es en las munici
pales, por lo que proponemos 
que el señor Ruiz Gallardón tra
baje en este sentido. 

Las dos alternativas válidas 
para acabar con la dictadura de 
los aparatos de los partidos sobre 
las candidaturas y por tanto so
bre toda la sociedad -quiebra 
democrática radical en el sistema 
español- son las listas abiertas 
o la división en tantas circuns
cripciones como puestos haya 
que cubrir. Refiriéndonos a las 
municipales, ésta es la más de
seable a nuestro entender. 

Las listas abiertas presentan 
un problema de raíz: continúan 
exigiendo un número de firmas 
enormes para presentarse como 
candidato si no se pertenece a al
gún partido; y presentan un pro
blema práctico en el escrutinio 
de difícil solución: por ejemplo, 
en las últimas elecciones munici
pales se han presentado en Alca
lá once candidaturas, con lo que 
los encargados de las mesas ten
drían que haber trabajado casi 

Editor: Sandalio San Román Hemández 
Redacción, administración y publicidad: 

con trescientos nombres para sa
ber qué veintisiete de los tres
cientos habían obtenido los ma
yores números de votos. Resul
taría muy complicado y difícil. 

La mejor vía es dividir la ciu
dad en tantas circunscripciones 
como concejalías haya que cu
brir, de modo que en cada una 
de ellas salga elegido directamen
te el candidato más votado. Re
firiéndonos de nuevo a efectos 
prácticos al ejemplo de Alcalá, 
queda claro que el escrutinio ha
bría resultado muy fácil porque 
sólo se habría trabajado con on
ce nombres como máximo, e in
cluso menos porque en muchos 
de esos microdistritos electorales 
no se habrían presentado tantos 
candidatos. 

Por otra parte, personas que 
con el actual sistema no tienen 
ninguna posibilidad de llegar al 
ayuntamiento, por muy aprecia
das que sean por sus vecinos, sí 
tendrían gran probabilidad de 
ser concejales, además de que las 
firmas necesarias para ser candi
dato independiente serían mu- · 
chas menos, al ser sólo un por
centaje de las de su distrito y no 
de las de toda la ciudad. 

Y con toda seguridad tendría
mos un ayuntamiento con mayor 
contenido democrático porque 
los electores votarían ante todo 
a personas que les merecen con
fianza , no a partidos que no sa
be qué harán con sus votos an
dando el tiempo; y, al haber re
cibido el voto personalmente, los 
elegidos también se verían más 
obligados a mantener su compro
miso personal ante sus vecinos. 
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El extraño caso del CESID 
Hay quien pretende convertir 

el caso del CESID en una histo
ria de «buenos y malos», pero, 
como otras veces, hay que pre
guntarse quiénes son los buenos 
porque aquí no vemos más que 
«malos» y «malos». Vemos unos 
señores que espían a quienes no 
tienen que espiar y vemos a unos 
señores incapaces de controlar 
secretos de estado que pueden ser 
gravísimos, y no nos referimos a 
los cotilleos; vemos a alguien, 
quien sea, que ha robado y qui
zá vendido -o está en disposi
ción de vender- secretos que 
afectan a la seguridad de los es
pañoles; vemos a una opinión 
pública desconcertada en gran 
parte porque periódicos que de
nuncian las repugnantes «escu
chas a particulares» no alertan 
con igual denuedo sobre las con-

" secuencias que ciertas· filtracio
nes de información militar -a la 
vista de los hechos, posibles
puedan tener para la sociedad 
española. 

El caso CESID es repulsivo y 
preocupante de la cruz a la raya 
y pone de relieve una vez más 
que las tareas de estado, las que 
verdaderamente son de estado, 
no pueden dejarse en manos de 
profesionales a los que, por cali
ficar de alguna manera, denomi
naremos incompetentes. Para las 
tareas de estado hay que olvidar
se de si Fulano es «de la cuerda 
política>> del que manda o no, de 
si merece o no «confianza políti
ca», porque lo que ha de mere
cer es confianza profesional y 
confianza personal. En una de
mocracia no basta con ser «Un 
buen chico demócrata de toda la 
vida» -es decir, desde hace diez 
o quince años-, es preciso ser 
un buen profesional demócrata. 

Habrá que elegir un nuevo di
rector del CESID que lo reorga
nice como mandan los cánones. 
¿Por qué González no ficha a al
gún guionista de Hollywood es
pecializado en películas de es
pías? Seguro que lo haría de mo
do mucho más inteligente. 
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Enlace Ramos García - Cuesta Castillo Enlace Pardo Alcol - García Díaz 

Enlace Ramos García -
Cuesta Castillo 

El sábado 24 de junio a las 
13'30 horas contrajeron ma
trimonio en la iglesia parro
quial de Santa María la Ma
yor, situada en la calle Libre
ros, Francisco Javier Ramos 
García, de 27 años de edad, y 
María del Mar Cuesta Casti
llo, de 22 años. El novio es hi
jo de Baldiris Ramos, presi
dente del club de fútbol com
plutense, Racing V eracruz. El 
sacramento matrimonial fue 
impartido por el párroco don 
José Antonio Moreno. 

El novio trabaja con su pa
dre en el despacho profesional 
que tiene en Madrid como di
rector gerente Baldiris Ra
mos, concretamente una ase
soría jurídica, fiscal y conta
ble. La novia se encuentra en 
la actualidad sin trabajo de
dicándose a las tareas de su 
casa. Entre los invitados se 
encontraban varios directivos 
del Racing V eracruz. 

Los padrinos fueron la ma
dre del novio, Balbina García, 
y el padre de la novia, Roque 
Cuesta, estando además pre
sente la madre de la novia, 
Virtudes Castillo. La celebra
ción del evento consistió en 
un banquete en el restauran
te Oliver's al que estuvieron 
invitados poco más de un 

Las nuevas matrimonias aprovechan el 
buen tiempo para sus viajes de luna de miel 
centenar de personas. Los no
vios partirán de viaje de lu
na de miel el día 5 de agosto 
a Canarias. 

Enlace Pardo Alcol -
García Díaz 

Ese mismo sábado 24 de ju
nio a partir de las 17 horas en 
la iglesia de Santa María la 
Mayor contrajo matrimonio 
la pareja formada por Félix 
Javier Pardo Alcol y Ana Isa
bel García Díaz, ambos de 24 
años. La ceremonia estuvo 

oficiada por el sacerdote don 
José Ignacio Figueroa. 

Actuaron como padrinos el 
padre de la novia, José Gar
cía Sanz, y la madre del no
vio, María Alcol Vicente. La 
novia es propietaria de lapa
pelería librería Ana, situada 
en la calle San Asturio Serra
no, siend.o muy conocida y 
querida en esta barriada. El 
n.ovio trabaja en un laborato
rio. 

La celebración de la boda 
consistió en un banquete ce
lebrado en el restaurante Los 

Enlace Marin Cardo - Diana Lozoya . 

Hueros, en cuya carpa disfru
taron de una amena velada los 
casi 250 invitados que asistie
ron. El domingo día 25 la fe
liz pareja partió en viaje de 
luna de miel a la isla de San
to Domingo. En todo momen
to, Ana Isabel García Díaz 
lució su bonita sonrisa, algo 
que es habitual en esta simpá
tica librera a la que la felici
dad del matrimonio le ha lle
gado después de un prolonga
do noviazgo. 

Enlace Marin Cardo -
Diana Lozoya 

La pareja formada por Fer
nando Marín Cardo, de 27 
años, y Pilar Diana Lozoya, 
de 27, contrajo matrimonio el 
sábado día 17 de junio en la 
parroquia de Santiago tras on
ce años de noviazgo. El novio 
es mecánico de profesión y la 
novia es abogada. 

Intervinieron como padri
nos en la ceremonia nupcial el 
padre de la novia, José Luis . 
Diana Santamaría, y la madre 
del novio, América Cardo 
Aller. Después de celebrar la 
ceremonia religiosa, los no
vios invitaron a familiares y 
amigos a una comida en el res
taurante El Olivar, a la que 
asistieron unas 160 personas. 
La feliz pareja partió en via
je de luna de miel a Isla Mar
garita. 
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El centro de ProfeSores 
de Alcalá, 
¡futuro incierto? 

En un artículo publicado el 
pasado número del semanario 
PUERTA DE MADRID se des
tacaba en los encabezamientos 
q'!le el Centro de Profesores de 
Alcalá cumple diez años y que 
su futuro aparece incierto. La 
base de tal afirmación era una 
observación hecha por mí: «DO 

todos los partidos políticos va
loran del mismo modo la for
mación que se realiza desde los 
centros de ·profesores». 

Quisiera, sirviéndome de 
vuestra amabilidad, hacer algu
nas precisiones al respecto, da
do que el encabezamiento no 
refleja fielmente la realidad. El 
hecho de que no exista unani
midad de criterios entre los 
partidos políticos respecto al 
hecho educativo ni siquiera es 
resaltable, sino que, al contra
rio, es un fenómeno absoluta
mente normal en democracia. 

Los centros de profesores na
cieron en nuestro país hace diez 
años para promover entre el 
profesorado dinámicas de ac
tualización y renovación en la 
enseñanza, dando cobertura 
oficial a los numerosos grupos 
y colectivos de docentes que 
mantenían viva esa preocupa
ción. Se trataba de extender la 
formación permanente a todos 
los profesionales de la educa
ción. 

En 1990 el parlamento espa
ñol, con los votos favorables de 
todos los grupos políticos y la 
abstención del Partido Popu
lar, aprobó la ley (LOGSE) que 
introdujo un nuevo sistema 
educativo para nuestro país. De 
entre las muchas novedades del 
nuevo sistema, destacan estas 
dos: la extensión de una etapa 
secundaria obligatoria para to
dos los jóvenes hasta los dieci
séis años y el objetivo explíci
to de lograr que la educación 
sea de calidad. 

En 1991 los sindicatos de 
profesores firmaron un acuer
do con el ministerio de educa
ción, gracias al cual los docen
tes tendríamos mejoras en las 
retribuciones, si periódicamen-

SE COMUNICA 
Que con fecha 16-2-95 se ha disuelto 
oficialmente la Cooperativa 

ALCALA PARKING 
SDAD. COOP. LTDA. 

con domicilio en c/ Libreros, 42 
de Alcalá de Henares. 

1 de l•llo de 1995 

te realizamos actividades de 
formación permanente. 

El factor más decisivo para 
lograr que la educación sea de 
calidad es la preparación y la 
actualización continua del pro
fesorado. No puede existir ca
lidad, si los principales ejecu
tores del servicio educativo no 
están seguros de cuál es el 
papel que les toca desempeñar 
y saben cómo hacerlo. 

Los Centros de profesores en 
1992 fueron definidos legal
mente como las instituciones 
preferentes del ministerio de 
educación para la formación 
permanente del profesorado en 
ejercicio. Y se conformó en el 
territorio de administración di
recta del ministerio una red de 
formación que en el momento 
presente está integrada por 180 
centros de profesores y 1.500 
asesores de formación. 

La progresión en estos diez 
años, desde su creación, ha si
do constante. El trabajo desa
rrollado en los centros de pro
fesores y las actividades de for
mación que se imparten cada 
vez conectan más con las nece
sidades reales de los docentes y 
tienen trascendencia en las 
aulas y en los centros. 

En un encuentro internacio
nal celebrado en el mes de ma
yo pasado en Madrid los repre
sentantes del Reino Unido, 
Francia, Bélgica y Suecia expu
sieron el modelo que tienen es
tablecido en sus respectivos 
países para el reciclaje perma
nente del profesorado. Salvo en 
el caso sueco, que resultaba 
muy parecido al nuestro, todos 
coincidían en ensalzar la red de 
formación española, la actua
ción que se lleva a cabo a tra
vés de los centros de profesores. 
Se resaltaba que los recursos del 
estado puestos en juego en Es
paña superaban los de aquellos 
otros países. 

Nuestro sistema educativo, 
al igual que el de todas las na-
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ciones de nuestro entorno, se 
debate en una profunda crisis, 
que tiene su raíz en las dificul
tades que surgen para compa
tibilizar una educación más ex
tensa en el tiempo para toda la 
población con la aspiración de 
que, a la vez, sea de calidad. 
Sin embargo, en medio de esta 
crisis y para superarla existe 
un consenso respecto al primor
dial papel que debe cumplir la 
formación permanente de los 
profesores. 

La trascendencia de esta la
bor es enorme. Si tomamos co
mo referencia nuestra ciudad, 
observamos que una gran par
te de su población son estudian
tes. Casi un tercio de los ciuda
danos alcalaínos tienen menos 
de dieciocho años de edad. El 
colectivo docente está formado 
por dos mil quinientos profeso
res. Una mínima mejora en la 
calidad educativa tiene efectos 
multiplicadores y debe ser un 
objetivo social de primer or
den. La mejora cualitativa de 
la enseñanza se encuentra di
rectamente condicionada por la 
preparación y el ánimo de los 
docentes. 

Así, pues, una rectificación 
se impone. La noticia es que el 
Centro de profesores de Alcalá 
cumple y celebra su décimo 
aniversario. Basta con ello; 
aunque se constate que algunas 
personas mantienen criterios 
no favorables hacia la actividad 
de los centros de profesores. 
¿Eso significa que el futuro de 
estas instituciones sea incierto? 
En absoluto; predicar no es lo 
mismo que dar trigo. 

En todo caso, el futuro a lar
go plazo siempre va a suponer 
modificaciones sustanciales res
pecto a lo que tenemos en el 
presente. Hemos de confiar en 
que los cambios constituyan 
una superación y una mejora. 

José María GALLEGO 
Director del Centro de 

Profesores de Alcalá 
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Accidente 
en la calle Mayor 

Sr. Director: Conmovido to
davía por el accidente de-la ca
lle Mayor siento la necesidad de 
transmitir mi apoyo a los bom
beros alcalaínos que tan amar
gos momentos están pasando, 
sin olvidar a los familiares de 
las víctimas a los que acompa
ño en su sentimiento. 

¡Qué casualidades nos depa
ra el destino! 

Una dotación del Parque de 
Bomberos de Alcalá colabora
ba con nosotros en aquél trági
co momento haciendo prácticas 
de extensión, cuando a través 
de la emisora del vehículo n~·s 
enteramos del accidente. Estos 
hombres, acostumbrados a lu
char contra el elemento más 
destructivo de la naturaleza, no 
podían evitar en su rostro la 
huella de la adversidad más 
terrible. 

¡Animo, muchachos! Un 
error, si es que lo hubo, no va 
a empañar una trayectoria col
mada de actos de salvamentos. 

U na vez más, Sr. Director, 
como parece ser el inevitable 
modo de conducirse de este 
país, debemos extraer lecciones 
de la tragedia. Ojalá que el nue
vo gobierno municipal tenga 
una visión más clara sobre la 
atención que merece el Servi
cio contra Incendios, y ponga 
empeño en resolverlo. 

Este semanario, al que siem
pre agradeceré su colaboración, 
guarda entre sus páginas la me
moria de buena parte de lo que 
se debe o no hacer. 

Cordialmente. 

Fernando A. DELGADO 
Ex-Gerente del 

Parque de Bomberos 

• • • 
Desde estas páginas quiero 

dar mi más sentido pésame a las 
familias de las víctimas del des
graciado accidente ocurrido el 
pasado jueves en la calle Ma
yor . 

Soy madre y esposa de bom
bero y me gustaría que lo ocu
rrido se comentara como lo que 
fue un lamentable accidente, y 
recordar a todos los ciudadanos 
que los bomberos como otras 
profesiones son gente especial, 
cuando salen a un servicio no 
piensan en ellos sino en ayudar 
a los demás muchas veces ju
gándose la vida. 

Pensemos un poco en sus 
sentimientos que son muchos. 

Araceli ORTEGA 
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La injusticia de la Justicia go que me pedirían que demos
trara que se ha cometido dicho 
delito. Y no sólo bastaría con 
mi palabra. 

No asamos y ya pringamos 
Soy mujer y madre de una 

hija, y por ello estoy preocupa
da por los atropellos y abusos 
sexuales a los que han estado 
sometidas las mujeres a lo lar
go de la historia. Ellas han lu
chado para conseguir sus dere
chos, enfrentándose a veces al 
agresor, aunque ello supusiera 
volver a recordar una mala ex
periencia, que jamás debió lle
varse a cabo. 

Pero aún así, hoy en día si
guen cometiéndose violaciones 
y acoso sexual a la mujer, y mil 
vejaciones más que hacen que 
la mujer siga luchando por su 
integridad y su reconocimien
to como ser humano, igual a la 
del hombre. 

Yo trabajo de camarera, y en 
mi profesión he de aguantar 
diariamente a algunos hombres 
que se creen con el derecho de 
decir cualquier improperio, 
creen que estoy obligada a 
aguantarlos por estar detrás de 
una barra. 

Pero, aun siendo defensora 
de que condenen a cualquier 
persona que intente abusar de 
una mujer, también defiendo a 
las personas a las que por un 
cúmulo de circunstancias nada 
claras se las priva de su liber
tad. He aquí el caso de Dáma
so Escribano, que está vivien
do así el infierno de una prisión 
que no se merece. 

No puedo aceptar, y nadie 
debería hacerlo, el hecho de ad
mitir una denuncia de viola
ción sólo por la declaración de 
la presunta víctima, sin testi
gos ni pruebas que la respal
den. 

No pongo en duda que la 
juez que juzgó el caso pueda te
ner sus razones para condenar 
a estas personas, pero deberían 
probarse los hechos, y no fiar-

-: se sólo .de la declaración de la 
presunta ofendida. 

Y o no entiendo mucho del 
derecho penal, pero si yo de
nunciara a una o varias perso
nas por cualquier delito, supon-

El gran archivo histórico de la complutense, 
a la calle Noviciado <titular de «ABC»> 

Es de ley que la Justicia es
pañola examine minuciosa
mente cualquier caso que pue
da desembocar en la privación 
de libertad de cualquiera. 

Como dicen en las películas 
que diariamente nos tragamos: 
«Todo el mundo es inocente 
hasta que se demuestre lo 
contrario». 

Aura TERMIS SOTO 

Del acoso al ocaso 
La semana pasada publicá

bamos una carta de donjuan). 
Grunwald que contenía dos 
erratas que conviene corregir. 
U na estaba en el título y no tue
nía mayor importancia que de
jarlo sin sentido, pues decía 
«Del acoso al acoso» cuando de
bería haber dicho «Del acoso al 
ocaso». Pero la segunda errata, 
procedente de un juego de pa
labras, sí cambia por completo 
el sentido de la carta. El autor 
empleaba la palabra de su in
vención «domacracia» y, como 
no la entrecomillaba, nuestros 
talleres de composición la con
virtieron en «democracia>>. Re
producimos a continuación el 
trozo afectado de la carta tal y 
como estaba escrito: 

El sistema de la domacracia 
está caducando y la índole de 
los problemas actuales harán 
desaparecer a los partidos. Se 
está iniciando el ocaso de los 
partidos, dando paso progresi
vo a una gestión coherente, sal
picadas por las reacciones im
previsibles de sectores llevados 
a la desesperación por el actual 
sistema. 

Sin duda, no es lo mismo 
afirmar que «el sistema de de
mocracia está caducando» que 
lo que está caducando es «el sis
tema de domacracia>>. Rogamos 
a quienes nos escriban que 
cuando utilicen una palabra de 
su invención la entrecomillen 
para evitar errores. 

I 

' 

' 

. , 

Escribimos hoy, sábado 24 
de junio, día de San Juan, 
onomástica de nuestro señor 
el Rey Juan Carlos. 

Queremos decir que, el 
Excmo. Sr. Rector Magnífico 
(1) de la Universidad ex
Central de Madrid, Dr. D. 
Gustavo Villapalos, todavía 
es Rector de la Universidad 
de Madrid. Todavía no es res
ponsable de la Cultura (y las 
Universidades) de la Comuni
dad de Madrid, porque toda
vía no se ha constituido el go
bierno regional. 

* * * 
¿Recuerdan ustedes, seño

res lectores, alcalaínos todos, 
aquella sesión en el municipio 
en que «magnánimamente» se 
permitía lo impermisible de 
que la Universidad de Ma
drid se llamara complutense? 
¿Recuerdan ustedes, señores 
lectores, alcalaínos todos, que 
la contrapartida prometida 
por el Excmo. Sr. Rector 
Magnífico madrileño era que 
los tesoros de la Universidad 
de Alcalá, expoliados en 1836 
y siguientes, volverían a un 
edificio de esta ciudad bajo un 
patronato conjunto? 

Claro es que muchos lo re
cuerdan. Y mejor todavía 
quienes creyeron en aquella 
magnífica interp!etación, his
triónica interpretación, que 
sólo podía en_gañar a inge
nuos. Y perdónesenos lo de 
ingenuos y lo de histrión. 

* * * 
Lean atentamente, quienes 

leen ABC, en la página 65 del 
número de hoy. Y quienes no, 
lean aquí: «El Rectorado de la 
Complutense (recuerden que 
todavía es Rector el Sr. Villa
palos) ha decidido acome
ter ... rehabilitación y acondi
cionar(lo) (2) para albergar el 
Archivo Histórico de la Uni-

SABADO, 1 DE JULIO, 1'.30 de la madrugada 

canción Española con 

ROCIO DURAN 
TODOS LOS VIERNES (23 hl, BAILE DE SALON CON BOYS !hacemos escuela) 

11DlsFrute la noche alcalaína con los selectos menús 
del RESTAURANTE LA ESGARAVITA y el Incomparable 
ambiente del local de moda, LA SALA DE FIESTAS lllDO!I 

Todo incluido, 3.800 pts. CENA y ESPECTACULO CON CONSUMICION 

versidad que se convertirá en 
la segunda biblioteca más im
portante de Madrid, después 
de la Biblioteca Nacional ... El 
antiguo caserón de San Ber
nardo... también albergará 
un gran museo académico». 

Nos tememos que, justito 
antes de dejar el rectorado, el 
Sr. Villa palos ya incumple su 
promesa de devolver a Alcalá 
los centenares de incunables, 
pendón universitario, relieves 
de Cisneros, cruces, retratos 
de rectores, objetos cultura
les, etc., etc. 

Desde este temor, cuando el 
Sr. Villa palos tome posesión 
de su cargo nuevo en el Go
bierno de la Comunidad de 
Madrid, tomará, entre otras, 
la responsabilidad de admi
nistrar 67.500 millones de las 
cinco universidades que se si
túan en esta tierra. ¿Puede 
creer el señor Villapalos que 
los alcalaínos podemos confiar 
en su recta, justa y equitati
va administración en lo con
cerniente a la Universidad de 
Alcalá? 

No dudamos de su honesti
dad personal. Pero nos sobran 
motivos en esta ciudad para 
saber que siempre «arrima el 
ascua a su sardina». 

Lo lamentamos mucho. 
Nos duele profundamente de
cirlo. Pero quien esto escribe 
se siente en la obligación de 
advertirlo. 

(1).- Este es el orden correcto en 
que se debe nominar a los 
señores rectores y no como 
solemos leer, incluso en do
cumentos de la Universidad 
de Alcalá. 

(2).- Se refiere a la casa nº 3 de 
la C. Noviciado, de Madrid. 

Francisco Javier 
GARCIA GUTIERREZ 

Presidente de la 
Institución 

de Estudios Complutenses. 

' 
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POR EL PRECIO DE UN PISO EN ALCALA 
HABITE SU CHALET EN VILLALBILLA 

En parcelas desde 435 m/2 ·A partir de 130 m/2 construidos 

MEMORIA DE CALIDADES: 

• Solado de gres 
• Carpintería exterior de aluminio 

(doble acristalamiento). 
• Carpintería interior en madera noble 
• Armarios completamente revestidos 

- . 
~-------------------------------- - -, 

• Puerta de entrada seguridad 
• Cocina amueblada 
• Sanitarios marca ROCA 
• Calefacción individual 
• Antena TV - tomas de teléfono 

¡-------------------------------------- ----

SIN GASTOS DE COlVlUNII>AD 

Ubicados dentro del casco urbano de Villalbilla (Avda. de La Soledad s/n) 
COMPLETAMENTE COMUNICADO 

-. -

FINANCIACION A SU MEDIDA • ENTREGA INMEDIATA 
INFORMACION: En propia obra (Avda. de La Soledad s/n - VILLALBILLA) 

-Laborables de 9 a 18 horas. - Festivos, Tlf.: 885 92 23-
EN ALCALA: Calle Daoíz y Velarde, 2 - 1° D - Tlf.: 883 17 11 (horario de oficina) 

PROMOCIONES VILLALHONDO, S.L. 
Daoíz y Velarde, 2 - 1° D 
Telf. y Fax: 883 17 11 
28807 ALCALA DE HENARES 



Un camino equivocado 
Allá cada uno con su con

ciencia política, si es que tal 
cosa existe. Yo no he votado a 
Bartolomé, ni por activa, ni 
por pasiva, ni por acción, ni 
por omisión. En mi vida he vo
tado al PSOE, -excepción he
cha de la votación al Alcalde 
Carlos Valenzuela-. Sin em
bargo, y a pesar de los pesares 
-Gal, Reforma Laboral , co
rrupción, etc.- he votado 
porque JU optara por Floren
cio para Alcalde de Alcalá de 
Henares. 

Creo que por Florencio ten
go la misma simpatía personal 
que él tiene conmigo, es decir, 
ninguna. Pero entre Florencio 
y Bartolomé existe una dife
rencia, la diferencia tal vez no 
sea el presente, pero sí la his
toria. La historia que identifi
ca a la derecha con reacción, y 
a la izquierda con progreso y 
solidaridad. Bartolomé es la 
derecha, la de toda nuestra his
toria. Florencio no es la iz
quierda, su partido tampoco, 
pero sus votantes sí. 

Los adversarios en política 
pueden andar juntos, incluso 
estar bien avenidos , pero nun
ca revueltos, ya que no se sabe 
quién está encima y quién es
tá debajo. A mí estos novismos 
de mezclar PP e JU me suenan 
a sacrilegio. ¡Si Pasionaria re
sucitara! 

Nosotros, los de JU, al me
nos hasta ahora, nos hemos de
finido por estar o ocupar el es
pacio que está a la izquierda 
del PSOE. Nosotros no limita
mos por nuestro margen dere
cho con el PP, sino con las 
fronteras del PSOE. El «dis
curso de las dos orillas», expre
sión que parece una metáfora 
maoista de los tiempos de la re
volución cultural, no repara en 
que los ríos caudalosos -el 
PSOE lo ha sido- tienen va
rios brazos y por tanto múlti
ples orillas. 

El discurso de las dos orillas 
es reducir el arco iris político 
a dos colores: el blanco y el ne
gro, olvidándose de los colores 
mezcla. Es reducir el espectro 
social español a una película de 
indios: los buenos, los de JU, 
y los malos, los del PSOE y PP. 
Sin embargo, la realidad social 
es más rica, mas heterogénea, 
más compleja, y con muchos 
más matices. Al discurso de las 
dos orillas le falla una realidad 
social: el PSOE, ese partido co
rrompido, enfangado en el 
Gal, en la contrarreforma labo-

PUERTA de Madrid 

ral, en el apoyo a los banque
ros, etc. , pero que a pesar de 
los ciclones arrasadores a los 
que está sometido, sigue con
servando la fidelidad del 30 % 
del electorado, tal vez sin ilu
sión, pero que sigue sin encon
trar otro refugio mejor frente 
a la derecha travestida de cen
tro. Un partido que cuando el 
PP está a la puerta del poder, 
logra arrastrar un aumento de 
la participación electoral de un 
millón más de españoles, que 
amortiguan su debacle. 

JU lamentablemente no ha 
sobrepasado al PSOE. Aquí en 
Alcalá hemos perdido dos pun
tos en relación a las elecciones 
europeas, casi los mismos que 
ha aumentado el PSOE. ¿Por 
qué? La respuesta debe dár
nosla el Consejo Político Lo
cal, lo que veo difícil dada la 
clarividencia de sus análisis 
preelectorales que nos daban 
10 concejales y , por tanto, la 
Alcaldía. Supongo que con los 
votos de los concejales del 
PSOE. Por lo que yo me pre
gunto: ¿si los votos del PSOE 
nos servían para que la Alcal
día fuera nuestra, por qué no 
sirven a la inversa? 

Algunos se justifican me
diante una encuesta a nuestros 
electores. Lo siento, lo mismo 
que los barcos los hacen los as
tilleros y los cuadros los pinto
res, las encuestas fiables las ha
cen las empresas de investiga
ción de opinión, y estas dicen, 
que el 67 % del electorado de 
JU pretende un gobierno con 
el PSOE. En todo caso la pre
gunta a formular era la única 
que estaba encima de la mesa: 
¿Prefiere Vd. un alcalde del 
PP o del PSOE en Alcalá? , y 
ésta nunca se hizo. 

A pesar del affaire de las es
cuchas telefónicas , estoy con
vencido de que de repetirse 
hoy las elecciones municipales , 
tras nuestra deslumbrante de
cisión de dejar la alcaldía a 
Bartolomé, un 25 % de nuestro 
electorado no repetiría la deci
sión de votarnos. 

JU se puede suicidar políti
camente por acostarse con el 
PSOE, o por conquetear con el 
PP. La única diferencia es que 
hay cosas que el electorado de 
izquierdas perdona, las velei
dades con el PSOE; y otras que 
no, la torpeza de meter al hu
rón en la madriguera. 

Es hora de que JU lance sus 
mejores torpedos contra el PP, 
quien nos gobernará en todos 

los ámbitos en unos meses , por 
tanto quien nos estrujará, co
mo siempre ha sabido hacerlo 
nuestra derecha reaccionaria. 

Nuestros concejales de JU 
llevan una semana mudos, ni 
una sola palabra sobre los 
nombramientos de Tenientes 
de Alcalde, y hay tanto que de
cir; por ejemplo, las ligazones 
del responsable de urbanismo 
con las constructoras. 

¿Por qué el PP se permite el 
lujo de lanzar nombres para 
dirigir el Centro de Salud, la 
Fundación Colegio del 
R ;> Q, , . . ;> ey . .. ,. ¿ ue mentos tienen. 
¿Que son lacayos del PP? ¿Que 
han cambiado la chaqueta «SO

ciata» por la «popular»? ¿No 
les llama la atención a nuestros 
concejales que todos los pro
puestos para «defensor de los 
Alcalaínos» se correspondan 
con una imagen del Alcalá 
Conservador? ¿Acaso no hay 
nada más que atribuir a la fa
talidad el desgraciado acciden
te de la Calle Mayor? ¿Es dili
gente la actuación de un ayun
tamiento que permite la insta
lación de dos obstáculos, uno 
enfrente de otro en la misma 
calle? Puedo afirmar que por 
vecindad me he visto obligado 
a parear en el mismo lado de 
los andamios de la c/ Mayor 
para no obstaculizar el paso. 
Desafortunadamente esa des
gracia debe hacernos reflexio
nar sobre la seguridad· de obras 
y de los andamiajes,. que es res
ponsabilidad del Area de Ur
banismo de la ciudad. 

¿Acaso JU no tiene nada que 
decir a la concepción policial 
que Bartolomé tiene de la lu
cha contra la droga? Ya sabe
mos lo que los drogadictos y 
sus familias pueden esperar del 
PP y es que en cuanto han 
abierto el pico se les ha visto el 
plumero. 

¿Cuando Bartolomé preside 
con vara de alcalde la proce
sión Corpus es un reflejo fran
quista, nacional-católico, o va 
a oficializar la religión católi
ca en Alcalá? ¿Acaso Bartolo
mé no se ha leído nuestra cons
titución que establece un esta
do laico? 

No sé qué razón hay para 
permitir del PP lo que no se 
permitiría al PSOE. Semejan
te iniciación es un suicidio, ol
vida la historia, la nuestra, por 
eso no tiene futuro promete
dor. 

Luis SUAREZ MACHOTA 

HERNIAS de disco, DOLORES de 
columna, muculares o de cabeza. 
Mala circulación. DEPRESIONES. 

Stress. REGRESIONES 

RAFAEL 
<SANADOR> 

25 años de experiencia 
RESULTADOS GARANTIZADOS 

Previa petición de día y hora 
al Tlf.: 883 58 03 

e/ Chorrillo 4 - 1 ° E - Alcalá 

VENDO o ALOUILO 

LOCAL COMERCIAL 
Junto al Paseo de la Estación 

y Vía Complutense 

• 380 m/2 de exposición, 
oficinas, almacén, etc. 

• Totalmente acondicionado 

Telf.: 880 14 99 

SE ALOUILA 

LOCAL CENTRICO 
50 m/2 

Complejo Cervantes 
Plaza de los Irlandeses 

Razón Telf.: 888 91 77 

URCENTE 

VENDO PISO 
ZONA EST.ACION 

el. Ferraz, 65 m/2 
8.400.000 pts. 

Telf.: 889 57 10 

VENDO CHALET 
En Urbanización ZULEM.A 

• En parcela de 1.300 m/2 aprox. 
• Piscina y jardín con riego automático 

Telfs.: 879 21 23 - 880 16 85 

PENSION LEVANTE 
Habitaciones 
Calefacción - Hilo Musical 

Ctra. Pastrana, Residencial Canarias, n ° 5 
Tlf.: 888 07 51 · Alcalá de Henares 

*~ Restaurante chino 
j~ Palacio de Pekin 

• i 3! l{.]úl l•J!l,:' 'ª!' 
SERVICIO GRATUITO A DOMICIUO 

a TU SOLO JO MlllUTOS. 
Servicio en salón: Menú de mediodía, 725 ptas. 
Tif.: 8814216 ·88143 51-dRíoGuadarrama 2 

t de julio de t995 



Cuando se inicia un ciclo 
de gestión política munici
pal, solemos permanecer 
expectantes, durante un 
tiempo, a la espera de cote
jar los primeros resultados 
de la nueva gestión. Que no 
sé por qué ni de quién ha 
partido la idea de que un 
margen de cien días es el 
tiempo razonablemente jus
to para entrar a enjuiciar la 
labor de un equipo de go
bierno. Para mí es otra de 
las muchas trapacerías que 
han tomado carta de identi
dad entre los vividores de la 
política. ¡Ojo!, digo vivido
res porque mientras cobren 
por poner en acción un idea
rio político es, también, la 
coletilla razonablemente jus
ta que les corresponde. A lo 
que iba; cien días es la pau
sa que se conceden los que 
no gobiernan -oposi
ción- para, llegado el mo
mento, criticar lo que haga 
falta, esté bien o esté mal y 
en un tono tolerante o agre
sivo, que dependerá, siem
pre, del trozo que les haya 
correspondido en el reparto 
de la tarta presupuestaria. 

Se da por sentado que al
gunas gestiones, las menos, 
por su complejidad -si son 
de nuevo cuño, con más 
razón- necesitan un amplio 
margen de ejecución hasta 
poder comprobar sus efectos. 
Que no tienen por qué ceñir
se a la gilipollez de los cien 
días. Sin embargo, la mayo
ría de ellas no necesitan ni 
un minuto de tiempo. Pue
den captarse y deducirse en 
el acto, en cuanto abren la 
boca los gobernantes. Tal co
mo comprobamos que un co
jo lo es en cuanto comienza 
a caminar. Las manifestacio
nes efectuadas por algunos 
componentes del, nuevo 
equipo de gobierno son har
to aclaratorias. 

----; _________ ::::___ .._ ~--------

--------------- w.mkf _.. --------- -

Los cien días 
Por la prensa conocemos 

la oposición de la Sra. Bea
triz Díaz, concejala de Pla
neamiento, a que se reanu
de la comisión de investiga
ción sobre el tema de los su
basteros, basándose en que 
el asunto se encuentra incur
so en un procedimiento ju
dicial. Bien, de entrada ve
mos claramente que estamos 
en las mismas de siempre y 
con idénticos métodos. Unos 
concejales que en cuanto se 
sientan en una poltrona mu
nicipal se creen los amos de 
un cortijo. Donde pueden 
hacer y deshacer a su anto
jo, aplicando el borrón y 
cuenta nueva y dando carpe
tazos y capotazos a diestro y 
siniestro. Pues no, Dña. 
Beatriz, entérese de que el 
ayuntamiento es propiedad 
de todo el pueblo alcalaíno, 
que es el que lo mantiene y 
al que se debe respetar por 
encima de todo. Usted sabe 
mejor que yo, por ser profe
sional del derecho, que un 
juez dicta sentencias impo
niendo penas por comisión 
de faltas y delitos, nunca por 
responsabilidades políticas, 
que es lo que tiene y debe 
averiguar la citada comisión 
con seriedad y con su firme 
apoyo, además. Así que to
me otros derroteros diferen
tes a los rufianescos que he
mos tenido hasta ahora, si no 
quiere que se le vea el plu
mero tan de mañana. Al úl
timo tonto se lo llevaron del 
escaparate hace una jartá de 
tiempo. Y si, acaso, fuese és
te el espíritu de gestión pu
rificadora que trae su equi
po de gobierno me huelo que 
van a durar menos que un 
bizcocho en la puerta de un 
colegio. No olvide que la 
precariedad gobernante que 

les sostiene sólo la podrán 
defender moral y dignamen
te ante los ciudadanos 
obrando con claridad y hon
radez. Y que saldrían, como 
he dicho, a todo correr ha
ciendo fu como el gato, en el 
momento que se desvíen de 
la trayectoria correcta. No 
quisiéramos haber salido de 
Guatemala para meternos en 
Guatepeor. 

También leímos las mani
festaciones de la Srta. Mar
ta Viñuelas, concejala de 
Personal, por las que nos en
teramos de la merienda de 
negros que tenemos en el 
ayuntamiento alcalaíno. Di
ce la horrorizada concejala 
que el primer paso que ha de 
dar es el de reorganizar la 
parte administrativa, ya que 
los trabajadores no tienen 
claro a qué se han de dedi
car ni las competencias que 
tienen. Es decir, tras dieci
séis años de gobierno demo
crático nos encontramos con 
que estamos financiando a 
una plantilla de empleados, 
que ha venido siendo incre
mentada periódicamente, y 
en la que algunos de sus 
componentes -imagino, 
que serán pocos- cobran 
sin que se les haya asignado 
función a realizar. Desde 
luego, si esto es cierto habría 
que meter en la cárcel «ipso 
facto» a todos los inútiles e 
irresponsables que han dila
pidado los fondos públicos 
con tanta desvergüenza. Y, 
por lo oído, se deduce, igual
mente, que no hay separa
ción de gestión política y 
funcionarial; siendo el polí
tico de turno, ·aunque perte
nezca al N.P.I., el que ubi
ca y señala las competencias 
de cada trabajador. ¿A ese 

grado de intromisión e in
coherencia se ha llegado? 
¿Qué pinta un político asig
nando lo que ha de hacer ca
da trabajador? ¿Por qué han 
metido y quieren seguir me
tiendo las narices en lo que 
es atribución y responsabi- , 
lidad de los profesionales? 
¿Es que no hay jefes de ser
vicio, de sección y de nego
ciado que respondan de sus 
jefaturas, a los que, por cier-
to, pagamos emolumentos ,. 
que para algunos son suelda
zos de infarto? ¿Tampoco 
hay sindicatos que defien
dan al ciudadano denun
ciando estos hechos, aparte 
de pedir subidas salariales? 
Evidentemente, a cada paso 
se nos confirma más la idea 
de que un concejal que sepa-
se todo el día en el ayunta
miento es un bulto sospecho-
so, un pegote, un estorbo. 
De todas maneras, resulta un 
tanto extraño oír tales decla
raciones en boca de la Srta. 
Viñuelas cuando su partido, 
el PP, ha estado siempre de 
acuerdo con la política de 
aumento de plantilla, priva
tizaciones y contratas que ha 
realizado, muy a su placer el 
Sr. Campos, del PSOE. 

Para terminar y a la vista 
de que hay funcionarios que 
no saben ni por qué están 
ahí, es muy conveniente que 
el Sr. Alcalde, además de ha
ber dicho que los decretos 
firmados por el Sr. Campos 
un día antes de entregar la 
alcaldía se hizo correctamen
te, nos explicara cuántos de 
los firmados afectan al per
sonal, quiénes son los agra
ciados y las necesidades ob
jetivas de esa decisión. Esta
mos hasta el gorro de que los 
ciudadanos tengamos que 
costear resoluciones subjeti
vas de los políticos. 

Jaime TUR JEREMIAS 

RESIDENCIA GERIATRICA «LAS PALMERAS» 
(Válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Canetera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de ITCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terrazas y zonas verdes. 
• Equipo Sanitario formado en Geriatría, las 24 h . Cons

ta de Médico, ATS , Auxiliar de enfermería Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 

y dobles dotadas de: 
• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de TV • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional. 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluquería • Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clínicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestas y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia en 
la atención a nuestros mayores. 

l i 

:~W 4 Camino de la Barca, nº 16. - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
Tclfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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Pincelada alcalaína 

El gesto/ gesta de, la Sociedad de Condueños 
Alcalá, «ciudad mártir» 

según Astrana, lleva clavado 
en su costado más de un 36. 
Porque 1836 representa el 
expolio de la Universidad de 
Alcalá, es el año del despo
jo: se llevan a Madrid la 
Universidad de Cisneros, la 
Universidad del Renaci
miento y del Siglo de Oro, se 
llevan a Madrid el alma de 
Alcalá. Alcalá queda herida 
de muerte por la dentellada 
insaciable del centralismo. Y 
Madrid va y le pone el nom
bre de su pecado: Universi
dad Central. Ahí son nada 
los centralismos periféricos, 
de costa, tan cacareados, 
comparados con este de a 
treinta kilómetros del centro 
de gravedad. Ahí son nada. 
Es que no consiste en que al 
próxiino curso las clases sean 
en San Bernardo, es que des
montan de Alcalá todo el so
porte de un Siglo de Oro, la 
legión de incunables, los ob
jetos de arte, las señas de 
identidad de un pueblo so
lapado a la obra cisneriana. 

Diez años están cerradas 
las puertas de la universidad 
y de sus colegios menores: la 
hierba montaraz cunde por 
las calles, cunde el silencio 
ahora que la algarada estu
diantil se ha esfumado, y 
hasta a los mozos de las pe
dreas, los de las «dreas» en
carnizadas contra los estu
diantes, ahora sin nadie en
frente, se les ha quedado la 
cara de lelo, boquiabiertos, 
como si les hubieran robado 
la novia a la vuelta de una 
esquina. «No, no puede sen., 
dicen. 

Es 1846, y el Estado saca 
a pública subasta los edifi
cios que fueron Universi
dad. El Estado está dispues
to a laminar a toda costa el 
alma de Alcalá. Ante los ojos 
atónitos de los alcalaínos se 
han sucedido el despojo ma
trimonial de los colegios me
nores, de los conventos, del 
Cabildo Magistral y Muni
cipal, y ahora, la corrosiva 
malaria de la universidad 
que avanza por el cue~o de 
Alcalá llega hasta la misma 
Universidad. «No puede 
ser». No puede ser que don 
Joaquín Cortés haya com
prado la gloriosa universi
dad para dedicarla a la cría 
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de gusanos de seda. ¿Mari
posas cubriendo los espacios 
magistales de Victoria, Soto, 
Lope de Vega, Calderón, 
Quevedo, Tirso, San Ignacio 
de Loyola, San José de Ca
lasanz, Jovellanos? No pue
de ser. Ahora Cortés se lo 
vende a Javier de Quinto. Y 
véis cómo desaparecen las 
verjas, la crestería del patio 
Trilingüe, las pinturas, las 
campanas fundidas con los 
cañones que Cisneros cobró 
en Orán... Hasta que véis 
derribar el arco que comuni
caba la plaza Mayor con San 
Diego, y os plantasteis, alca
laínos. Se os puso la cara de 
numantinos, de fuenteoveju
nos, y surgió la raza. Surgió 
la Sociedad de Condueños, a 
cien reales la acción, y Javier 
de Quinto os tuvo que ven
der los edificios universita
rios en 90.000 reales. En ple
na penuria os rascasteis con 
rabia los bolsillos para res
tablecer vuestra honra heri
da. Hay momentos en la his
toria en que a uno le hubie
ra gustado estar allí para em
pujar hacia un determinado 
lado la historia. Este es uno 
de ellos. Pero no hizo falta 
estar allí, ellos solos se valie
ron para empujarla. 

Alguno de aquellos empu
jadores pensaría, quizás, 
que andando el tiempo, los 
rebosaderos de Madrid lle
garían a Alcalá y volvería así 
la Universidad. Eran los 
años setenta, pero de mil no
vecientos, cuando, en efec
to, fue asentándose gradual
mente la Universidad de Al
calá. Pero el decreto de fun
dación miente, porque la 
universidad vuelve estricta
mente a Alcalá, ya que los 
condueños se hicieron con el 
nido y lo mantuvieron. 

Y cedida seguís teniendo 
la universidad a vuestro la
minador, el Estado. Pero, a 
cambio, alcalaínos de la So
ciedad de Condu,eños, orgu
llosos herederos , encontras
teis el alma errante, la novia 
perdida, y una alegría tan 
contagiosa que Jesús Fer
nández Majolero asegura ha
ber llegado a los propios 
huesos de los condueños 
difuntos. 

José César ALVAREZ 

Huinoris causa 

El sill6ri 
Al ex-presidente de 

Aragón, el polémico José 
Marco, le han condenado 
con pena de arresto para 
muchos meses y un po
rrón de años de inhabili
táción. La sentencia cas
tiga la apropiación inde
bida de un sillón valora
do en algo así como seten
ta mil pesetas. Pero no 
deben los jueces haber pe
nalizado la cuantía mal
versada. El sillón equiva
le a los cargos públicos co
mo la gallina al Lute. Los 
pobres robaban gallinas y 
se les metía en la cárcel. 
Pero lo hacían porque te
nían hambre. Algunos 
próceres del momento ro
ban sillones porque tienen 
hambre de poder, y los 
jueces, que son justos, 
igualitarios y muy per
ceptivos, les meten en la 
cárcel y además les inha
bilitan. 

El sillón ya no es la 
imagen o la metáfora del 
poder. Es el poder en sí 
mismo. Como las coro
nas, cetros, báculos, tia
ras, varas de alcalde, y 
hasta tricornios o gorras 

·de portero. El poder se 
expresa a través de artilu
gios ornamentales eleva
dos a la categoría de sím
bolo. Pero cuando el an
sia '1e poder se desmesu
ra, el símbolo se hace car
ne en forma de sillón. Si 
uno se lo lleva a su casa, 
sigue detentando el poder 
que confiere. Al fin y al 
cabo, el poder consiste en 
que los demás obedezcan, 
y siempre habrá gente 
dispuesta a obeceder a un 
donnadie aposentado en 
un sillón barroco de ter
ciopelo. 

Pero esas cosas ocurren 
en Aragón que son unos 
baturros. A los cargos ce
santes complutenses no se 
les ha detectado esas gu
las. Florencio ha dejado 
su sillón, todavía calenti
to tras firmar trescientos 
decretos el último día, al 
invicto Bartolomé que ya 
ocupa la sala noble del 
Consistorio. Trabajo que 
lleva adelantado y no en
tiendo la alarma de la fla
mante concejala de perso
nal, Quizá desconoce que 

el poder, mientras se tie
ne, se ejerce firmando ex
pediente, informes y de
cretos con el culo bien 
aposentado sobre tercio
pelos si se es alcalde, o de 
skay si se es concejal, o 
concejala, en cuyo caso se 
asienta el pompis. Reco
nózcasele a Florencia el 
detalle de no arramplar 
con el sillón que llevaba 
ocho años calentando, y 
que algo de su persona lle
vará impregnado. Ahora, 
el ex-alcalde aguarda una 
nueva oportunidad aco
modado en una fría silla 
que también deviene en 
símbolo de la nueva situa
ción, y tan escueta que si 
algún día decide llevárse
la nadie le va a echar de 
menos. 

Andarán por el Ayun
tamiento, seguro, mo
viendo sillas de aquí pa
ra allá, y armarios y ar
chivos. Y haciendo las 
transferencias de poderes 
que son las transferencias 
de sillón. Las movidas de 
sillón son los cambios per
ceptibles, mientras el 
nuevo alcalde convoca ese 
primer Pleno Municipal 
en el que se dé cuenta de 
la estructura de su gobier
no y que ya se está retra
sando un pelín. Y le con
viene a Bartolomé hacer
lo pronto, porque ya es
tán sus concejales empe
zando a lanzar propuestas 
y hasta a ejercer sin que 
haya ni una sola comisión 
informativa constituida. 
No son solamente ganas 
de empezar a trabajar. Es 
el síntoma claro de la si
llonitis. Les han dado un 
despacho y un sillón, y en 
cuanto uno/una se sienta, 
de repente le viene un 
arrebato de energía gesto
ra. Son las propiedades 
mágicas de los sillones 
edilicios, algunos calenta
dos y bien recalentados 
por sus anteriores usua
rios, que hasta hirviendo 
estará el del destajista 
Crescencio Vicente trans
ferido a la pomposa Ma
riví. El día que instalen 
sillones de caña nadie va 
a querer ser concejal, sal
vo los fakires. 

Pedro Enrique GOMEZ 

t de julio de t995 



Recuerdo la noción de de
lito que hace ya tiempo es
tudié, o sea la humana ac
ción u omisión voluntaria 
castigada por la ley; y la de 
delincuente esto es, el autor 
del hecho delictivo; también 
la de delincuencia, o conjun
to de delitos referidos a una 
persona o época. Y todo ello 
para al tiempo recordar la 
conocida frase sociológica 
de que cada sociedad tiene 
la delincuencia que se me
rece. Lo que enlazo, sin sa
ber la causa, con la vieja 
y conocida frase que rubri
can los politólogos, esa de 
cada sociedad tiene el go
bierno que se merece. Y 
es en ese binomio delin
cuencia-gobierno donde nos 
movemos. ¿Cuál será la cau
sa del patológico aferramien
to al poder? ¿Será el temor 
al paro? ¿Será tal vez la fal
ta de una mínima ética? 
¿O que aún no han pasado 
los veinticinco años de la 
profetizada necesaria pasa
da ... ? Sea por la razón que 
sea, aquí ya parece que vale 
todo. O que no vale nada, 
que puede ser lo mismo. 

En fin, mi personal opi
nión es que por la más ele
mental de las sanidades se ha 
de terminar con este Estado 
Cleptocrático -Tamames 
dixit- en el que lo privado 
se confunde con lo público, 
el Estado con el Gobierno, el 
Gobierno con el partido, 
una situación en la que ni en 
los famosos cuarenta años se 
dispuso de la finca con tal 
desprecio al pueblo y a las le
yes, un momento político en 
el que nos toman por tontos 
y nos hacen oír mamarra
chadas que, por si cuela, nos 
cuentan mamarrachos, una 
situación tan kafkiana en la 
que los sorprendidos in fra
ganti acusan a sus acusado
res , a los jueces y a los pe-

DIETETICA 

Las confidencias de Don Miguel 
• . . . Al ostracismo 

Nos vamos de vacaciones, que tras el añito que nos están 
dando a los españolitos de a pie, es lo menos que nos merece
mos. Posiblemente a la vuelta, en lo político, el panorama es
té más despejado, los ánimos más serenos y sea más diáfana 
la visión del cercano futuro, después de la vergüenza nacio
nal e internacional que nos están haciendo pasar nuestros go
bernantes y sus actitudes. ¿Qué tendrá la concepción para
noica del poder que impide el más infantil de los razonamien
tos a una pandilla incapaz de la más elemental reacción ho
nesta? Posiblemente hayamos superado el listón por el que 
se apelaba al tratamiento judicial -y su tranquila espera
para pensar más bien en la necesidad de un tratamiento psi
quiátrico. Para estudios frenopáticos están quienes se atreven 
a hacer lo que hacen. Explicaciones normales, ya no caben. 

riodistas de conspiradores 
contra las instituciones 
cuando sólo ellos son quienes 
están enlodazando la vida 
democrática en un Estado 
de Derecho, incluso faltan
do a la promesa de respeto 
a la Constitución que hicie
ron un día. Tal vez se miren 
al espejo y en su confusión 
mental ya ni distinguen la 
ficción de la realidad. 

Creo que nunca pudimos 
pensar que podría llegar el 
momento en nuestro país en 
que los recibidos en loor de 
multitudes, va para trece 
años, descendieran hasta 
donde lo han hecho, y nos 
hicieran suplicar que desa
parezcan, que se fundan, 
que se evaporen. Aunque 
se lleven la hijuela y nos de
jen una herencia que ni a 
beneficio de inventario. Mo
mentos peores ha tenido es
te sufrido pueblo. Que se 
lleven lo que quieran, pero 
que se vayan. Que nos que
demos como estamos. Y a 
nos arreglaremos. Pero de 
momento, y como conditio 
sine qua non que nos olvi
den, nos dejen en paz y se 
vayan. 

y SALUD 

Los atenienses, creadores 
de la democracia, utiliza
ban un medio infalible para 
defenderse preventivamente 
de los ciudadanos peligrosos 
para la comunidad. Era el 
destierro político conocido 
como el ostracismo, que se 
utilizaba desde los tiempos 
de Clistenses en el siglo V a. 
de J .. Cada año se reunían 
en el ágora y se votaba si 
procedía su aplicación. En el 
óstracon, tejuela semejante a 
una concha de ostra que se 
usaba para votar, se escribía 
el nombre del sospechoso. Y 
si más de seis mil ciudada
nos escribían el nombre del 
indeseable, era desterrado 
de la ciudad por diez a·ños. 
Arístides, el vencedor de la 
batalla de Maratón, el polí
tico y militar Cimón, o Te
místocles, vencedor de los 
persas, fueron algunos de los 
así marcados. Fueron váli
dos para la democracia pero 
su ambición, su negativa in
fluencia, sus abusos y caudi
llismo les hicieron perder el 
favor del pueblo. Y se les 
exilió. Así su negativa in
fluencia no se haría sentir 
más. 

En nuestra Constitución 

El más amplio surtido 

en alimentación natural, 

productos dietéticos, 

plantas medicinales 

y cosmética natural para 

Lope de Vega, 19 posterior 

Tel. 888 79 73 Alcalá de Henares 

consegurr mejorar y 

mantener su salud. 
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no se dice 
nada del os
tracismo. Al 
menos di
rectamente. 
Pero cuan
do se ente
ran por la 
prensa de 
que se ro 
han los fondos reservados, 
de que se mata en nombre 
del Estado, de que utilizan 
la democracia para su parti
cular uso, de que tampoco se 
cumple el art. 18 de la Cons
titución con eso del Cesid, o 
son de un redomado cinismo 
o son profundamente tontos. 
En ambos casos, kaputt. Y 
no vale con regalarles una 
subscripción a El Mundo 
pues ya les ha dicho que no 
es bueno leer la prensa. Y 
menos aún darles a leer Le 
Monde pues allí dicen que 
nuestro Presidente es una 
apuesta peligrosa para 
Europa. 

Se me ocurre que a falta 
de ostracismo en nuestras 
instituciones, podría haber 
llegado el momento en que 
Izquierda Unida y Partido 
Popular, junto a todo el 
mundo demócrata que nos 
representa en las Cortes 
presenten una Moción de 
Censura con la sólida fina
lidad de convocar elecciones 
inmediatas. Y seguidamen
te cada mochuelo a su olivo, 
igual da que se vayan al os
tracismo, a Alcalá-Meco, a 
su casa o donde sea. Pero 
que de una vez se reanude la 
interrumpida vida democrá
tica en este país harto ya, se
cularmente, de pícaros y si
milares. Tal vez al regreso 
del verano, además de toros 
en plaza portátil tengamos 
alguna agradable noticia. Fe 
y paciencia, y hasta septiem
bre. 

Manuel GAL VAN FRADEJAS 
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La calle Mayor 
El desgraciado accidente 

ocurrido hace unos días en la 
calle Mayor me ha movido a 
formularme una pregunta: 
¿Qué hubiera pasado si en 
vez de ocurrir a las diez y 
media de la mañana hubie
ra tenido lugar un par de ho
ras después? ¿O por la tar
de, con todas las terrazas 
montadas? Nada más lejos 
de mi intención, puesto que 
ni estoy capacitado para ello 
ni fui testigo presencial del 
drama, que buscar responsa
bilidades de nadie, pero lo 
que sí desearía apuntar es 
que los hechos han demos
trado una vez más que todas 
las precauciones pueden lle
gar a ser pocas. 

A mí me preocupa, y lo he 
comentado en más de una 
ocasión , que las numerosas 
terrazas instaladas en la ca
lle Mayor estén desperdiga
das al azar por ambas aceras, 
lo que convierte en inútil la 
precaución -respetada por 
todas ellas- de dejar libre la 
mitad de la calzada, ya que 
una ambulancia o un coche 
de bomberos se verían obli
gados a serpentear de una 
manera tan laboriosa como 
complicada. No costaría nin
gún trabajo, ni supondría un 
gran esfuerzo adicional para 
los camareros, instalar todas 
las terrazas en una única ace
ra , la que fuera , de modo 
que la mitad de la calle que
dara completamente expedi
ta sin necesidad de tener que 
realizar giros de ninguna 
clase. Las precauciones , in
sisto , nunca estarán de más. 

Jesús Pedreño 
El guardia de la calle Ma

yor, una de las figuras más 
entrañables de esta Alcalá 
que poco a poco se nos va es
capando de las manos, se nos 
ha jubilado. Se lo merecía, 
por supuesto, y desde aquí le 
envío mi felicitación , pero lo 
cierto es que sin él la calle 
Mayor ya nunca volverá a 
ser. la misma. Enhorabuena, 
Jesús. 

Gacetillas co mpl u te~.) u~~cS¿:; Los ciclistas 
Observo con preocupa

ción cómo cada vez es más 
frecuente encontrarnos con 
ciclistas que, haciendo caso 
omiso de todas las reglas de 
tráfico e incluso de las de la 
buena educación, circulan 
tranquilamente por las ace
ras en lugar de por las calza
das , a veces incluso a gran 
velocidad y con el peligro 
evidente de atropellar a 
cualquier peatón. 

La residencia 
de José Miguel Polo 

No tengo el menor moti
vo para dudar de las pala
bras de Lourdes Bengoechea 
acerca de la residencia alca
laína de José Miguel Polo, 
aunque supongo que ésta de
be de ser reciente ya que, 
según tengo entendido, este 
concejal alcalaíno no pudo 
votar en las pasadas eleccio
nes por no estar empadrona
do en nuestra ciudad. En to
do caso me parece funda
mental, vuelvo a repetir, 
que todos los concejales al
calaínos residan en nuestra 
ciudad; y como da la casua
lidad de que yo también vi
vo en el barrio elegido por 
Polo, espero poder encon
trármelo en los bares, en las 
tiendas y en la calle tomán
dole el pulso a la ciudad. 

Hasta aquí todo es correc
to, pero lo que encuentro de 
más es la alusión que Lour
des Bengoechea hace a la De
claración Universal de los 
Derechos Humanos de 1948 
acerca de la libertad de re
sidencia ... Aunque no ha
bría hecho falta irse tan le
jos, puesto que tanto el Fue
ro de los Españoles promul
gado por el general Franco 
como la actual Constitución 
española avalaban dicho de
recho. Sin embargo, y mien
tras no se inventen los útiles 
teletransportadores utiliza
dos por los protagonistas de 
Star Trek, la libertad de re
sidencia se verá condiciona
da por las obligaciones labo
rales de todo hijo de vecino, 
ya que si a mí se me antoja
ra de repente irme a vivir a 
La Coruña, pongo por caso, 
mis jefes se enfadarían bas
tante al ver que no llegaba 
puntual a mi trabajo madri
leño. 

Pero es que aún hay más. 
Aunque hoy en día es habi
tual que muchas personas no 
trabajen en su localidad de 
residencia, como me ocurre 

a mí sin ir más lejos, vuelvo 
a insistir en que el cargo de 
concejal no puede ser com
parado a un trabajo cual
quiera, ya que la labor de es
tos gobernantes de la ciudad 
no se limita a asistir a los 
plenos y votar lo que tengan 
que votar, sino que se ex
tiende, si me apuran a las 
veinticuatro horas del día 
sin sábados ni domingos. Un 
concejal que no conozca la 
ciudad, que no la viva ni la 
sufra y se limite a pasarse 
por el ayuntamiento, nunca 
podrá ser un buen concejal. 
Vuelvo a insistir que con el 
simple hecho de vivir en Al
calá no basta, por supuesto, 
pero si no se vive difícilmen
te se podrá gobernar (o hacer 
oposición) con conocimien
to de causa. 

Los conciertos del quiosco 
Hace un par de domingos 

acerté a pasar por la plaza de 
Cervantes, lo que me permi
tió descubrir con agrado có
mo una banda de música es
taba tocando en el quiosco. 
La iniciativa es excelente y, 
por supuesto, merecedora de 
continuidad, pero encontré 
dos problemas merecedores 
de solución. El primero es la 
escasa publicidad que se ha 
dado a estos conciertos, y el 
segundo las molestias crea
das por el tráfico de vehícu
los ya que en ningún mo
mento fue cortado éste. Me
recería la pena dar más pu
blicidad a estos conciertos, y 
merecería la pena también, 
por supuesto, cerrar al trá
fico la plaza de Cervantes 
mientras duraran éstos. Te
niendo en cuenta que no hay 
comerc10s abiertos los do
mingos por la tarde y que 
prácticamente todos los ve
hículos que pasan por allí a 
esas horas van simplemente 
de paso, no resultaría ni de
masiado complicado ni de
masiado perjudicial adoptar 
esta iniciativa. 

Sería injusto, por supues
to, culpar a todo un colecti
vo de la incívica actitud de 
unos pocos , pero lo cierto es 
que a esos pocos debería im
pedírseles que continuaran 
burlándose de esa manera de 
las más elementales normas 
de convivencia. 

Y los camiones 
Más de lo mismo. Mientras 

se sigue diciendo que se va 
a construir un aparcamiento 
de camiones (de pesados , se
gún la jerga municipal) pero 
el aparcamiento no se inicia, 
los propietarios de estos ve
hículos los suelen dejar apar
cados en cualquier sitio, en 
ocasiones estorbando lo su
yo. Y o pienso que, haya o no 
aparcamiento de camiones, 
quien tenga uno tiene que 
ser consciente de que no pue
de dejarlo tirado en cualquier 
sitio como si de un seiscien
tos se tratara, y desde luego 
el ayuntamiento tendría que 
tomar cartas en el asunto de 
una vez por todas. 

Y si esto es relativo a los 
camiones pesados, los pe
queños y las furgonetas no 
dejan tampoco de incordiar 
lo suyo ya que muchos due
ños de los mismos acostum
bran a aparcarlos tranquila
mente en batería, metiéndo
se en la acera por un lado y 
dejando la parte trasera so
bresaliendo en la calzada; y 
si lo primero puede llegar a 
ser ba.stante molesto para los 
peatones, lo segundo es fran
camente peligroso para los 
conductores. 

José Carlos CANALDA 
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Inventario de chapuzas 

Paseando por los parques 
Hace unos días decidimos 

darnos una vuelta por los 
parques de Alcalá, y empe
zamos nuestro paseo por el 
parque de Sementales, pre
suntamente terminado hace 
meses. Nos colamos por una 
de las puertas y empezamos 
a hacer las fotografías que 
reproducimos esta semana ... 
Que son verdaderamente pa
ra caérsenos el alma a los 
pies. 

Para empezar, la primera 
impresión que se tiene es del 
abandono más absoluto. 
Teóricamente el parque es
tá todavía en obras tal como 
reza un rótulo, pero lo úni
co que se aprecia en el mis
mo es material de construc
ción tirado por todas partes, 
montones de escombro y em
baldosados sin terminar. Los 
árboles que se plantaron en 
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primavera están total y ab
solutamente secos al no ha
ber sido regados, e incluso 
llegamos a ver un montón de 
madera que podría ser inclu
so peligroso de llegar a ar
der. El estanque central, 
completamente seco, era un 
auténtico e.stercolero, y el 
resto del parque estaba inva
dido por hierbas y matojos 
que, una vez secos, serán 
auténtica yesca. 

Y por si fuera poco, pudi
mos apreciar un llamativo 
movimiento de personas que 
se introducían por un aguje
ro de la tapia en los edificios 
abandonados de la parte de 
la antigua huerta que ha 
conservado el ejército. Igno
ramos qué era lo que hacían, 
pero en todo caso conven
dría saberlo. 
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Desde el año que viene, el 
estrés va a ser ya cosa de cer
dos, con perdón. Y voy a ex
plicarme rápidamente, antes 
de que se me echen encima 
todos esos ingenieros de ven
tas que están obligados por 
contrato a cumplir con unos 
objetivos francamente inal
canzables. Hasta ahora, el 
estrés era una dolencia pro
pia de héroes, una cosa ma
lísima con taquicardias que 
sólo afectaba a los valientes 
cuando, teniendo que salvar 
urgentemente a la chica de la 
espada del tirano, se encon
traban a una legua de distan
cia y el caballo tenía una pa
ta rota. 

A contraviento las últimas horas de vida que 
pasan en el corredor de la 
muerte que son las autopis
tas europeas, les sean gra
tas o, cuanto menos, tran
quilas. A estos reos de cua
tro patas no les preguntan 
por su última voluntad, pe
ro se procura que lleguen 
hasta el matarife sin que se 
encuentren al borde de un 
ataque de nervios. Quien sa
be si porque, cuando ya son 
filete, esos mismos nervios 
se hacen luego una bola en 
la boca y no hay manera de 
tragarla. 

Cochino 
,, 

es tres 

A veces, es verdad, esta 
durísima enfermedad ataca
ba también a los pobres se
res humanos sin aura algu
na cuando, por ejemplo, gra
cias a un buen golpe bajo 
conseguían conquistar un 
despacho de ejecutivo agre
sivo -lleno de problemas
que, a la postre, les venía de
masiado grande para sus po
sibilidades. Allí dentro, en la 
soledad del naufrago, se sen
tían perdidos y la moqueta 
del suelo se rebelaba contra 
ellos como un mar tormen
toso, haciendo olas como 
montañas y poblándose de 
tiburones blancos de Spiel
berg. Así que los pobres es
tresados se mesaban los ca
bellos y luego se agarraban 
a la mesa como si fuera la 
única balsa salvavidas en 
aquel océano de papeles, 
compromisos, condiciones 
fechas y puñaladas bancarias 
de falso amigo. 

Esto del estrés tuvo su 
temporada alta igual que las 
localidades turísticas y a lo 
largo de los últimos docen
ta años muchos financieros 
y políticos presumían de es
tresados para darse pisto. 
Pero un buen día llegó el pe
riodista Luis Carandell, que 
es un fino y agudo observa
dor de la condición humana, 
y escribió aquella frase des
mitificadora -el estrés es 

una cosa de subaltemos
que a muchos nos hizo caer 
en la cuenta de que si uno se 
detenía un momento a me
ditarlo podía advertir, efec
tivamente, que sólo padecen 
estrés aquellos que tienen 
que responder con su cargo 
o con su cabeza ante alguien 
que manda más todavía. 
Aunque ese mandamás sea el 
director general de una em
presa, un alcalde o la propia 
señora. 

Bueno, pues todo esto era 
antes porque a partir de 
1996 -y en esa imparable 
línea de que todo se vaya 
degradando sin prisa pero 
sin pausa- el estrés va a 
ser cosa de cerdos, vacas, 
ovejas y todos esos anima
litos que viajan en camio
nes apestosos de aquí para 
allá por las carreteras de la 
Unión Europea. Después 
de siete años de estudio y 
cuatro días de negociación 
-estresante, supongo- los 
señores ministros de la Gran 
Europa han aprobado en 
Bruselas una normativa de 
obligado cumplimiento para 
evitar que el ganado que via
ja con destino al matadero 
sufra en el trayecto de arrit
mias cardíacas o de hiper
tensión arterial. Y o ya sabía 
que la carne de animales en 
celo tiene un sabor desagra
dable, muy característico de 
ese estado tan rijoso, pero ig
noraba que un buen chu
letón de novilla con estrés 
no resultara igual de rico que 
el de otra que se hubiera des
plazado hasta el lugar del 
sacrificio tumbada en una 
limousine. 

A mí, ya ven, eso me ha
bía pasado desapercibido y 
es que uno no puede estar a 
todo, que ésta es la principal 
causa del estrés según dicen 
los entendidos. 

CLINICA VETERINARIA DEL VAL 
- V acunas - Cirugía - Peluquería 
- Limpieza dental por ultrasonidos 
- Alimentación - Accesorios 
- Visitas a domicilio 

AHORA TAMBIEN CLINICA EOUINA 
URGENCIAS 24 H. EN ALCALA • Telf.: 908 50 29 00 

Diario: de 11 a 2 y de 5 a 8 - Sábados y Domingos: de 11 a 2 

Salamanca, 8 - Telf.: 882 64 01 - ALCALA DE HENARES 
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Si la carne de ganado con 
estrés pierde calidad -y por 
tanto es más difícil de ven
der entre consumidores ex
pertos- no me extraña na
da que las autoridades euro
peas hayan puesto remedio 
al problema de inmediato. 
Naturalmente, a la hora de 
explicar la medida y de de
fender sus criterios no han 
confesado la verdad -que 
la política ayuda mucho a 
practicar la mentira a todo 
el que desee hacerlo- y se 
han declarado enemigos del 
sufrimiento gratuito de los 
animales, aunque no sé si eso 
llegará a convencer siquie
ra a las sociedades protec
toras de animales o a los 
enemigos de las corridas de 
toros. Europa tiene en mu
chos lugares de su demarca
ción cientos de barrios lle
nos de chabolas sin agua po
table y carcomidas por las 
ratas. En los suburbios de 
Madrid, París, Lisboa o Ná
poles las garrapatas se pa
sean por las pelambreras de 
niños mal alimentados y siri 
escolarizar. Incluso en Sara
jevo y Móstar hay muchos 
compatriotas de estos euro
políticos, con un casco azul 
en la cabeza, que andan es
quivando disparos de fran
cotiradores serbios y eso de
be dar muchísimo más es
trés que viajar desde una 
granja estabulada de Guada
lajara hasta el Matadero 
Central de Burdeos. Unos y 
otros también son carne de 
cañón pero a las autorida
des de la Unión Europea, 
por lo que se ve, sólo les 
preocupa aquellas de las que 
se saben el cuándo y el dón
de. Los cerdos, las vacas y 
las ovejas van derechitas a 
la ejecución en cumplimien
to de sentencia firme y por 
eso hay que procurar que 

Dicen en Francia que una 
de las cosas que vuelven más 
agresivos a los cerdos trans
portados es la fase de carga 
y descarga y debe de ser cier
to porque todos hemos podi
do ver lo cafres que se ponen 
algunos agricultores france
ses descargando de mala ma
nera las frutas y hortalizas 
españolas cuando intentan 
viajar pacíficamente por sus 
carreteras; es más, a algunos 
de ellos, incluso se les nota
ba la cara de gorrino embe
rracado. 

De manera que a partir 
del próximo año habrá que 
tener muchísimo cuidado 
y abstenerse de reivindicar 
el estatuto de estresado; so
bre todo a la hora de la con
sulta médica. Tal como ·es
tá la Seguridad Social si 
uno se atreve a comentarle 
al médico aquella queja tan 
socorrida de doctor, creo 
que padezco estrés corre 
el riesgo de que el galeno 
frunza el ceño y estire la ore
ja para captar mejor el po
sible tono lastimero de nues
tros balidos y arrugue la 
nariz persiguiendo rastros 
de ciénaga en nuestras extre
medidades. Peor aún, pue
de incluso quedarse miran
do fijamente nuestra fren
te hasta que detecte un par 
de detalles. 

Sergio COELLO 

MESOTERAPIA - ELECTROLIPOLISIS 
(tratamientos de celulitis) 

VARICES -ARRUGAS (implantes)...;.. OBESIDAD 
ACUPUNTURA - BOMEOPATIA 
(Previa petición de hora: 5'30 a 8'30) 

E·l fü11 ~ i·J ¡j [ ·I ~! 1 i ·J ti·,,, 311 ii t!I 
el. Gran Canal 8 ~ Tlf.: 881 49 39 - Alcalá de Henares 
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PUERTA ( de inadrid ) :,::: 
Teléfonos de interés 

Hospital de Alcalá ........................... . 
Casa de Socorro ............................... . 
Cruz Roja ........................................ . 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) 
Centro Municipal de Salud ............... . 
Policía Nacional ........................ : ..... . 
Policía Municipal ............................ . 
Guardia Civil .................................. . 
Guardia Civil Servicio centralizado ....... . 
Bomberos ........................................ . 
Bomberos Servicio centralizado ............ . 
Protección Civil ............................... . 
Ayuntamiento ................ . .... ..... ........ . 
Taxis ...•....•...•... •....••.•.•.•......••..••.....• 
RADIO-TAXIS ................................. . 
RENFE ........................................... . 
Autobuses urbanos ........................... . 
Continental Auto .............................. . 
Cementerio ..................................... . 
Correos y Telégrafos ........................ . 
Centro Atención a la Mujer .............. . 
Cita para tramitar DNI ..................... . 
Casa de la Juventud ......................... . 
Ciudad Deportiva Municipal .......... . .. . 
Cámara de Comercio ....................... . 
Parque Municipal de Servicios ......... . 
Servicio Recogida Muebles ............... . 
Servicio Información Ciudadana ..... . . . 
Teléfono contra Tráfico Droga ........... . 
Asoc. Lucha contra el Cáncer ........... . 
Fundación Colegio del Rey ............... . 
OMIC .................... .. ............. ; ......... . 
INFORMACU ALCALA .................... . 
Oficina de Turismo •. .............. : ......... . 
CIDAJ (Centro Información Juventud) ..... . 
OADE (Organismo Autónomo Desanollo y Empleo) •• 
Cementerio Jardín .............................. . 
Programa Municipal Drogas ............... . 
Teatro Salón Cervantes ........ . ............ . 
Archivo Municipal ... . .......... ..... ......... . 
Centro de Documentación ............ .... .. . 
Casa de la Entrevista ........................ . 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .. . 
Sellos, Monedas, etc. Nieves ............. . 
UNIVERSIDAD DE ALCALA (Centralita) .. . 
GRUPO TELEFONICA (Telyco) ................ . 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .... . 

880 06 22 / 62 
888 15 21 
883 60 63 

061 
888 50 64 

091 
092 

888 07 77 
062 

889 00 80 
085 

882 84 53 
888 33 00 
888 10 11 

882 21 79 / 88 
888 01 96 
888 00 21 
888 16 22 
888 15 64 
889 23 34 
881 64 61 

882 00 06 / 07 
889 66 12 
888 12 94 
889 22 76 
881 29 95 
883 57 98 

010 
882 11 00 
883 08 62 
881 39 34 
880 59 98 
880 65 36 
889 26 94 
882 96 70 
881 34 61 
882 75 00 
889 11 00 
882 24 97 
882 93 37 
881 70 49 
888 01 75 
883 66 09 
881 42 31 
885 40 00 
882 38 75 
888 36 47 

RESIDENCIA 3 ª EDAD 
SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de TV, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACION Y RESERVAS 
Telf. '911> 2& 2& 02 • 2& 27 !8 • C/. Vlrglllo navarro, s y 7 

azu11ueca de Henares CGUADALAJARA> 
km. U ctra. MADRID-BARCELO•A 

t de Julio de t995 
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A la izquierda, Jesús Pedreño pone un cartel en un arbolito roto por los gamberros. En el centro, recibiendo una placa del comisario de 
Policía Nacional, Jesús Sainz. A la derecha, con un compañero de la Policía Municipal que ahora es bombero. 

se ha jubilado dejando un enorme capital de cariño y amistad 

Jesús Pedreño, una vida ligada a la calle Mayor 
«Siendo guardia he tenido siete alcaldes; a todos los he respetado 
y todos me han respetado a mí» 

La jubilación le ha llegado como por sorpresa. Jesús Pedreño, el guardia de la calle Mayor, sabía 
que el día 24 de junio ya no tendría que volver a ponerse el uniforme, pero era algo que no había asimi
lado. No deja de pensar que la calle Mayor forma parte de su vida y conserva intacta la ilusión de 
residir algún día en ese espacio urbano que tan íntimamente ha vivido con él durante 30 años. Mien
tras tanto afirma que se siente triste por dejar de trabajar como guardia en la calle Mayor: «¡Es muy 
duro dejar un sitio en el que he estado trabajando tantos años! Todavía no me lo creo; es como si fuera 
una broma que me están gastando. Pero es la realidad; ha llegado el día y he terminado un camino». 

Jesús Pedreño está viviendo 
con emoción la hora de su jubi
lación, pero al mismo tiempo de
ja de trabajar con la satisfacción 
del deber cumplido: 

- Es bonito llegar adonde he 
llegado yo porque desgraciada
mente otros no llegan. 

Metódico en todo, Pedreño ha 
contado lo·s días que ha estado 
trabajando en la calle Mayor: 

- He estado aquí 11.040 días 
de servicio y dejó aquí muchos 
amigos, no sólo en la calle Ma
yor, en el centro de Alcalá, sino 
en toda la ciudad. 

Y la hora de los homenajes ha 
llegado. Estos se han sucedido en 
estos días y en ellos se ha mostra
do el cariño que se le tiene a un 
hombre que durante muchos 
años ha sido la imagen de la Po
licía Municipal de Alcalá. Pri
mero fue la comisaría de Policía 
N acion.al; después fueron sus 
compañeros de la Policía Local 
y cerraron la lista de homenajes 
y muestras de reconocimiento los 
comerciantes de la calle Mayor y 
sus aledaños: 

- Yo pensaba que iba a ha
ber alguna fiesta, algúna cele
bración, pero nunca pude imagi
nar que fuera tanto. De verdad 
que estoy muy emocionado. Va 
a ser muy dificil para mí acos
tumbrarme a no trabajar en la 
calle Mayor. Mi mujer me dice 
que tengo que cambiar, que ten-
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Jesús Pedreño, ante la tienda de Ismael Valle, con tres comercian
tes de la calle Mayor: los hermanos Valle y Jacinto Vega. 

go que acostumbrarme a mi nue
va vida, pero hay que pensar 
que ha sido toda una vida la que 
me he tirado aquí y de eso no me 
puedo olvidar; me acuerdo todos 
los días. 

Entrega a una labor 
profesional 

La entrega ha sido la caracte
rística de Pedreño en su labor 
profesional, pero eso para él no 
h_'.l supuesto un especial sacrifi-
c10: 

- He disfrutado con mi tra-
bajo¡ lo he vivido con mucha 

intensidad. ¡Es una vida entera 
lo que yo he vivido aquí! Ha ha
bido tantas personas ... con unos 
has discutido, a otros les has te
nido que multar, con otros te has 
tomado un vino y han sido cien
tos de miles de experiencias. 

Al guardia de la calle Mayor 
le emocionan de manera muy es
pecial los niños: 

- Los ves pasar por la maña
na temprado cuando van al co
legio¡ yo no puedo explicar lo 
que he sentido cuando han pasa
do a mi lado y me han dado los 
buenos días. O los padres cuan
do se hah acercado y me han 

pedido que les echara a los niños 
dn vistazo cuando salieran del 
colegio. Eso es muy bonito y 
nunca se le puede olvidar a una 
persona. 

Y otro sector de la población 
por el que Pedreño siente una es
pecial debilidad es el de los an
cianos. En la calle Mayor tiene 
contabilizadas a diez personas 
mayores que viven habitualmen
te solas. A algunos de ellos no los 
ha dejado de visitar para ver có
mo se encontraban. Si Jesús Pe
dreño lleva varios días sin ver a 
alguno de ellos, no dejará de vi
sitarle para ver si se encuentra 
bien. Así ha sido durante su ca
rrera profesional, pero así será 
también durante su jubilación; 
no dejará de visitar a estos ancia
nos como tampoco dejará de vi
sitar el hospitalillo de Antezana. 
• La vida de jubilación espera 
vivirla con tranquilidad: 

- Voy a poder pasar más 
tiempo con mi esposa, pero es 
curioso. Ella ya está jubilada y 
me ha dicho muchas veces que 
es muy feliz. Sin embargo, yo le 
digo a ella que las mujeres no se 
jubilan nunca, porque continúan 
haciendo las cosas de la casa. Lo 
que hace falta es que vivamos 

- ¡ muchos anos los dos para poder-
nos cuidar. 

Los homenajes recibidos le 
han hecho soltar alguna lágrima 
de emoción: 

- Estoy muy agradecido a to- . 
dos por ello; la comisaria de Po
licía Nacional se ha portado 
siempre muy bien conmigo. Pa
ra mí han sido grandes compa
ñeros, excelentes personas que 
han tenido de mí lo que han ne
cesitado. Eso, sin olvidamos de 
que el actual comisario y algu
nas otras personas fueron funda
dores de la comisaria de Alcalá 
y con ellos vivi muchos momen
tos felices, duros, tristes, de 
todo. 

El homenaje de sus compañe
ros de la Policía Local fue para 
él muy entrañable: 
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Jesús Pedreño, con dos compañeros jóvenes junto a un tren infantil. A la derecha, donando una vasija artística a la Virgen del Val. 

- ¿Qué puedo decir de ellos? 
Han sido, son y serán mis com
pañeros, mis amigos. 

Y eso por no hablar de los co
merciantes de la calle Mayor y 
aledaños , con quienes ha mante
nido una larga relación: 

- Muchas veces me he pre
guntado si es posible que yo me
rezca tanto. Yo no me lo creo, pe
ro me emociona que tantas per
sonas me den su cariño de todo 
corazón. Yo sólo puedo decirles 
a todos que yo también les quie
ro y que nunca les llegaré a ol
vidar, jamás en la vida. 

Un poco de historia: 
14.000 pesetas de sueldo 
al año en 1965 

Volviendo la mirada atrás, Je
sús Pedreño recuerda que fue el 
día 16 de marzo de 1965 cuando 
ingresó en la Policía Municipal 
de Alcalá: 

- Eramos siete los que entra
mos en aquella época. Se gana
ba muy poquito porque eran 
14.000 pesetas al año y la gente 
prefería irse a la construcción o 
a las fábricas, que estaban en 

CAMAU DE CONSERVACION 
A SU DISPOSICION. iVISITELA! . 

TALLER A . " 'o.Qlll/\~ ~ cp·Qo.tt ~v -DE PELETERIA l «La piel a su medida» -VENTA • ARREGLOS • TRABAJOS A MEDIDA 
c/. Daoíz y Velarde, 14 -Local 3 (frente colegio D. Juan 1) 
Telfs.: 880 82 35 - 888 25 91 - ALCALA DE HENARES 

-<t>.UR..11 
~s' .~ "'t'1fh 
~ ~}'·-~~ ~ 

~1~\i 
~zyill'Y 

REINOSA 
el. Goya, 2 - Telf.: 889 00 42 

ALCALA DE HENARES 

BODAS, BANOUETES, COMIDAS DE EMPRESA 
Comidas a la carta 

Especialidad en cordero - pescados frescos - postres tropicales 

MENUS ESPECIALES: (6 primeros - 6 segundos) 
incluidos f"mes de semana 

MENUS DEL DIA 

SERVICIO DE C.AFETERIA: (con amplio salón reformado) 

VARIACION DE BOLLERIA, MERIENDAS 
-AMPLIA GAMA DE RACIONES-
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todo su apogeo. Nadie quería ve
nirse a los centros oficiales por
que era donde menos se ganaba. 
Me vine a Alcalá con una exce
dencia del hospital de San Juan 
de Dios en Madrid, porque allí 
estaba trabajando. Yo me queria 
casar, pero no tenía un duro y 
necesitaba una casa. 

Fue cuando se dirigió al alcal
de, por entonces Félix Huerta, 
para pedirle una casa del ayun
tamiento donde vivir: 

- Don Félix Huerta y don Jo
sé Gómez lmaz me dijeron que, 
si yo sabía de alguna casa, que 

se lo dijera, que me la daban. Un 
día me dijeron que al lado del 
matadero había una casa. Allí 
vivieron 'Pichichi' y Montero, 
un matarife del ayuntamiento. 
Se lo dije al alcalde y me la dio. 
Me dijeron que me daban todo lo 
que hiciera falta para arreglar la 
casa un poco porque yo no tenía 
un duro. Allí estuve viviendo 
nueve meses hasta que me tras
ladé a la calle Cardenal Sando
val, a la casa de los locos, como 
la llamaban. Allí viví siete años 
hasta que me fui al campo del 
Angel, donde llevo desde 197211. 

La 02outique 
del 02año 

Toallas de baño, juegos de cama, 
edredones, fundas nórdicas, 

mantelerias ... etc 

Directamente importado 
de Portugal 

Venga a vernos a: 

laguardia 
Crta. N-11 (Madrid- BarcelonaL Km. 34,200 

Teléfono/ 888 34 00 
ALCAIA DE HENARES 
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Pedreño, guardia de cine en la película 1<Kamino» El guardia de la calle Mayor abre paso a un grupo de «majorettes» 

Con Bartolomé González ha 
conocido siete alcaldes: «Empe
cé a trabajar con don Félix Huer
ta. Después llegó don Femando 
Sancho. Luego vinieron las elec
ciones y fue elegido don Carlos 
Valenzuela; después don Arse
nio Lope Huerta y don Teodoro 
Escribano, que estuvo unos me
ses. Luego estuvo don norencio 
Campos y ahora don Bartolomé 
González. Conmigo siempre se 
han portado muy bien y yo les he 
tenido mucho respeto, lo mismo 
que a los concejales que ha ha
bido. Yo nunca he tenido proble
mas con la gente del ayunta
miento ni con mis jefes. 

Experiencia 
En la Policía Local ha dejado 

compañeros que perfectamente 
podrían ser sus hijos por la edad: 

- Muchas veces hablo con 
ellos y se lo digo, que no piensen 
que esto se hace en un momen
to. Es un trabajo que tiene sus 
días, sus semanas, meses y años 
para llegarlo a conocer. Ellos es
tán mucho más preparados que 
yo, tienen más estudios, pero en 
la calle hay veces que vale más 
la experiencia. 

De hecho, Pedreño aprendió a 
escribir cuando tenía 25 años y 
lo hizo por las noches en la casa 
del maestro que había en su pue
blo, la localidad toledana de 
Cuerva. 

Desde aquellos tiempos en los 
que él entró a la plantilla de la 
Policía Municipal , ésta ha cam
biado mucho: 

- Alcalá ha crecido mucho y 
también lo ha hecho la plantilla 
policial. Antes éramos cuatro 
personas y ahora somos ciento y 
pico. Concretamente, éramos 
catOrce policías cuando yo en
tré, pero Alcalá comenzaba a 
crecer. Por aquel entonces no te
níamos coches; los servicios de 
noche los hacíamos en la plaza 
de Cervantes, donde estaba el 
bar de Juanito, donde hoy está la 
oficina de la Cabca . .Ahí iban a 
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preguntarnos por la comadrona, 
el médico de guardia, el taxi de 
guardia, el practicante . .Ahí es
tábamos felices, tanto si hacía 
frío como si hacía calor. Juanito 
el del bar era muy buena perso
na. Salía y nos decía que porque 
tomáramos un café y una copa 
no iba a pasar nada. 

Uno de los primeros consejos 
que recibió Pedreño fue el de un 
compañero, Ramón, padre de Jo
sé, el actual propietario de la ca
fetería Aldonza: 

- Nos decía que cuando uno 
se metía en un charco antes te
nía que ver la salida. Y es ver
dad, en este trabajo 
uno no puede ir a ton
tas y a locas . . 

Aún recuerda Jesús 
Pedreño aquellos in
terminables servicios 
nocturnos en los que 
iban apagando con un 
palo los interruptores 
de las farolas: 

fuerte, pero yo he hablado así t 
da mi vida>>. 

La calle Mayor 
De la calle Mayor Pedreño co

noce todo: sus gentes, sus carac
terísticas. Ha contado sus colum
nas, sus baldosas, sus bocas de al
cantarilla: 

- En la acera de los impares 
hay 4.815 baldosas. En la de los 
pares hay 4.976 baldosas. En la 
casa de Cervantes hay 155 ba
rrotes. Hay 228 columnas en la 
calle Mayor desde la plaza de 
Cervantes hasta la plaza de Aba-

jo, que es como se conocía a la 
plaza de los Santos Niños. Si jun
to a las de la calle Mayor conta
mos las columnas que hay en la 
plaza de Cervantes, en la plaza 
de los Santos Niños y en el troci
to de la calle San Felipe, hay 341 
columnas y quedan 23 de las re
dondas pequeñas. Hay en total 
40 farolas, 109 establecimientos 
y 40 bocas de alcantarilla. 

Si hay algo que ha deleitado de 
forma muy especial a Jesús Pe
dreño es la imagen que ofrece la 
calle Mayor a primera hora de la 
mañana, cuando comenzaba su 
servicio en ella: 

- Cuando yo en
traba a trabajar me re
creaba recordando 
aquellos tiempos en 
que yo ingresé en la 
plantilla de la Policía 
Local; es cuando más 
se puede saborear la 
raíz complutense. Es
pecialmente los do

. gos es cuando me 
recreado con ~sas 
genes que s1em-

P ~e han recordado 
a 1 Alcalá antigua>>. 

ora el tiempo pa
sará ara Jesús Pedre
ño entre los paseos por 
la calle Mayor y sus 
aledaños para saludar 
a los cientos de amigos 
que tiene, las estancias 
en su pueblo, especial
mente en tiempos de 
caza, y las visitas a su 
extensa familia , ya 
que la madre del guar
dia de la calle Mayor 
tuvo 24 hijos de los 
que 10 quedan vivos. 

- Empezábamos 
por la calle Mayor, se
guíamos por la plaza 
de Palacio, la call? 
Santiago, la callel:l 
Tinte e íbamos al a
seo de la Estac ón, 
donde todo eran cra
lets y huertas. Termi
nábamos en los Cua
tro Caños y en la calle 
Libreros. Nunca he te
nido que sacar el ar
ma y doy gracias a 
Dios por ello» -reco
noció Pedreño, quien 
afirma que la mejor 
arma para un policía 
es la emisora-. Con 
ella tienes el a'foyo de 
los compañeros\ en 
cuestión de segun~os. 
Nunca he tenido que 
darle a nadie ni una 
torta. Y sin embargo 
dicen que tengo muy 
mal humor. Es cierto 
que yo doy muchas 
voces, pero se queda 
en eso. Hablo muy 

Una bella perspectiva de la calle Mayor, con Jesús Pe
dreñ°'-solitario plantado en medio de la vía complu
tense pb1 excelencia. Esta es una estampa que duran
te muchos años ha podido apreciarse en días de fies
ta temprani~ antes empezar el movimiento de per
sonas propio ~ una calle tan especial como ésta. 

- Nunca voy a ol
vidar la calle Mayor. 
Cuando yo me levan
to de la cama no sé ir 
a ningún otro sitio de 
Alcalá que no sea la 
calle Mayor. Si yo no 
vengo a la calle Ma
yor no sé qué otra co
sa puedo hacer». Ahora, ya, es una estampa para la historia. 
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El guardia de la calle Mayor recibió una placa y un pergamino 

con todos los establecimientos del casco histórico 

cena homenaje de los comerciantes del centro 
histórico a Je~s Pedreño 
E~s ~!!~~e~~~~~~=!~~ s~~e~!~~=~i~~n al guardia municipal Jesús Pedreño 
un emotivo homenaje en eÍ restaurante La Cúpula el lunes 26 de junio. En la cena con la que se brindó 
el homenaje a Pedreño pafticiparon un total de 140 personas que llenaron el establecimiento. Con ello, 
los comerciantes testimoiÚaron al guardia su agradecimiento por los servicios prestados en los 30 años 
que ha trabajado como 1agente de la Policía Local. 

No hubo presidencia en el 
acto; los comerciantes no qui
sieron institucionalizar el 
evento ni mucho menos caer 
en el error de que naclf capi
talizara el homenaje. jEl úni
co protagonista fue J1sús Pe
dreño y a él todos le r¡ndieron 
el reconocimiento crue se ha 
venido a sumar a lo ya orga
nizados por sus compañeros 
de la Policía Municipal y por 
la comisaría de Policía Nacio
nal. Han sido tres homenajes 
y cada uno de ellos ha tenido 
un sentido muy especial para 
el guardia de la calle Mayor. 

Jesús Pedreño asistió a la 
cena acompañado por su espo
sa, Concepció López de las 
Huertas. Y ju to a ellos estu- Jesús Pedreño, con su esposa, Concepción López de las Huertas 

'I de Julio de '1995 

También asistió a la cena Fer
nando Sancho, uno de los alcal
des alcalaínos a cuyas órdenes 

ha estado Jesús Pedreño. 

vieron la mayor parte de los 
comerciantes del centro histó
rico. No faltaron algunos otros 
amigos que se unieron a la ce
lebración. También hubo una 
representación política, enca
bezada por el alcalde, Barto
lomé González y por el porta
voz socialista, Florencio Cam
pos, exalcalde de la ciudad 
complutense. También estuvo 
otro exalcalde, Fernando San
cho y una pequeña represen
tación de la Policía Municipal 
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encabezada por el sargento Jo
sé de la Mata. 

El acto comenzó con el rue
go de guardar un minuto de 
silencio en recuerdo de Fran
cisco Fernández Mantecón, 
propietario del Bar Casa Pa
co, fallecido en el accidente de 
la calle Mayor. En el turno de 
intervenciones participaron 
los comerciantes Carlos Blan
co y Micaela Altés, quienes 
pusieron de manifiesto el 
agradecimiento al guardia de 
la calle Mayor. También in
tervino Silvestre Martínez pa
ra dedicarle a Pedreño unos 
versos. 

-10ostería • 
dd .fstudíante ~ 
MENU DEC:USTACION 

PARA LAS NOCHES DEL VIERNES Y SABADO 

Aperitivos de la Hostería y cócktail de cava 
*** 

Terrina de salmón con picotas y calabacín 

*** 
Surtido de pescados azules en escabeche · 

*** 
Salteado de solomillo de cebón a la pimienta con pasas y piñones 

*** 
Oblea rellena de crema de vino de Arganda 

Precio: 2.500 ptas. + 7º/o l.V.A. 

Además seguimos ofreciéndoles 
nuestra variada carta y menú del día 

COMEDOR PRIVADO, PRESUPUESTOS BODAS, 
PRIMERAS COMUNIONES, CENAS CERVA!fflNAS Y 

OTRAS CELEBRACIONES ' 

RESERVAS: e/. Colegios, 3 
Telfs.: 888 03 .30 - 888 04 94 
TELEFAX: 888 05 27 
ALCALA DE HENARES 
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Entre los asistentes estuvie
ron varios vecinos de la loca
lidad toledana de Cuerva, 
pueblo de donde Jesús Pedre
ño es originario. Ellos tam
bién quisieron sumarse al ho
menaje al guardia. Los co
merciantes entregaron al ho
menajeado una placa de reco
nocimiento y un pergamino 
con el nombre de todos los es
tablecimientos del centro his
tórico de Alcalá. Entre los re
galos que recibió hubo un re
loj por parte de la dirección 
del restaurante La Cúpula, y 
otro reloj en nombre de todos 
los comerciantes. 

TALLERES 

REPARACloN~ 

CHAPA 
Y PINTURA 
•-Bancada universal. 
• Cabina de pintura con 

- homo de secado 

REPARACION GENERAL 
DEL AUTOMOVIL 

- A}U\N'!tZADAS el.San Diego, 11 - ALCALA DE HENARES 
~ - Telf. y Fax: 888 13 81 

ALUMINIO Y PVC 
íl~ftiS 

VENTANAS TOTALMENTE HERMETICAS 

Tlfs.: 880 90 33 -882 

RESIDENCIA 
3ª EDAD 

«MARIA AUXILIADORA» 
• Económica • Familiar 
GUADALATARA- 949 / 29 04 88 

Andrés Saborit, 10 
28 30 - FAX: 881 50 45 

ESPECIALIDAD EN ROPA DE TRABAJO 
Gil de Andrade, l (es<¡uina j uan de Austria) 
TeU.: 888 92 08 - ALCALA DE HENARES 
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-
El dinero se destinará a un proyecto de servicios básicos en Ouito <Ecuador) 

La 111 tena anual de UNICEF·Alcalá recaudó sao.a pesetas 
UNICEF-Alcalá celebró su cena anual de socios, que este año cumplía su tercera edición. A la cena, que 

tuvo lugar en el Hostal Restaurante Los Hueros, acudieron 150 personas y la recaudación que se obtuvo fue 
de 500.000 pesetas que se destinarán a un proyecto de servicios básicos en Quito (Ecuador). 

Un cierto retraso en la di
fusión de la publicidad de la 
cena fue el motivo de que en 
esta ocasión acudieran casi un 
centenar de personas menos 
que el pasado año. Aun así, la 
presidenta de UNICEF
Alcalá, Carmen Brassa, se 
mostró muy satisfecha con la 
recaudación obtenida tenien-

do en cuenta lo mucho que se 
puede hacer con ese dinero en 
los países necesitados: «Por 
ejemplo, con O' 15 dólares 
puedes contribuir a rehidra
tar a un niño o con un dólar 
te da para inmunizar a siete 
niños con vacunas contra la 
tuberculosis, difteria, tos fe
rina o tétano, que de otra 

manera morirían. Por eso es 
importante la recaudación por 
pequeña que sea». 

Además del dinero, 
UNICEF-Alcalá ha recibido 
otro donativo que considera 
importante: una beca de estu
dios en la guardería Montes
sori, durante un curso, para 
un niño sin recursos, valora
da en casi medio millón de 
pesetas. 

Carmen Brassa recordó que 
la cena, además de servir pa
ra recaudar fondos, también 
es importante para «concien
ciar un poco a la gente de que 
hay personas necesitadas». 

UNICEF -.Alcalá 
ya tiene local 

El dinero recaudado va di
rigido a un proyecto de servi
cios básicos en zonas deprimi
das de la capital de Ecuador, 
Quito. La cantidad aportada 
por Alcalá se suma a las con
seguidas por otros comités lo
cales para costear conjunta-

Carmen Brassa, presidenta 
de UNICEF-Alcalá 

mente el proyecto PROAN
DES que asumió hace ya al
gún tiempo UNICEF-España. 
«El comité español tiene un 
compromiso con toda la cor
dillera andina desde hace al
gunos años. La primera fase 
.del proyecto PROANDES ya 
finalizó y ahora estamos en la 
segunda fase», en la que se ha 
dado especial énfasis no sólo 
al niño y a la madre, sino 
también a la comunidad: «Los 
proyectos de la segunda fase 
se han ampliado bastante y 

INDUSTRIAS -;I!.edejmá Premio «Laurel de Oro» 
POR SU POSITIVA 

TRAYECTORIA 
EMPRESARIAL 

ENSU 
XXV ANIVERSARIO 

•PUERTAS 
• MOLDURAS • TABLEROS 

Exposición y venta: Av. de Avila s/n -Teléfonos: 889 07 64 - 882 75 60 -ALCALA DE HENARES (Madrid) 
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están más dirigidos a las co
munidades porque para ayu
dar al niño tienes que educar 
a la madre y, para lograrlo, su 
comunidad tiene que tener 
unos medios. Por eso se está 
implicando mucho más a los 
miembros de toda la comuni
dad». 

Aunque nunca se consigue 
el 100 por cien de los objeti
vos, «ya que te marcas siem
pre objetivos más amplios que 
los que luego consigues», el re
sultado global está resultando 
satisfactorio. 

Otra buena noticia para 
UNICEF-Alcalá es que ya tie
nen local donde reunirse, 

ofrecer información y llevar 
sus papeles. El local, que ha 
sido cedido por el ayunta
miento y más concretamente 
por el anterior concejal de 
educación, Urbano Brihuega, 
está ubicado en el antiguo 
conservatorio ( c/ Daoíz y V e
larde, 28) y será inaugurado 
el próximo mes de septiem
bre, después de su acondicio
namiento, coincidiendo con 
los preparativos de la «Mar
cha UNICEF», que este año 
ya está totalmente subvencio
nada por la Comunidad de 
Madrid y los centros comer
ciales con los que se ha con
tactado. 

TENDEDERO (CUBRE·ROPAJ 
De acero inoxidable · totalmente ignífugo 

fl Tf t® 
* PARA NO MOJARSE 
* PARA NO MANCHARSE 
* PARA NO DECOLORARSE 

PROTEJA SU COLADA CON LA LONA DE ALTA CALIDAD DEL CUBRE·ROPA MARTA 
GARANTIA 10 AiiDS 

Información y venta: MAYTE PUERTA DEL VADO, 3 (Paseo de los Curas) 
Teléfs.: 888 52 72 • 883 51 67 - ALCALA DE HENARES 
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cenaron, bailaron y, las que se atrevieron, torearon 

La Asoeiaeión de Muje1es de Alealá clausuró el 
curso de actividades 94/95 

La Asociación de Mujeres de Jllcalá clausuró el curso de actividades 94/95 con una cena, con baile, 
capea y juegos incluídos, que tuvo lugar en el restaurante El Olivar el pasado 21 de junio. Disfrutaron 
de la cena 131 mujeres de la asociación que, con su entusiasmo característico, no dudaron en bailar 
al ritmo de salsa e incluso torear una vaquilla. 

Tras la cena, servida en 
una agradable carpa, las mu
jeres se dirigieron a la plaza 
de toros, donde el restauran
te les tenía preparados juegos, 
como el 'tirasoga' o 'lanzar 
huevos'. Entre juego y juego, 
y esto ya para las más atrevi
das, se sacó al ruedo primero 
un pony y después una vaqui
lla. Muy pocas se atrevieron 
con los animales, pero todas 
se lo pasaron en grande. A 

Jugando al 11tirasoga>> 
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continuación y para terminar 
la velada, baile, que se alar
gó hasta que aguantó el cuer
po de las socias. 

De esta forma, la Asocia
ción de Mujeres de Alcalá ini
cia sus vacaciones hasta el 
próximo mes de septiembre, 
concretamente el día 27, fecha 
en la que se presenta el nue
vo programa de actividades 
para el curso siguiente 95196: 
manualidades, tapices, yoga, 

pintura, charlas culturales los 
miércoles, excursiones ... 

La Asociación de Mujeres 
de Alcalá se creó hace ocho 
años y en la actualidad cuen
ta con unas 300 socias con un 
gran entusiasmo y muchas ga
nas de pasárselo bien: «Las 
mujeres hoy día tenemos unas 
ganas grandes de disfrutar de 
la vida. Nuestros hijos son 
mayores y tenemos que reju
venecer, y entonces nos gus-

María Vivas, presidenta de la Aso
ciación de Mujeres de Alcalá. 

ta salir>> explicaba la actual 
presidente de la asociación 
María Vivas. 

En su opinión este tipo de 
grupos ofrecen a las mujeres, 
sobre todo a las de media edad 
e incluso mayores, la oportu
nidad de salir: «Hay mujeres 
que no podían salir sin los 
maridos y ahora eso ha cam
biado. A ellas les da mucha 
alegría y se lo pasan muy, 
muy bien. Aquí somos todas 
amigas y si viene una perso
na sola la acogemos entre 
todas». 

Con respecto a los comen
tarios de los maridos sobre es
ta actividad de sus esposas 
fuera de casa, María Vivas co
mentó con buen humor: «No 
sé los maridos de las demás 
qué dicen. El mío y mis hijos 
me dicen que soy una madre 
un poco 'pendona' y que les 
abandono, que cuando no es 
por una cosa es por otra que 
estoy fuera de casa, pero me 
ayudan y me apoyan. Hay 
que acostumbrar a los mari
dos a que no estamos sólo pa
ra estar en casa». 

En la plaza de toros 
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Los consumidores tuvieron que esperar pacientemente colas de hasta 
veinticinco minutos. 

La huelga coincide con el comienzo de las vacaciones y la mayoría 
de los usuarios quieren llenar los depósitos. 

De las cuatro estaciones de servicio alcalaínas, 
tres cumplían ayer servicios mínimos y otra no secundaba el paro 

Escaso seguimiento de la huelga de gasolineras 
La huelga de gasolineras convocada por los sindicatos no está teniendo apenas seguimiento en Alca

lá de Henares. Según CCOO, la de San Isidro y la de la carretera de Daganzo cumplían ayer servicios 
mínimos. En la estación de servicio de la GESA, en la Puerta de Madrid, nos informaban al cierre de 
esta edición que ellos también se encontraban cumpliendo los mínimos. Por otra parte, la de la aveni
da de Guadalajara comunicaba que no pensaba secundar el paro. Aun así, largas colas de vehículos 
de hasta veinticinco minutos de espera podían verse el miércoles, víspera del inicio de la huelga y 
de las vacaciones de verano para muchos, en las estaciones de servicio alcalaínas. 

A las 6,00 horas de ayer, 29 
de junio, comenzaba la pri
mera fase de la huelga de las 
gasolineras convocada por los 
sindicatos. Los trabajadores 
del sector han preparado va
rias jornadas de paro y las han 
dividido en tres fases, coinci
diendo con las fechas del ini
cio de las vacaciones de vera
no en toda España. El paro de 
la primera fase terminará ma
ñana sábado a las seis de la 
mañana. La segunda fase 
comprende los días 14, 15 y 
16 de julio y la tercera los días 
31 de julio y 1 y 2 de agosto. 

CCOO y UGT convocan es
ta huelga tras la ruptura de las 
negociaciones del convenio 
colectivo que se producía el 
pasado 24 de mayo. Este con
venio afecta a 26.000 trabaja
dores pertenecientes a las ca
si 6.300 gasolineras que hay 
en España. Esta vez el diálo
go se rompió por el intento de 
la patronal de congelar los in
gresos por antigüedad ya de
vengada y reducir la antigüe-

Reza nueve Avemarías du
rante nueve días. Pide tres 
deseos: uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este aviso y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

S.B.L. 
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dad futura, cosa que rechazan 
los sindicatos. UGT y CCOO 
no admiten la pérdida de un 
punto en el poder adquisitivo 
y consideran que el sector tie
ne unos salarios bajos (90.000 
pesetas al mes es el salario me
dio) , por lo que reivindican 
un incremento salarial. 

Patronal y sindicatos tam
poco coinciden en cuanto a la 
figura de los delegados pro
vinciales. Mientras que los 
empresarios la quieren elimi
nar, las centrales consideran 
que son muy importantes. 
UGT y CCOO tampoco han 
sido capaces de negociar otros 
derechos, como la incapaci
dad y salud laboral. 

Por su parte, el ministerio 
de Industria y Energía fijó 
servicios mínimos de 24 horas 
en 900 gasolineras situadas en 
puntos estratégicos de provin
cias, ciudades y tramos de ca
rreteras. 

<<No están las cosas 
para huelgas» 

Alcalá de Henares tiene 
cuatro estaciones de servicio. 
En el día de ayer las de la 
Crta. N-11 , km.29,800 (en la 
rotonda de San Isidro) y la 
Crta. Daganzo km . 1,250 
cumplían los servicios míni
mos, según informa CCOO. 
La gasolinera de Puerta de 

Madrid n°20 nos comunicaba 
al cierre de esta edición que 
allí también se siguieron los 
mínimos durante todo el día, 
aunque hoy viernes tienen 
previsto secundar la huelga. 
Por su parte, el responsable de 
la estación de la avenida de 
Guadalajara n°29, José Anto
nio Martín, indicaba la víspe
ra del paro que no tenían in
tención de seguirlo y denun
ciaba una falta de informa
ción. «Nosotros no vamos a 
secundar la huelga porque no 
estamos informados de nada. 
No sé ni lo que se reivindica. 
No ha venido nadie, ni de un 
sindicato, a explicar a mis em
pleados -porque a mí no me 
tienen que informar de nada
que la huelga se hace por un 
motivo o por otro». 

Pablo Martín, de la gasoli
nera de San Isidro, explicaba 
que el momento no es bueno 
para hacer una huelga: «No 
creo que haya un gran segui
miento porque hay mucho 
miedo, no están las cosas pa
ra huelgas y no queremos pro
blemas de ninguna manera. 
Pensamos que esto no es ma
nera de arreglar las cosas. No 
confiamos en nadie y por eso 
vamos a atender al público las 
veinticuatro horas y con el 
mismo personal». 

Los usuarios, sin estar al 
tanto del seguimiento que iba 

a tener la huelga en Alcalá de 
Henares, querían llenar sus 
depósitos antes de salir de via
je el fin de semana o comen
zar las vacaciones con la lle
gada del mes de julio. Largas 
colas de veinticinco minutos 
podían verse en las estaciones 
de servicio alcalaínas. En las 
inmediaciones de las gasoline
ras hizo falta poliGÍa para evi
tar problemas y que la circu
lación fuera lo más fluida po
sible. En la gasolinera GESA 
las filas llegaban hasta la 
Puerta de Madrid. 

<<Para que reivindiquen unos 
les tiene que afectar a otrOS>I 

Las organizaciones de con
sumidores han criticado este 
paro por lo que supone de 
trastorno a los usuarios al 
coincidir, como señalábamos, 
con las fechas claves de sali
da y regreso de las vacaciones 
de verano. Tanto si se van co
mo si no, las colas de espera 
en las gasolineras son obliga
das para todos. «He tenido 
que venir a esperar cola por
que voy a salir el fin de sema
na. Las reivindicaciones de 
los trabajadores me parecen 
bien, pero mientras no afec
ten a los consumidores. Tie
ne que buscar algún otro sis
tema de reivindicación, pero 
que no hagan este tipo de co
sas», indicaba Luis Soto, un 
conductor que llenaba su de
pósito en la gasolinera de San 
Isidro el miércoles, víspera de 
la huelga. 

Juan Tizón, otro de los 
usuarios consultados por este 
semanario, no salía de viaje, 
pero casualmente se encontró 
con el depósito en reserva y 
tuvo que acercarse a llenarlo. 
El lo tomaba con resignación: 
«Para que reivindiquen unos 
les tiene que afectar a otros». 
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Fernando sancho: «Yo soy aficionado a las taras desde siempre, como 
se dice, desde antes de la guerra» 

«YO voy a demostrar que na sé nada de taras» 
La charla de don Femando Sancho en la sede de la peña Regino Oités, en el Lar Galego, resultó de 

lo más amena e instructiva, como no podía ser de otra manera. Sancho agradeció la invitación de la 
peña y las palabras que le había dedicado Abdón Sollis, pero qegaiíó» a éste por el título que había 
puesto por su cuenta a la charla: «No sé qué de reflejos, cuando el título debe ser Yo no sé de torOSll 

«Lo primero que tengo que 
decir -empezó su conferen
cia don Fernando- es que no 
estoy de acuerdo con el título 
de la charla, que ése lo ha 
puesto él -Abdón- con esa 
poesía que tiene, no se qué del 
reflejo del tiempo. Pero no era 
el título que yo propuse, que 
era Yo no sé nada de toros, ése 
es el título que yo propuse. 
Porque yo quiero demostrar 
aquí, ante todos ustedes, que 
yo no sé nada de toros. Lo que 
sí soy es aficionado a los to
ros, como se dice, de toda la 
vida o desde antes de la gue
rra. Y efectivamente, yo em
pecé mi andadura taurina an
tes de la guerra. Y o asistí a la 
primera función taurina en la 
vieja plaza de Madrid, en 
1933. Y me acuerdo perfecta
mente. En aquella novillada 
toreaban Niño de la Alham
bra, Niño de la Estrella y Die
go Gómez Lainez». 

Don Fernando también re
cuerda su primer espectáculo 
taurino en la plaza complu
tense: «La segunda corrida 
que vi fue aquí, en Alcalá. Y 
tuve la suerte de que, en el 
año 1936, en el mes de junio, 
me llevó mi padre a la plaza 
nueva, que ya se había inau
grado, la del 34, y vi nada 
más ni menos que un mano a 
mano entre Manolito Bienve
nida y Domingo Ortega. Y, 
para terminar la preguerra, el 
día 12 de julio de 1936, con 
un amigo mío, "nos escapa
mos" y nos fuimos a Guada
lajara a ver una novillada de 
la que sólo recuerdo que tore
ba una novillera muy famosa 
entonces, que era Antoñita 
Cruz. 

Luego ha ido a muchísimas 
plazas de España, pero sobre 
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todo a la de Madrid: «Y, apar
te de esto, he tenido una re
lación grande con la plaza de 
Alcalá. Y o he hecho muchas 
cosas de toros, he sido empre
sario de la plaza, yo he sido 
presidente en muchas corri
das ... Y, aunque sea tirarme 
flores a mí mismo, en la pla
za de toros de Alcalá en 1949, 
corté dos orejas en una bece
rrada a beneficio de la Asocia
ción de los Santos Niños». 

Y es que en esto de los to
ros casi todo el mundo cree 
que tiene algo que decir y que 
eso de ser figura no es tan di
fícil. Don Fernando recuerda 
lo que le decía un banderille
ro, Joselito Migueláñez: Yo 
podría haber sido figura del 
toreo si no hubiera sido por
que hay toros, porque yo sé 
brindar muy bien y esas 
cosas. 

Sancho da mucha impor
tancia al protocolo del toreo, 
"ª las circunstancias que ro
dean la fiesta de los toros, el 
reglamento, la exigencia, el 
respeto por la antigüedad, el 
estilo. Eso no se debe perder 
nunca. Y a sé que dirán uste
des que en la fiesta de los to
ros lo que interesa es el buen 
ganado y el buen torero y que 
lo importante es que se toree 
bien. Pero ya me dirán uste
des si se viera una corrida de 
lo mejor, con toreros de los del 
pellizco como dice Abdón, pe
ro torearan en pijama o en 
pantalón vaquero ... ¿A que 
no sería bonito? La fiesta de 
los toros, aparte de que es pa
ra siempre, es la fiesta nacio
nal». 

«Por eso me gusta mucho 
Luis Francisco Esplá, por lo 
que tiene de conservador de la 
fiesta, cuando coge el capote, 
cuando da la vuelta al ruedo ... 
Ustedes recordarán que una 
vez que salió a torear de mu
leta con montera la gente le 
decía: la montera, la monte
ra. Y es que no se entiende 
que la costumbre de torear de 
muleta sin montera es una co
modidad y te sirves de ella. 
Pero el único toro que se pue
de torear sin montera es el 
primero porque previamente 
obliga a brindarlo y , como es 
un toro brindado, el torero 
tiene que torear descubierto, 

pero, si no lo brinda a nadie, 
pues tiene que torear con la 
montera. Así se repiten deta
lles de ceremonial, la puntua
lidad. Esos detalles se obser
van en muy pocos sitios, Ma
drid quizá es el que más. Sin 
embargo, la autoridad de la 
plaza de Madrid infringe a 
diario el reglamento con los 
caballos de los picadores por
que el reglamento dice que no 
se les puede tapar más que el 
ojo derecho y salen con los dos 
ojos tapados». 

El conferenciante distin
guió tres épocas en la historia 
del toreo en este siglo: «Para 
mí en la historia del siglo XX 
no ha habido más que tres 
épocas del toreo: una, la de 
Joselito y Belmonte; otra, la 
de Manolete, y otra la de Ma
nuel Benítez el Cordobés. Son 
los que han marcado la histo
ria del toreo. Joselito y Bel
monte, no digamos. Yo no lo 
vi, pero he leído de aquello. 
Los españoles eran partidarios 
de Juan o partidarios de José, 
y todo el mundo ha oído aque
llo de que 4abía quien empe
ñaba el colchón para poder ir 
a sus corridas. Entonces no 
había los medios de comuni
cación que ahora, había que 
viajar en tren, los cohes falla
ban, las carreteras eran ma
las ... pero en los años 1915, 
16, 17 y 18Joselito toreó más 
de cien corridas cada año. Y 
en 1919 Belmonte toreó 109. 
Claro, ahora se torea 160 ... 
José era un gran torero de los 
pies a la cabeza hasta dur
miendo, vestía de torero has
ta cuando iba de paseo o cuan
do iba a misa. Y Belmonte era 
un innovador. A Belmonte 
una vez le pilló un toro, se lo 
contaron a su madre y su ma
dre no se lo creía y dijo: ¿Que 
le ha pillado . .. ¡Le habrá ti
rado un cuerno! Sin embargo, 
a Belmonte le cogió el toro 
muchas veces a lo largo de su 
carrera. José era la sapiencia 
y a los 25 años murió en Ta
lavera. Para mí, la época de 
J oselito y Belmonte ha sido la 
época dorada del toreo». 

La charla de don Fernando 
siguió y siguió sin que a na
die se le hiciera larga; recor
dó anécdotas , chistes y hasta 
cuentos "de caminos y de ven-

D. Femando Sancho 
tas. Analizó el papel de los 
grande11 toreros que, según su 
criterio anteriormente ex
puesto, no marcaron ninguna 
de las «tres épocas» pero lle
naron de gloria la historia de 
la tauromaquia; nos habló de 
los toreros mejicanos en Espa
ña antes y después de la gue
rra e insistió una y otra vez en 
el ceremonial, sin respeto ex
quisito al cual el toreo se que
da en nada. Y aclaró el asun
to de la antigüedad de los to
reros, que viene señalada por 
la fecha en que tomaron su al
ternativa, no por la fecha en 
que toreraran en Madrid, co
mo algunos se habían empe
ñado en considerar hasta ha
ce algún tiempo. 

En fin, don Fernando se 
empeñó en demostrar que «no 
sabía nada de toros», pero nos 
da la impresión de que no 
consiguió convencer de ellos a 
su ' auditorio. 

11~~~~ 
JUNIO 

Día 22 .........•...... 79.523 
Día 23 .•...•.•........ 06.562 
Día 26 .........•.....• 24.181 
Día 27 ..............•. 53.741 
Día 28 ................ 99.933 
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Sábado, 24 de junio, en las das cementerios complutenses 

Emotiva despedida a los dos fallecidos en la calle Mayor 
El sábado 24 de junio tuvieron lugar en los dos cementerios complutenses los entierros de las dos 

víctimas en el trágico accidente de la calle Mayor. Angel Portillo Femández, de 57 años, casado y pa
dre de cuatro hijos, fue enterrado en el cementerio jardín de Alcalá a primera hora de la mañana del 
sábado. Francisco Femández Mantecón, de 63 años casado y padre de tres hijos, recibió sepultura en 
el cementerio municipal dos horas después tras una misa corpore insepulto en la Iglesia Magistral. 
El dolor de familiares y amigos, así como de una buena parte de la población complutense se destacó 
en· ambos entierros a los que asistieron cientos de personas. 

Angel Portillo Fernández era 
un albañil jubilado por enferme
dad que residía en la calle San 

. Urbicio. La zona de los aledaños 
de la avenida Reyes Católicos, 
con las calles San Asturio Serra
no, San Urbicio, San Paulino de 
Nola, Hernán Cortés, etc, han 
vivido con dolor la tragedia que 
ha costado la vida a Portillo Fer
nández. No pocos vecinos de la 
zona asistieron al sepelio, antes 
del cual se celebró en la capilla 
del cementerio una misa corpo
re insepulto por el fallecido. 

El entierro de Francisco Fer
nández Mantecón tuvo lugar en 
el cementerio municipal dos ho
ras después, sobre las 11'30 ho
ras. Con una amplia representa
ción de autoridades municipales, 
comerciantes de la calle Mayor y 
aledaños y familiares y amigos 
del fallecido se realizó el sepelio 
en el que no faltaron las muestras 
de dolor. Los comerciantes de la 
calle Mayor y aledaños costearon 
una corona de flores en memoria 
del fallecido, propietario del bar 
casa Paco, en plena calle Mayor. 
Francisco Fernández Mantecón 
era un hombre muy conocido y 
querido en el centro de Alcalá, 
donde ha ejercido su actividad 
profesional y ha residido ~uran
te cincuenta años. El dolor era 
patente en su viuda y en sus tres 
hijos, quienes vivieron muy de 
cerca la muerte del cabeza de fa
milia. Según ha podido saber 
PUERTA DE MADRID, Fran
cisco Fernández Mantecón re
gresaba a su establecimiento des
pués de haber visitado al médi
co. Un conocido del fallecido 
afirmó que «Paco regresaba a su 
bar muy contento, puesto que el 
médico le había dicho tras las 
pruebas realizadas que se encon
traba perfectamente de salud». 

Fue en esos momentos cuando 
se produjo la fatalidad. El ca
mión de bomberos se dirigía a 
apagar un incendio que se había 
iniciado por un cortocircuito eh 
la cervecería Kneipe; un coche 
de la Policía Municipal le abría 
paso, pero al llegar al estrecha
miento producido por un anda
mio y el fatídico contenedor, 
ocurrió la tragedia. El camión de 
bomberos golpeó y desplazó el 
contenedor con su estribo dere
cho: «Si el pavimento hubiera si
do de asfalto posiblemente no 
hubiera ocurrido nada, pero en 
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En la foto: esposa, hijos y fammares de Francisco Femández Man-
tecón en un momento del emotivo sepelio. 

el empedrado de la calle Mayor en el lugar de los hechos uno de 
el contenedor se deslizó hacia la los bomberos: «En algunas sali
columna. atrapando y aprisio- das que hemos realizado nos he
nando contra ella a los dos falle- mos encontrado a gente que se
cidos», explicó un policía. gún pasamos con el camión nos 

El viernes 23 de junio fue re- · ha insultado y nos ha hecho ges
mitido el extenso atestado de la tos obscenos». 
Policía Municipal a la juez del «Cuando nosotros salimos del 
juzgado de Primera Instancia e parque por una llamada que ad
Instrucción número 6 de Alcalá vierte que hay un incendio, no 
con toda la información pericial sabemos qué nos vamos a encon
realizada sobre el accidente. trar. Ojalá tuviéramos una cá

Consternación 
de los bomberos 

Al dolor de las familias de los 
fallecidos y la tristeza con que la 
noticia se ha acogido en la ciu
dad complutense se ha unido la 
consternación en el parque de 
bomberos por lo ocurrido. El 
conductor del camión precisó 
tratamiento psicológico, aunque 
a la hora de cerrar esta edición 
se ha informado de que ya se en
contraba operativo para el servi
cio, aunque eso sí, «todavía tre
mendamente afectado por lo ocu
rrido como lo estamos todos», de
claró un bombero. Desde el par
que complutense no se han deja
do de agradecer las muestras de 
apoyo recibidas: «Hemos tenido 
muchas llamadas y telegramas 
dándonos ánimo en unos mo
mentos para nosotros muy deli
cados», explicó esta misma fuen
te. Aunque también los bombe
ros han tenido que vivir en sus 
carnes un particular rechazo de 
un sector de la población que ya 
se inició el mismo día de la tra
gedia con la agresión que sufrió 

mara que antes de salir nos mos
trara qué nos vamos a encontrar. 
En esta ocasión fue un pequeño 
incendio en el que tuvimos que 
actuar para sofocarlo, pero al sa
lir no sabíamos si había personas 
atrapadas, o cuál era la gravedad 
del siniestro», dijo un bombero 
que añadió que «Ocurrieron un 
cúmulo de cosas que al final de
sencadenaron la tragedia». Otro 
bombero señaló que la plantilla 
está absolutamente destrozada, 
muy baja de moral: «No hay que 
olvidar que nosotros trabajamos 
para salvar vidas humanas, y 
ahora nos ha ocurrido esto por 
una fatalidad», y añadió que «Se 
están diciendo muchas cosas, que 
si no había incendio, que si íba
mos a mucha velocidad. La rea
lidad es que sí hubo incendio y 
que tuvimos que intervenir, y lo 
de la velocidad sólo podemos de
cir que fuimos a la que debíamos 
porque no sabíamos qué nos íba
mos a encontrar. En cualquier 
caso nuestro camión con los ro
tativos y las sirenas por un pa
vimento como el de la calle Ma-
yor parece que va mucho más rá
pido de lo que va en realidad». 

Los bomberos 
viven con pesar 
el accidente ocurrido 

Agradecimiento 
La familia de Francisco Fer

nández Mantecón ha manifesta
do a PUERTA DE MADRID 
que durante estos días han vivi
do y están viviendo un auténti
co drama por la muerte del cabe
za de familia. Francisco Fernán
dez, hijo del propietario del bar 
Paco aseguró que todo fue tan de 
repente que el dolor se ha visto 
acrecentado por la sorpresa y la 
desesperación. En cualquier ca
so, la familia ha querido mani
festar públicamente su agradeci
miento a los cientos de personas 
que en tan tristes momentos les 
han acompañado dándoles en to
do momentos muestras de cari
ño, amistad y hondo pesar. 

El hijo del fallecido señaló a 
PUERTA DE MADRID que el 
sentir de la familia es dar ese 
agradecimiento público que les 
ha sido imposible dar personal
mente a todas y cada una de las 
personas que les han acompaña
do en estos momentos. 

Estado de los heridos 
Los dos heridos en el trágico 

accidente han evolucionado de 
forma distinta. El albañil Pedro 
Pablos Herrero, de 53 años de 
edad, que fue golpeado por el 
contenedor cuando se disponía a 
arrojar en él escombros de la 
obra en que trabajaba, fue dado 
de alta en el hospital «Príncipe 
de Asturias» el viernes 23 de ju
nio. Según declaró su esposa a 
PUERTA DE MADRID, en es
tos momentos «está recuperándo
se poquito a poco. Tiene un es
guince en las cervicales, el ma
gullamiento del cuerpo y la cade
ra donde recibió todo el golpe». 
En cuanto al estado de ánimo, no 
sólo el herido, sino toda su fami
lia está todavía impactada por lo 
sucedido: «¿Qué le voy a decir? 
Se puede usted imaginar cómo 
está y cómo estamos todavía del 
susto». 

Con respecto al segundo heri
do, Francisco Gómez Gómez, de 
62 años, que acompañaba a An
gel Portillo Fernández cuando 
ocurrió el accidente y que sufrió 
fracturas en su brazo y costillas, 
continúa ingresado en el hospi
tal al cierre de esta edición, des
pués de ser intervenido quirúr
gicamente el jueves 29 de junio. 

Desde PUERTA DE MA
DRID deseamos a Pedro Pablos 
y Francisco Gómez una pronta 
recuperación. 

PUERTA de Madrid 



Por el recuerdo del accidente en la calle Mayar 

un insignificante accidente can un 
contenedor levantó un gran revuela 

Un pequeño accidente ocurrido el pasado 26 de junio en la plaza de 
Cervantes causó una alarma desproporcionada para lo insignificante 
del hecho. La razón es bien sencilla: UD contenedor de escombros tam
bién estaba implicado en el asunto y quedaba muy reciente la tragedia 
vivida el 22 de junio en la calle Mayor, cuando UD coche de bomberos 
desplazaba UD contenedor provocando la muerte de dos personas. 

El accidente ocurrido en la 
plaza de Cervant.es se originó 
cuando una mujer desaparea
ba su vehículo, estacionado 
tras un contenedor. El coche 
se 'enganchó' al contenedor y 
la conductora no podía salir 
de su estacionamiento. La 
gente comenzó a arremolinar
se y la mujer a ponerse más 
nerviosa, llegando incluso a 
golpear a un coche que esta
ba aparcado en frente. 

Viendo que ni para adelan
te ni para atrás conseguía ma
niobrar correctamente, la mu
jer optó por salir del vehícu
lo, desmayándose en medio de 
la calzada. Los nervios fueron 

En el centro Hipercor 
de Pozuelo de Alarcón 

La alcalaína María 
Ripalda organiza 
el «Rincón de María» 

Hasta el próximo domingo 
2 de julio permanecerá insta
lado en el centro comercial 
Hipercor de Pozuelo de Alar
cón, el stand dedicado a la 
Virgen María. En dicho 
stand, llamado «El Rincón de 
María>>, se pueden encontrar 
los libros de la Editorial Cír
culo, especialmente de las 
apariciones de la Virgen Ma
ría, de Pitita Ridruejo. Tam
bién hay rosarios, medallas, 
estampas y cuentos persona
lizados, al precio de 1.500 pe
setas cada uno, que se hacen 
al visitante que lo desee en el 
momento. Todo ello atendido 
por María Ripalda, quien nos 
dice' que los visitantes, ade
más, habrán colaborado con 
una buena obra, como es la 
Asociación Nuevo Futuro, 
que tan maravillosa labor es
tá haciendo en favor de los ni
ños privados de ambiente fa
miliar. Por «El Rincón de 
María» han pasado algunas 
P,ersonalida"des como Pitita 
Ridruejo, Francisco Sánchez 
V entura, Agatha Ruiz de la 
Prada y la Condesa de Mora
ta de jalón, cuya presencia ha 
sido un gran apoyo. 

PUERTA de Madrid 

posiblemente los que jugaron 
esta mala pasada a la conduc
tora, que estaba embarazada. 
Afortunadamente la cosa no 
pasó del susto y poco después 
la mujer abandonaba el lugar 
en su coche, en esta ocasión en 
el asiento de copiloto. Cuan
do se dio el aviso de que algo 
estaba ocurriendo con un con
tenedor, hasta tres vehículos 

de la policía municipal se per
sonaron rápidamente, entran
do en dirección prohibida por 
la calle Ramón y Cajal y Ce
rrajeros, en la plaza de Cer-

vantes. Sin lugar a dudas, el 
dramático accidente de lapa
sada semana ha calado hondo 
en los alcalaínos que tardarán 
mucho en olvidar la trag_edia. 

ANTES DE LAND ROVER, 
4X4 ERA DIECISEIS. 

Los nuevos modelos de Range Rover, Discovery y Defender ya están en su concesionario. 
Acérquese. Descubrirá que hemos realizado modificaciones para mantener la supremacía y autenticidad que 

caracterizan a Land Rover desde hace más de cuarenta años. Comprobará que tanto en el Range Rover 
como en el Discovery los interiores han sido renovados, que los tres modelos están equipados con un nuevo 

motor y que han sido provistos con una nueva caja de cambios. En síntesis, descubrirá que tanto hoy 
como ayer seguimos siendo los líderes en el terreno del 4 x 4. 

~ 
~ 

RANGE ROVER. DISCOVERY. DEFENDER 

Q u 1 A u T Q S.A. 
Vía Complutense, 97 - Telf: (91) 888 43 15 - ALCALA DE HENARES 
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Los alumnos de L()~SE se examinaron los días 28, 29 y 30 en el aulario Maria de Guzmán de la facultad de Filosofía y Letras. En la fotogra
fía de la izquierda, minutos antes de comenzar uno de los ejercicios. Los alumnos de COU se examinaron los días 26, 27 y 28 en las faculta

des de Derecho, Farmacia y Medicina y en la Escuela Universitaria Politécnica de la Universidad de Alcalá. 

El próximo ! de julio se abre el plazo de preinscripcián para 
solicitar plaza en la Universidad 

concluyó la convocatoria de Selectividad Junio 95 
El examen de Se'\ectividad, en su convocatoria de Junio del 95, concluyó el viernes día 30. Desde el 

26, fecha en la que comenzaron las pruebas, más de 3.500 alumnos de COU y unos 200 de LOGSE, no 
sólo de Alcalá, sino también de Guadalajara, Coslada, San Femando o Torrejón, se han examinado.en 
las aulas de diversas facultades de la Universidad de Alcalá. 

Atrás quedan ya los nervios 
previos a los exámenes de Se
lectividad, aunque la tranqui
lidad no es completa todavía, 
puesto que para los que d~
sean cursar una carrera uni
versitaria queda por saber si 
su nota será suficiente para 
conseguir plaza en la facultad 
que quieren. 

Para la mayoría de los es
tudiantes que se presentan a 
Selectividad, por no decir to
dos, terminar los exámenes 
supone un alivio. Ahora pue
den relajarse, aunque tampo
co es cosa de dormirse en los 
laureles porque, nada más co-
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nocerse las notas, se abren los 
plazos de preinscripción en la 
Universidad y módulos, con 
los que los jóvenes pueden 
continuar su formación acadé
mica. Concretamente en la 
Universidad de Alcalá, los 
impresos de preinscrip
ción estarán a la venta a 
partir del 3 de julio en el 
Negociado de Admisión 
(plaza de San Diego sin, de 
9'00 a 14'00 horas). Para re
solver cualquier duda, la 
UAH dispone de un Centro 
de Información (plaza de 
San Diego s/n. Tifos: 
885-40-03 ó 885-40-21. 

Nervios y tensión 
No es tan fiero el león co

mo lo pintan, al menos eso se 
deduce de las opiniones reco
gidas por PUERTA DE MA
DRID entre algunos de los es
tudiantes que se han examina
do de Selectividad durante los 
pasados días. Los nervios y la 
tensión son lo peor de esta 
prueba que a la hora de la ver
dad es sencilla para la 
mayoría. 

Ilenia declaró que los exá
menes estaban resultando «lo· 
que esperábamos, lo que pa
sa es que es mucho miedo y 

muchos nervios. Difícil no es, 
pero es mucha presión». Con 
ella coincide su amigo Ricar
do que opina de los ejercicios 
que «sin nervios y si vas tran
quilo son fáciles». Si se lleva 
un buen curso, no es necesa
rio pegarse una 'panzada' a 
estudiar para aprobar la Se
lectividad, al menos así lo cree 
Ilenia: «Si llevas más o menos 
bien el curso no hace falta. Lo 
que no puede pretender una 
persona que saque un cinco en 
el curso es sacar un siete en 
Selectividad, eso está claro». 

A Pedro Luis también le 
parecieron fáciles los exáme
nes, aunque lo que más le 
preocupa es conseguir buena 
nota para acceder a la carre
ra que quiere: «Procuro no 
pensar en ello pero eso es lo 
gordo». Nada más acababa los 
exámenes salía de viaje así 
que ni siquiera pudo 
celebrarlo. 

Para Juan Antonio lo «ma
lo son los nervios con los que 
vienes porque es algo nuevo, 

Denia y Ricardo 
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En la Universidad 
de Alcalá se examinaron 
unos s.saa alumnos 
de cou y 2GO de LDGSE 
Para resolver dudas, la 
universidad dispone de 
un centro de información 
en la plaza de san Diego 
pero el examen no es muy di
fícil. Si lo tienes bien prepa
rado es fácil». Este estudian
te confiesa que tuvo que hin
car los codos una semana an
tes del examen porque «acabas 
el curso sin ganas de estudiar 
y los últimos días tuve que 
repasar». 

José Pablo, una vez supera
do el primer ejercicio, recupe
ró la tranquilidad: «En gene
ral el primer examen es en el 
que llevas más tensión y per
sonalmente ya no he tenido 
nervios en el resto». Con res
pecto a las notas declaró: «La 
nota te preocupa porque si vas 
a examinarte lo que quieres es 
aprobar y siempre te fijas me
tas más altas y quieres estu
diar carrera, pero si se tiene 
que hacer un módulo pues se 
hace». 

Daniel parecía nervioso y 
es que se había quedado en 
blanco: «No estoy nervioso, lo 
que pasa es que no me acuer
do nada de historia. Te que
das en blanco, acabas un exa
men y luego al otro ya no te 
acuerdas». Este joven se pre
sentaba al examen de Selecti
vidad «por gusto» porque ya 
tiene decidido de antemano 
que estudiará un módulo, pa
ra el que no es necesario su
perar esta prueba: «Yo lo ha
go por gusto porque voy a ha
cer un módulo. Aunque no me 
hace falta la selectividad, 
quiero aprobarla porque 
siempre las buenas notas le 
alegran a uno». 

El único objetivo de Fer
nando era terminar de un vez 
el examen: «Quiero hacer el 
examen ya y terminarlo. Me 
da igual que lo haga mal o 
bien». Se presentaba bien pre
parado y los exámenes no le 
resultaron complicados: «Los 
nervios hacen mucho,. tam
bién el entorno, la gente y la 
seriedad, pero luego los exá
menes no son tanto». Su de
seo es estudiar arquitectura si 
le llega la nota: «Lo veo bas
tante difícil, esa es la verdad, 
pero si no me llega la nota in
tentaría meterme en un 
módulo». 
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ID MAS 
GRANDE 

DE 
SUZUKI. 

Si quiere ver algo grande, 
descubra el nuevo Suzuld Baleno. 

Grande en tttnOlogla. 
· Motor 1.6 inyección, 16 válvulas 

y sistema SSCS que controla 
electrónicamente 

la suspensión, ajustándola 
automáticamente a las 

condiciones del terreno. 
Grande en equlpamlmto. 

Dirección asistida, 
aire acondicionado, 

cierre centralil.ado, elevalunas 
y retrovisores eléctricos. 
Grande en Jegurldad. 

ABS de última generación, 
doble airbag y barras de 

protección lateral 
Así es el nuevo Suzuki Baleno. 

Algo grande. 

NUEVO 
SUZUI<I 
BALEN O 

desde 
1.900.000. ptas. 

$SUZUKI 
---~· 11'-------
COCHFS PARA VMR MEJOR 

OUILES CONCESIONARIOS, S.A. 
Ctra. N-11 - Km. 31'600 
28812 Alcalá de Henares (Madrid) 
Telf.: 888 49 11 

HOSTAL~ BARI * * 
RESTAURANTE • CAFETERÍA ·_ 
52 HABITACIONES CON BAÑO, AIRE ACONDICIONADO, . 
· TELEFONO, FAX HILO MUSICAL Y ~10-TV 
Í'I 11 ~ li ;i f-W fi Úi 3' !·$1 ·Ki 1~ ~,,, '3 [ .• 
Antigua N-11Km. 31 '750 (Vfa~omplutense , 112) -Tlfs. 888 14 50-54 -ALCAL\ 
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un decreto de la alcaldía adjudica a Martín González la 
organización de los espectáculos musicales 

Rosario Flores será una de las grandes 
atracciones de las ferias 
El empresario recibirá una subvención de J4 millones de pesetas 

La cantante Rosario Flores, hija de la fallecida Lola Flores, será una de las grandes atracciones de las fe
rias alcalaínas de este año. Sobre la contratación de la artista hay total acuerdo entre los interlocutores de 
los grupos políticos que forman la corporación municipal para establecer la organización de los festejos y 
que son por el momento el concejal de Cultura y Festejos, Gustavo Severién, por el PP¡ el portavoz y el porta
voz adjunto del PSOE, Florencio Campos y Francisco Muñoz, y el concejal de ro, Domingo Filardi. El alcal
de ha firmado esta semana a instancias del concejal de CUitura y Festejos un decreto por el cual se adjudica 
la organización de los espectáculos al empresario Martín González resolviéndose así el problema al haberse 
presentado dos ofertas al concurso creado por la anterior corporación municipal. 

El informe técnico elaborado 
al respecto determinaba la con
veniencia de que se le adjudica
ra al empresario Martín Gonzá
lez la organización de los espec
táculos al reunir mejores condi
ciones que la otra oferta, la de la 
empresa PACME, de Guadalaja
ra. Especialmente se acentuaba 
esta decisión final de la alcaldía 
en el hecho de que Martín Gon
zález ofrecía unas mejores in
fraestructuras para el palacio ar
zobispal al mantener las condi
ciones que ya puso en práctica el 
pasado año con un patio de bu
tacas sobre un entarimado y un 
graderío. Además, entre estas in
fraestructuras se encuentran uri
narios portátiles y camerinos es
peciales, también portátiles, pa
ra los artistas que actúen en ese 
recinto. 

El equipo de gobierno, acucia
do por el escaso margen de tiem
po que le queda para la organi
zación de las fiestas, no ha que
rido esperar a que fuera el pleno 
de la corporación quien decidie
ra a qué empresario se le adju
dicaban los espectáculos de las fe
rias. Apoyado en el informe téc
nico y previa consulta con los 
servicios de contratación del 
ayuntamiento y con los grupos 
de la oposición, el alcalde Barto-

lomé González ha decidido esta 
semana firmar el decreto de al
caldía por el· cual se adjudica a 
Martín González la organización 
de los festejos entregándosele a 
cambio una subvención de 34 
millones de pesetas. 

Paralelamente a estas gestio
nes, los grupos políticos han co
menzado una ronda de conversa
ciones a efectos de determinar 
qué espectáculos de los ofertados 
por Martín González serán los 
que finalmente formen parte del 
programa de festejos. Desde es
ta perspectiva parece existir una
nimidad en la contratación de la 

artista Rosario Flores, quien ya 
actuó en Alcalá en los primeros 
momentos de su carrera artísti-

. ca en solitario. Fue concretamen
te el 11 de julio de 1992 en la te
rraza del Teatro Salón Cervan
tes. Rosario Flores compartió 
cartel con el grupo Ketama en 
una velada intensa en la que pre
valeció aquello que cada vez to
maba más auge y se denomina
ba 'flamenco pop'. Presenciando 
la actuación de Rosario Flores se 
encontraba su madre, Lola Flo
res, y su hermano, Antonio Flo
res, los dos fallecidos hace unas 
semanas. 

Martín González 

Otra de las actuaciones en la 
que no parece haber demasiadas 
controversias es en la de la vedet
te Norma Duval, señalándose 
otras posibilidades que van des
de las actuaciones del grupo 'Re
vólver', de Juan Perro, en la que 
parece haber insistido mucho el 
PSOE, así como en recuperar un 
festival de humor que parece que 
estaría interpretado por Los Mo
rancos. Desde ese punto de vista 
los humoristas Faemino y Can
sado parecerían haber perdido 
enteros. 

En la oferta de Martín Gonzá
lez también se incluye una zar
zuela que estará producida y di
rigida por Antonio Amengua! 
con su compañía, una obra de 
teatro, que sería «Hipólito» de 
Eurípides, con María Asqueri
no, Juan Diego y Miguel Moli
na y el ballet español de Joaquín 
Cortés. De todos modos, no está 
desechada la inclusión en el pro
grama de una ópera y de un gru
po de coros y danzas de Ucrania, 
pero todo ello queda a expensas 
de la decisión de los interlocuto
res de los grupos políticos. Lo 
que sí tiene muy claro el equipo 
de gobierno es que la decisión 
habrá de ser inmediata por la 
premura de t~empo para realizar 
las contrataciones. 

Era el 11 de julio de 1992. Rosario Flores actuó en el Teatro Salón Cervantes. A izquierda y derecha, su madre y su hermano, recientemen
te fallecidos: Lola Flores sigue la actuación de su hija y Antonio Flores graba en vídeo la actuación de su hermana. 
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La izquierda desapareció del mapa 

política municipal del puebla 

Julián Fernández (PP), nuevo alcalde 
de Pezuela de las Torres 

El candidato del Partido Popular en las elecciones del 28 de mayo 
al ayuntamiento de Pezuela de las Torres, Julián Fernández Larra
ya, es el nuevo alcalde de esta localidad al haber obtenido el triun
fo en estos comicios y haber deshecho con ello la hegemonía que 
tenían el PSOE y los independientes en este municipio. Basta lle
gar a la alcaldía, Julián Fernández Larraya ha tenido que trabajar 
muy duro prácticamente en solitario frente a un gobierno munici
pal al que ha practicado un marcaje continuo: «Desgraciadamente 
para Pezuela, éste equipo de gobierno saliente no lo ha hecho bien 
y se ha perdido para el pueblo la posibilidad de no pocas activida
des. De la situación en que se encuentra el ayuntamiento, baste de
cir que toda la contabilidad de los años 1993 y 1994 está sin cerrar». 

Todo ello hace que el nuevo 
equipo de gobierno plantee el 
realizar un gran esfuerzo para 
actualizar las cuentas de los años 
1993 y 1994, así como poner al 
día ya en el mes de septiembre la 
contabilidad de 1995: «Es urgen
te que sepamos qué es lo que de
bemos, qué ingresos tenemos, y 
todo ello para hacer un gasto ra
cionalizado con el fin de inten
tar cubrir las necesidades de es
te segundo semestre del año. Es
tos serán los primeros pasos». 

de Obras ha quedado dividida; 
por una parte está la delegación 
de Obras del municipio y servi
cios agrarios, que está ocupada 
por el anterior alcalde, el inde
pendiente Vicente Páez. La otra 
delegación es la de urbanismo, 
que está ocupada por el número 
dos del PP y hermano del alcal
de, Juan Pedro Fernández La
rraya. El independiente Juan Ig
nacio Corredor será el encarga
do de las relaciones asistenciales. 
El nuevo alcalde ha creado dos 
consejos sectoriales, uno dedica
do a la tercera edad y que está 

Julián Fernández, nuevo alcalde de Pezuela de las Torres 

presidido por Leoncio Fernán
dez, del PP y el otro, el consejo 
sectorial de urbanizaciones, pre
sidido por el renovador José An
tonio Díaz Hervás y en el que es
tán como vocales Juan Carlos 
Fernández y Juan Ignacio Corre
dor. 

«No ha habido ningún pacto 
en Pezuela para la gobernabili
dad. La Agrupación Renovado
ra se abstuvo el día de la votación 
para la investidura del alcalde. 
Lo que sí es cierto es que estos jó
venes de la Agrupación Renova
dora tienen unas_ ganas muy 

grandes de trabajar por el pue
blo», aseguró Julián Fernández 
Larra ya. 

Otra de las tareas prioritarios 
de la nueva corporación munici
pal es la redacción de las nuevas 
normas subsidiarias del munici
pio si, como parece, la Comuni
dad de Madrid devuelve las an
teriores por problemas de redac
ción: «Si esto es así, vamos a in
tentar modificar estas normas 
para que permitan el ensacha
miento del pueblo hacia las ur
banizaciones», aseguró Julián 
Fernández. 

De momento ya está constitui
do el nuevo equipo de gobierno 
del ayuntamiento: «Quiero que 
sean concejales delegados para 
que tengan la máxima autoridad 
posible. Mi deseo es que los con
cejales tengan autonomía y libre 
disposición para realizar las ges
tiones necesarias en su labor 
siempre que se las dicten el sen
tido común y su conciencia», 
afirmó Fernández Larraya. 

Villabilla: pactos contra natura 

Los resultados electorales en 
Pezuela de las Torres le dieron 
tres concejales al PP, dos a los in
dependientes y dos a la Agrupa
ción Renovadora, desaparecien
do del mapa político el PSOE. El 
Partido Popular consiguió 126 
votos, dejando en segundo lugar 
a los independientes, con 106 vo
tos. Con 98 quedaron los reno
vadores dejando fuera de la cor
poración a Izquierda Unida, que 
se quedó con 31 votos. Desde es
te punto de vista el deseo del 
nuevo alcalde es que todos los 
concejales electos estuvieran en 
el nuevo equipo equipo de go
bierno. 

El primer teniente de alcalde 
y concejal de Cultura, Educación 
y Juventud es el renovador José 
Antonio Díaz Hervás, quien 
también asumirá las competen
cias de Sanidad; el segundo te
niente de alcalde, tesorero y con
cejal de Servicios es el candida
to del PP Leoncio Fernández. El 
concejal de Deportes y Medio 
Ambiente es el renovador Juan 
Carlos Fernández. La concejalía 
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Es cierto que la ley electoral 
nos permite que, si no se con
sigue la mayoría para poder 
gobernar en solitario, los par
tidos políticos o asociaciones 
indepenientes busquen pactar 
con otros grupos políticos pa
ra hacer posible la gobernabi
lidad de los ayuntamientos, de 
las comunidades, o el gobier
no de la nación. 

Hasta este punto todo pare
ce lógico y razonable: el pro
blema empieza cuando esos 
pactos se hacen fuera de cual
quier lógica. Si reconocemos 
que los pactos son necesarios, 
hemos de decir también que se 
han de hacer siguiendo las in
dicaciones del electorado y 
nunca fuera de él. En una pa
labra los pactos se han de ha
cer con fuerzas políticas afines, 
con programas cercanos y pri
mar la orientación de los vo
tantes. Y no lo que a los políti
cos a la hora de esa negociación 
más les interese, por razón de 
amistad, o quizá otros intere
ses que nada tienen que ver 
con los de los ciudadanos. Si no 
se hace así se está defraudan
do a los electores. 

Aquí en Villalbilla los ciuda
danos dijeron una cosa y los 
pactos se han hecho en otro 
sentido. Sin dejar de reconocer 

que muchos de los votantes se 
inclinaron por agrupaciones 
independientes, también es 
cierto que esos mismos votan
tes lo hacían e"n un porcentaje 
muy alto por el Partido Popu
lar para la Comunidad de Ma
drid. Lógico sería que a la ho
ra de elaborar los pactos, pues
to que el programa del Parti
do Popular de Villalbilla esta
ba fundamentalmente basado 
en un programa marco para la 
Comunidad de Madrid, aña
diendo como es normal los 
puntos y las necesidades espe
cíficas de nuestro municipio. 
Era por consiguiente lógico, 
que al menos se sentaran a dia
logar, puesto que eso es lo que 
en principio los electores ha
bían insinuado. No ha sido así 
y sencillamente hay que decir 
que no se han tomado ni la más 
mínima molestia en hablar so
bre unos pactos, no digo que se 
hicieran, al menos que se in
tentara. Ahora que no se inten
te engañar diciendo que se ha 
pensado en la indicación de los 
votantes porque es sencilla
mente mentira. Y, o se les ha 
engañado ahora, o se les ha en
gañado a la hora de elaborar 
las listas y en la campaña, ya 
que los cabezas de lista de las 
agrupaciones independientes 

no han dicho su verdadera in
clinación política. En otras pa
labras, buscaron los votos de 
un electorado conservador y 
una vez conseguido pactaron 
con la izquierda, que es en de
finitiva su verdadera tenden
cia y el lugar donde más cómo
dos están. El cabeza de lista del 
PP, José Antonio Hernández 
lo advirtió en la campaña, al 
PP no lo engañaron, a los vo
tantes es posible. 

Muchas veces los pecados 
políticos no dejan de ser peca
dos, aun a pesar de que la ley 
no los contemple como tales, 
también porque la ley no pue
de aclararlo todo. Y aquí se 
han hecho unos pactos que al 
menos políticamente dejan 
mucho que desear, dando el 
poder más representativo a la 
tercera fuerza en número de 
votos, cuando los votantes cla
ramente la rechazaron. Lo más 
lógico hubiera sido que gober
nara la lista más votada, y des
de luego no con pactos con la 
izquierda, ya <J.Ue eso no lo 
quisieron los ciudadanos de 
Villalbilla. V amos a conside
rarlo en principio como una 
chapuza. 

Ignacio GIRON 
CLARAMONTE 
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El PP acusaba a Florencia campos de haber firmado JOO decretos . 
en su último día de mandato como alcalde en funciones 

«Cree el ladrón que todos son de su condición» 
-manifestó campos a los periodistas en rueda de prensa

Barrtolomé González se vio obligada a desmentir la acusación 
El grupo de concejales socialistas está dispuesto a pedir en el próximo pleno ordinario de la corporación 

municipal complutense una retractación pública de la concejala de Pers0nal, Marta Viñuelas, quien había 
acusado días atrás a Florencio Campos por haber firmado el último día de su mandato como alcalde más 
de trescientos decretos de alcaldía. Según los datos aportados por la concejala de Personal, estos decretos 
podrían haber favorecido a determinados funcionarios al aprobarse una serie de traslados. Además, el alcal
de, Bartolomé González, manüestó que se disponía a indagar si los decretos firmados pretendían hipotecar 
al nuevo equipo de gobiemo. La protesta de los socialistas ha sido mayúscula y, aunque no ha sido reconoci
do explícitamente por el viceportavoz, Francisco Muñoz, PUERTA DE MADRID ha podido saber que uno 
de los planteamientos estudiados ha sido pedir el cese de la concejala de Personal o al menos una reproba
ción. Tras esta amenaza aI nuevo alcalde, este desmintió el asunto de los decretos. 

Los socialistas acreditaron 
documentalmente que los de
cretos firmados por Florencio 
Campos en todo el mes de ju
nio fueron en total 128, según 
se desprende del examen de 
los libros de registro de reso
luciones jurídicas de la alcal
día. Incluso esta cantidad es 
inferior a la de otros meses, 
por cuanto en el mes de mayo 
Florencio Campos firmó 140 
decretos y en el mes de abril 
el número firfnado fue de 132. 
En marzo Floren.cío Campos 
firmó 85 decretos, en febrero 
firmó 104 y en enero 66. 

Para el grupo de concejales 
socialista la actitud del PP y 
del alcalde, Bartolomé Gonzá
lez, «queda en entredicho al 
difundir opiniones basadas en 
rumores y en un absoluto des
conocimiento del funciona
miento municipal». P~ra el 
grupo socialista, esta situación. 
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Concejales del PSOE durante la rueda de prensa 

parece más un intento de jus
tificar por anticipado los fra
casos del PP que el resultado 
de un análisis político y admi
nistrativo responsable. Al mis-

mo tiempo, el grupo socialis
ta cree que, si bien las decla
raciones del alcalde, realiza
das sin tener conocimiento de 
la realidad, son una clamoro-

El PSOE pedirá en pleno 
la retractación 
de Marta Viñuelas 

sa torpeza, las manifestacio
nes de la nueva concejala de 
Personal, Marta Viñuelas, 
son malintencionadas y secta
rias al . pretender atribuir al 
anterior equipo de gobierno 
criterios de favoritismo perso
nal en la firma de los mencio
nados decretos. Según Floren
cio Campos, «Se le ve la mala 
fe cuan.do dice que esos 300 
decretos se refieren. a personal 
afecto al alcalde; eso demues
tra el talante absolutamente 
reprobable de la nueva conce
jala de Personal. Siguiendo el 
refrán de que piensa el ladrón 
que todos son de su condición, 
nos está indicando por dónde 
pueden ir las resoluciones de 
Personal, es decir, ir a bene
ficiar a sus correligionarios 
cuando piensan que los demás 
hemos podido hacer lo mismo, 
algo que se demuestra que es 
absolutamente falso». 

Posteriormente, el porta
voz adjunto, Francisco Mu
ñoz, aseguró que «las declara
ciones del PP han sido una 
irresponsabilidad y un.a teme
ridad aparte de una enorme 
torpeza. Se han lanzado a la 
piscina sin conocer el funcio
namiento del ayuntamiento 
porque todos los decretos fir
mados por Florencio Campos 
estaban visados por la secre
taría general del ayuntamien
to. El problema del PP es que 
ha dado por buenos los rumo
res para luego tener que des
mentirlos». 

La protesta socialista sirvió 
para que el alcalde, Bartolo
mé González, se viera obliga
do a aclarar las informaciones 
aparecidas en diversos medios 
de comunicación nacionales: 
«Tras haber estudiado los tér
minos de cada uno de estos 
decretos y examinar los libros 
de registro de resoluciones ju
rídicas de alcaldía, se ha com
probado que no ha existido 
ninguna irregularidad ni se ha 
hipotecado al equipo de gobier
no entran.te». Gon.zález asegu
ró que «Se trataba de asuntos 
de puro trámite y en ningún 
caso comprometedores». Ade
más aclaró Gon.zález que nin
guno de los decretos trataba 
de favorecer a los trabajores 
municipales». A renglón se
guido el alcalde expresó que 
«los contratos de funcionarios 
que cumplían el 30 de junio 
no se llegaron. a firmar». 
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Las primeras propuestas de ciertos concejales populares 
empiezan a ser cuestionadas por algunos afiliados 

El ex-concejal del PP Luis Vicente .Martín critica 
abiertamente al nuevo equipo de gobierno 

El anuncio del concejal de Desarrollo Económico y Fomento del Empleo, Javier Zurdo, de bonificar a los 
contribuyentes que cumplan sus obligaciones fiscales con el ayuntamiento antes de tiempo ha producido cri
ticas en el seno mismo del Partido Popular y ha servido para poner de manifiesto el desacuerdo existente 
entre una parte del grupo de concejales populares y un sector cada vez más amplio del partido. El exconcejal 
del PP Luis Vicente Martín aseguró a PUERTA DE MADRID que la propuesta de Zurdo es «impresentable 
y demagógica>t, además de «propia de una persona que no ha asimilado la filosofía del PP>t. 

Luis Vicente Martín, que 
formó parte de la comisión de 
Hacienda en la anterior legis
latura, manifestó desconocer 
qué entiende Zurdo por pagar 
antes de tiempo: «Existe un 
calendario fiscal de obligado 
cumplimiento que se regula a 
través del Reglamento Gene
ral de Recaudación del Esta
do y de las Ordenanzas de Re
caudación del propio ayunta
miento. Todo esto está perfec
tamente regulado y cualquier 
alteración está sometida a 
cambios legislativos». 

Según recordó Luis Vicen
te Martín, el órgano compe
tente para determinar las 
exenciones, bonificaciones y 
reducciones en materia tribu
taria es el ministerio de Eco
nomía y Hacienda: «En este 
caso la ley 39/88 de Régimen 
de Haciendas Locales es muy 
clara porque en sus primeros 
artículos se somete en materia 
tributaria a lo que disponen 
otras normas legales del Esta
do y a lo que se dispone en 
ellas mismas. Por todo ello, la 
propuesta de Zurdo es impo
sible de efectuar si no se rea
liza una modificación de la 
Ley Orgánica correspondien
te. Esto es algo que nuestro 
partido lleva pidiendo desde 
hace mucho tiempo, pero que 
todavía no se ha acometido». 

Luis Vicente Martín consi
dera que con las medidas pro
puestas por Zurdo se puede 
caer en un agravio compara
tivo entre las clases más pu
dientes y las más bajas: «Ló
gicamente, la gente que tiene 
mayor poder adquisitivo pue
de ·acometer el pago de sus im
puestos antes. Hay gente que 
vive de un sueldo pequeño y 
normalmente el tema de los 
impuestos les cuesta un sufri
miento y no tiene oportuni
dad de efectuar el pagó antes 
de lo previsto. Eso favorece
ría a una clase social más ele
vada, a la que se estaría pre
miando. La diferenciación de 
clases no forma parte de los 
planteamientos del Partido 
Popular, por lo que la pro
puesta de Zurdo podría supo-
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Luis Vicente Martín 

ner una burla al espíritu cons
titucional que se establece con 
respecto a los impuestos, en el 
cual se señala que los impues
tos son un instrumento para 
el desarrollo económico y la 
redistribución de la riqueza>>. 

La oferta, según Martín, es 
«propia de unos grandes al
macenes y de su política de 
descuento por pronto pago. 
Eso es algo populista, pero no 
popular. A Zurdo le diría que 
una cosa es el ámbito priva
do, pero la administración no 
funciona de la misma mane
ra. Para la administración se 
requiere gente que conozca su 
funcionamiento, así como el 
de la empresa privada para 
poder garantizar una serie de 
normativas y una eficacia de 
gestión en la administración 
pública. Lo que ha hecho 
Zurdo ha sido lanzar un men
saje electoralista con una lige
reza total. Poco le ha faltado 
para hacer como en unos 
grandes almacenes con un 
mensaje del tipo de llévese dos 
recibos y pague uno». 

«También le diría que 
aprenda un poco antes de ha
blar porque ya no representa 
a la minoría que lideraba en 
el RIA, sino a un gran parti
do que no se merece que por 
su ignorancia caiga en el des
crédito», afirmó el exconcejal. 

Impurezas 
y elementos extraños 
en el Partido Popular 

Tras la crítica de Luis Vi
cente Martín existe un proble
ma de fondo político que co
mienza a arraigarse en el se
no del Partido Popular que el 
propio exconcejal resumió de 
esta manera: «Cuando en un 
partido se introducen elemen
tos extraños e impurezas, co
mo puede ser Zurdo, que no 
ha compartido ni compartirá 
el espíritu del PP porque ni 
siquiera ha tenido ocasión de 
trabajar con gente del PP ni 
con proyectos populares, es 
normal que se cometan estos 
errores». Luis Vicente Martín 
señaló que «en el PP no somos 
nada electoralistas, no hace
mos marketing. Nuestra fina
lidad y objetivo es hacer una 
buena gestión y eso está en 
co~tra de lo que oferta este se
ñor, que es puramente una 
cuestión de imagen que se sa
le de toda la realidad de apos
tar por una eficacia en la ges
tión. No se puede ser electo
ralista, como tampoco se pue
de buscar exclusivamente la 
imagen abandonando una tra
yectoria seria, competente y 
honesta mantenida a lo largo 
de muchos años». 

«En el Partido Popular 
hay impurezas y 
elementos extraños» 
«Esto de los invitados 
a mesa puesta tiene 
un auténtico peligro: 
que·vayan más 
a su interés personal, 
que sean auténticos 
alpinistas políticos y 
no gente del partido» 

La postura de Luis Vicen
te Martín no es única dentro 
del PP: «Hay bastante gente 
en el partido que estamos con 
la mosca detrás de la oreja, 
por decirlo de una manera 
simpática. Esto de los convi
dados de piedra y de los invi
tados a mesa puesta cuando 
no arrojan nada de prestigio 
al partido tienen un peligro. 
Ese peligro es que vayan más 
a su interés personal, que sean 
auténticos alpinistas políticos 
y no gente del partido. Claro 
que lo estamos viendo con 
preocupación y con temor 
porque no sabemos qué pue
den hacer estas personas y 
adónde pueden llevar a un 
partido serio que se ha distin
guido por ello durante muchos 
años». 

Luis Vicente Martín negó 
que sus críticas tengan que ver 
con el hecho de que no forma
ba parte de la lista electoral 
del PP: «Esta ha sido la peor 
campaña electoral que he pa
sado en mi vida. He estado 
sufriendo por no poder parti
cipar en ella, por no poder 
echar una mano, pero no po
día intervenir por la sencilla 
razón de que se han metido 
elementos extraños, se han 
vulnerado de alguna manera 
los derechos de militantes del 
PP que llevan años y años tra
bajando exclusivamente por 
el partido y todo esto se ha he
cho en pro de unós beneficios 
personales. Con mucha ante
lación yo dejé bien claro que 
con cierta gente no podía ir en 
la misma candidatura». 

ESTUDIAITE 1° DE ECOIOllCAS 
DA CLASES de EGB y BUP 
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Capitantes salientes y entrantes 

se celebró la ceremonia de cambio de estandartes, espada y falete 

La Asociación de Moros y Cristianos presentó a sus 
abanderadas, capitanes ' sultanes Manuel González ~;!e:~ 
La entidad ya tiene preparada su participación en las ferias 

Con una cena en el restaurante Martin's celebrada el sábado 24 de junio, la Asociación de Moros 
y Cristianos hizo la presentación oficial de sus abanderados, así como de la capitanía cristiana y del 
sultanato moro que regirá en los actos que desarrollará la asociación en las ferias de Alcalá este año. 
Las abanderadas salientes hicieron entrega a las entrantes de los estandartes correspondientes. Por 
su parte, el capitán cristiano saliente entregó al entrante la espada y el sultán saliente el falete moro 
al entrante en un acto lleno de simbolismo. El colorido de los trajes se unió a la fiesta en el pistoletazo 
de salida a lo que van a ser los actos de la asociación para las ferias con el desfile como eje principal. 

En el acto de entrega de estan
dartes, espada y falete, estuvo 
presente el alcalde, Bartolomé 
González, quien tuvo que aban
donar la cena para cumplir otros 
compromisos. También estuvo el 
alcalde de Villalbilla, Jesús Soto. 
Y, junto a ellos, la mayor parte 

de los socios de_la entidad, quie
nes disfrutaron de una agradable 
cena y de un baile tras la misma 
en el que todos los asistentes se 
divirtieron. 

La representación de la Aso
ciación de Moros y Cristianos es 
totalmente voluntaria; ellos so-

Abanderadas moras. y cristianas, sultana y capitana. 
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bresaldrán en el desfile por su 
vestuario y por su papel: «Van a 
tener un papel preponderante 
porque ya les cuesta muc;ho dine
ro. Si a cualquiera de nosotros 
un traje de alquiler nos cuesta 
unas 20.000 ó unas 25.000 ·pese
tas aproximadamente, a un sul-

Sultanes moros y abanderadas 

tán o a un capitán cristiano co
mo mínimo se le triplica ese pre
cio. Cada socio paga·a la asocia
ción una cuota mensual de 1.000 
pesetas y eso te da una serie de 
derechos. Sin embargo, a la ho
ra de desfilar cada uno se paga 
el alquiler de su traje. Por si fue
ra poco, cada capitán y cada sul
tán tiene que pagar, además de 
su traje, el costo de arreglo de sus 
carrozas. Tiene que gustar mu
cho la fiesta para que uno se me
ta en estos gastos», aseguró el 
presidente de la Asociación, 
Francisco Manuel Quesada, 
quien de todos modos se mostró 
convencido de que «con el tiem
po los sultanes y los capitanes 
van a venir solos porque yo creo 
que esto va a llegar al corazón de 
Alcalá». 

De hecho, el número de socios 
aumenta cada año: «Yo creo que 
este año vamos a doblar el núme
ro de gente en el desfile, si no 
cambian mucho las cosas. Eso su
pone un gasto mayor, una orga
nización mayor y un quebrade
ro de cabeza mayor. Ahora mis
mo hay 46 socios familiares , es 
decir, matrimonios e hijos meno
res de 18 años». 

Conmemoración 
La Asociación de Moros y 

Cristianos de Alcalá tiene pleno 
significado histórico: «Hace 450 
años ya había desfiles de moros 
y cristianos en Alcalá, concreta
mente en lo que se conocía como 
la plaza del Mercado, hoy plaza 
de Cervantes. Por eso lo que es
tamos haciendo nosotros es re
cordar lo que hacían nuestros an
tepasados, que a su vez viene a 
recordar a la gente que pasó por 
aquí y dejó su nombre y sus raí
ces. Me refiero a Complutum y 
a Alcalá, una cristiana después 
de ser romana, y otra claramen
te mora». 

Francisco Manuel Quesada 
aseguró que «nosotros no somos 
ninguna casa regional ni ningu
na peña. Somos una asociación 
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El alcalde impuso la banda de abanderada cristiana a Isabel Rodrí
guez ante Francisco Manuel Quesada, presidente de la asociación. 

sociocultural y de eso partimos 
para celebrar nuestra fiesta. Por 
medio de nuestros actos recorda
mos la historia de la llegada de 
los moros y su expulsión con la 
reconquista. Y todo eso lo hace
mos pasándolo bien. Lo que tam
bién tenemos muy claro es que 
en nuestro desfile no se admite a 
gente pasada de bebida. Nuestros 
desfiles son serios y el que quie
ra desmadrarse no tendrá oca
sión de hacerlo en ellos». 

Los protagonistas 
Los auténticos protago

nistas de la fiesta fueron los 
abanderados y los que osten-

PUERTA de Madrid 

tan la capitanía y el sultana
to de la asociación. Los sulta
nes salientes fueron José Gas-

' quet y María Miguel cedien
do el sultanato a los entrantes, 
José Sánchez y Antonia Ber
linches. Los capitanes cristia
nos salientes fueron Melania 
Paniagua y Cristóbal de la 
Cruz, que cedieron la capita
nía a Luis Rodríguez e Isabel 
Marín. 

La abanderada cristiana sa
liente fue Esther Fernández y 
la entrante fue Isabel Rodrí
guez. La abanderada mora sa
liente fue Loli Hernando 
mientras que la entrante fue 
Ana Gasqué. 

ESCUELA DE SECRETARIADO 
Y EMPRESA 

CURSO 95 / 96 

*SECRETARIADO INTERNACIONAL 
DE ALTA DIRECCION 

*SECRETARIADO DE DIRECCION 

* ADMINISTRATIVO DE EMPRESA 

Objetivos: Proporcionar una formación práctica consi
guiendo que los alumnos dominen las tareas 
imprescindibles para incorporarse al mundo 
laboral. 

Duración Los distintos secretariados tienen una dura
y horarios: ción de dos años académicos, de octubre a ju-

.. nio. El curso de Administrativo de Empresa 
tiene una duración de un año académico, pu
diendo los alumnos realizar un segundo cur
so para obtener el título de Secretariado de 
Dirección. En ambos casos, las clases se im
parten de lunes a viernes con un horario de
terminado por el grupo elegido. 

Diploma: Los alumnos que superen satisfactoriamente 
los dos cursos académicos obtienen el Diplo
ma correspondiente expedido por la Asocia
ción Española de Enseñanza Técnico-Pro
fesional. 

Materias: Inglés; Practicas Administrativas; Gestión de 
Personal; Marketing; Contabilidad; Ofimá
tica; Técnicas de Comunicación; R.R.P.P.; 
Mecanografía mecánica y electrónica; Con
tabilidad Informatizada. 

¡ABIERTO EL PLAZO DE 
MATRICULA! 

ltlPORMACIOtl GRA'TUl'TA 
Y SIN COMPROMISO: 

C/ Tte. Ruiz, 1 (Cuatro Caños) 
Tlf.: 889 60 64 - Fax: 880 39 10 

28805 - Alcalá de Henares (Madrid) 

1 de Julio de 1995 



t:_~<> ~e Es~~o _ 
c,.e~ 1J ~º& 

-oaeLfa 
Inglés - ln.,:oarná~íca 

Corzso be veRano - Jolío 1.99~ 

Recopeaacfones •Coasos fntensfuos 
E-G.B .• B.U.P .• E.5.0. , e.o.u. ll'l.f=ORmátfca 

1 LetRas Cfencfas 1 Bloques 

Latin & Griego 
Lengua 
Inglés 
literatura 

Matemáticas 
f'ísica 
Química 

• MS-DOS 6.2 + \\lndows 3.1 + WordPerfect 
• MS-DOS 6.2 + \\lndows 3.1 + Wonl + Excel 

1 MonogRá¡:fcos 1 
Ciencias Naturales • DBase IV V. 2.0 •Lotos 1-2-3 V. 4.0 (l\in) 

• A CTOCAD V. 12 (dos) 

1 1 
• Programación Turbo-Pascal y Turbo-C 

CaRacteRístfcas . 
1 CaRacteRístfcas 

• Del 3 al 31 de Julio 
• 1 hora diaria • Del 3 al 31 de Julio 

• Horario de mañana yío tarde 
• Profesores li=iciados con 

• 2 ó 3 horas diarias 
• Horario de mañana y/o tarde 

experiencia • Profesores titulados con experiencia 

• Grupos reducidos • Grupos redu<.."Ídos (8) 
• 1 ordenador 486DX por a lunmo • Resolución de dudas 1 Septiembre 
• Diploma acreditativo 
•Opcional Agosto (S. demanda) 

lnfoamacfóo ;y Reseavas 
CJ Gran Capitán 6-8 (Zona Reyes Católkos) 

Entre Nuiiez de Guzmán y Reyes Católicos 
Tfno: 883.21.99 

CONTRATACION 
Hasta el próximo día 7 de julio de 1995 y hora 

de las 13, podrán presentarse en la Sección de Con
tratación de este Excmo. Ayuntamiento proposicio
nes para la adjudicación de la realización del Pro
grama de Ferias y Fiestas 1995. 

El expediente podrá examinarse en la referida 
~ección de Contratación de 10 a 13 horas . 

Alcalá de Henares, 29 de junio de 1995 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 
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Murillo, pintor de santos alcalaínos 
Todos conocen que Muri

llo es un extraordinario pin
tor de temas religiosos, y que 
ha hecho clásicas muchas de 
sus representaciones. Repa
sando la producción de sus 
obras se cae en la cuenta de 
que ha dedicado su paleta y 
sus pinceles a algunos de los 
más destacados santos de Al
calá, aunque con alguna di
ferencia en la clientela que 
le encargó las obras. Tal vez 
en el conjunto de su arte, las 
representaciones que comen
tamos, no representen un 
tanto por ciento elevado, pe
ro lo que parece indudable 
es la atención prestada por 
el maestro sevillano a perso
najes entrañablemente alca
laínos. Me sugirió este tema 
una nueva relectura de la 
obra de C. Lorente sobre 
Santo Tomás de Villanueva, 
e inmediatamente pensé en 
la iconografía de San Diego, 
también de B.E. Murillo. 

Creo que con toda propie
dad se puede considerar a 
Santo Tomás de Villanueva 
como santo alcalaíno, aun
que no haya nacido ni haya 
muerto en nuestra ciudad. 
Llegó aquí en 1502, con 
quince o dieciséis años: fue 
el primer alumno del Cole
gio Mayor de San Ildefonso, 
Bachiller y Maestro en Ar
tes , y Comisario del Colegio; 
trasladose luego a vivii a la 
calle Mayor, donde tenía su 
modesto aposento. Debió 
permanecer hasta 1516 en 
que entró en los agustinos de 
Salamanca. Pues bien, a es
te Santo ha dedicado Muri
llo al menos cinco hermosos 
lienzos, con una caracterís
tica común «Santo Tomás de 
Villanueva limosnero». Es
tas pinturas son conocidas 
por los títulos siguientes: 
«Santo Tomás de Villanue
va niño reparte sus ropas»; 
«Santo Tomás de Villanue
va y el tullido»; «Santo To
más de Villanueva y el cru
cifijo»; «Santo Tomás de Vi
llanueva dando limosna». Y 
otros con el título de «Santo 
Tomás de Villanueva limos
nero». La mayor parte de es
tas pinturas se encuentran 
hoy, por los avatares de la 
historia, fuera de España. 
Todos los comenta C. Lo
rente en su trabajo, con 
otras tallas que había tam
bién en los conventos de 
Alcalá. 

San Diego ha sido tam-

bién un tema especialmente 
atractivo para B.E. Murillo, 
porque San Diego además 
era sevillano. Los títulos de 
sus cuadros son: «San Diego 
de Alcalá repartiendo la co
mida a los pobres», «La co
cina de los ángeles»; «San 
Diego y el milagro de las flo
res». Igual que para Santo 
Tomás, en Alcalá prolifera
ron las representaciones de 
San Diego. Podemos decir 
que Murillo consiguió la for
ma definitiva y clásica para 
la representación plástica de 
ambos. 

Pero tratándose de Santo 
Tomás de Villanueva y Al
calá, la representación más 
original y de mayores víncu
los, es el relieve de Francis
co de la Dehesa de 1673, en 
el ático del patio de la Uni
versidad Cisneriana que lle
va su nombre. Allí están to
dos los símbolos que le vin
culan a Alcalá: el crucifijo de 
su habitación, los libros en 
el testante, y vestido con la 
loba y beca del Colegio, etc. 
Y luego la limosna que da al 
pobre, la mitra en alto, por
que realmente fue obispo, y 
otros detalles. 

También San Diego tenía 
una talla en la portada del 
antiguo convento de su nom
bre (hoy en la calle Santia
go) pero la riqueza simbóli
ca es menor, y la obra tam
bién más deficiente. 

Volviendo a Murillo , di
remos para terminar, que 
con su arte no sólo nos acer
ca a la dimensión trascen
dente de la santidad cristia
na, sino también a la reali
dad de las personas necesi
tadas de ayuda, a un colec
tivo que en la Alcalá de 
aquellos tiempos tenía un 
peso social muy importante. 

Angel ALBA 
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El prestigioso cirujano Antonio Sierra inicia una serie de 

artículos médicos en PUERTA DE MADRID 

«La prevención y el tratamiento precoz, claves del 
éxito en el tratamiento de algunas enfermedades» 

El doctor Antonio Sierra García, cirujano general, especialista en aparato digestivo y en cirugía 
de mama, publicará en PUERTA DE MADRID, a partir de la próxima semana, una serie de artícu
los sobre temas médicos intentando ofrecer una educación sanitaria, enfocada a la prevención y 
al tratamiento precoz de la enfermedad, para que las personas tengamos una vida más larga y más 
sana. Antonio Sierra es jefe de cirugía del Hospital 12 de Octubre de Madrid, jefe de servicio de 
cirugía del Hospital de ASEPEYO, académico por oposición de la Real Academia Nacional de Me
dicina, y presta también sus servicios en la Clínica San Nicolás de Alcalá. 

Con estos artículos, redac
tados en un lenguaje asequi
ble ya que están dirigidos al 
público en general, el doctor 
Sierra pretende «concienciar 
a la población de los proble
mas médicos existentes», 
centrándose en «la preven
ción y el tratamiento precoz 
de la enfermedad», que son 
la clave del éxito en el trata
miento de algunas enferme
dades, entre ellas las cance
rosas: «Con estos artículos 
desarrollamos una educación 
sanitaria que va a ir en ven
taja y seguridad de las per
sonas, para que tengan una 
vida más larga y menos pro
blemas. La persona que no 
entiende y que ante algún 
acontecimiento -un bulto, 
una hemorragia o un 
tumor- esconde la cabeza, 
es la clásica persona con la 
que luego llegamos tarde, 
cuando ya no se puede hacer 
nada». 

Los temas que se tratan 
son muy diversos: cáncer de 
mama, cáncer de estómago, 
úlceras, hernias de hiato, 
piedras en la vesícula, vari
ces, obesidad, celulitis, he
morroides, enfermedades del 
recto, bocio ... «Son una se
rie de cosas por las que todo 
el mundo está interesado. 
Hoy día todos los periódicos, 
la radio y la televisión ha
blan de temas de salud y es
to quiere decir que la salud 
importa mucho a la gente. 

· Creo que es nuestra preocu
pación más importante. Una 
persona puede estar preocu
pada por problemas de dine
ro, por su pareja o por los hi
jos, pero si un día le diagnos
tican una enfermedad grave 
se acabaron el resto de pro
blemas. Lo único importan
te es eso y hay que saber que 
muchas enfermedades se 
pueden evitar y otras, si se 
las coge a tiempo, se pueden 
curar, exclusivamente si las 
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Doctor Antonio Sierra García 

personas conocen los sínto
mas y saben qué hacer cuan
do aparezcan». 

El ritmo de vida actual 
provoca en nuestra salud im
portantes daños y es impor
tante cuidarse si no quere
mos que nuestro cuerpo nos 
'pase factura' antes de tiem
po: «Es necesaria una vida 
sana y una alimentación sa
na. Es malo abusar del alco
hol y también de una dieta 
rica en grasas animales o en 
legumbres. Sin embargo, es 
muy conveniente abusar de 
las verduras y frutas que nos 
aportan vitaminas y fibra, 
que protege de muchos cán
ceres y problemas de intes
tino. Hay que evitar en la 
población tener determina
dos hábitos, por ejemplo hoy 
día que estemos viendo mu
jeres muy jóvenes con cán
ceres es debido a que desde 
los 15 años están fumando, 
ya que el tabaco es un agen
te cancerígeno 100 por cíen. 

El régimen sano, la vida 
tranquila y sosegada, el bus
car espacios abiertos en los 
fines de semana, todo eso in
dudablemente da una salud 
psíquica que también es im
portante tener en cuenta. 
Vemos personas de 70 años 
que son físicamente perfec
tas, hacen deportes y viajes, 
y es que se puede llegar a esa 
edad en esas condiciones, 
siempre y cuando esas per
sonas cuiden su salud, hagan 
ejercicio, tengan una dieta 
adecuada y, si tienen lama
la suerte de tener una enfer
medad, que sea rápidamen
te tratada y curada». 

En el cuidado de la salud 
es importante evitar la auto
medicación y el autodiag
nóstico. Hay que acudir 
siempre al médico, escogien
do aquel que dé seguridad y 
tranquilidad al paciente: 
«La automedicación y el 
autodiagnóstico es malo. A 
veces estoy en la farmacia y 

escucho pedir algo para la 
tos, sin saber por qué ha po
dido ser producida, una fa
ringitis, una bronquitis, un 
problema alérgico o un cán
cer. En muchos casos la tos 
es buena y limpia el árbol 
respiratorio, pero en otros 
casos es mala y hay que qui
tarla. Lógicamente se debe ir 
al facultativo, a aquellos que 
les expliquen qué tienen y 
por qué, para salir de la con
sulta sabiendo con exactitud 
qué les ocurre y así eliminar 
la angustia provocada por el 
no saber qué se tiene». 

Consejos prácticos 
En este número hemos 

querido adelantar algunos de 
los consejos que el doctor 
Sierra ofrecerá a los lectores 
de PUERTA DE MADRID 
en las próximas semanas. 
Por ejemplo, respecto al cán
cer de mama: «Una mujer, 
para descubrirse precozmen
te el cáncer de mama, pue
de y debe explorarse las ma
mas una vez al mes y, si un 
día encuentra algún aconte
cimiento, ir al cirujano espe
cialista para que la vea. En 
la mayoría de los casos se cu
rará con medicinas o será un 
tumor benigno, pero en ca
so de ser un cáncer, si se 
diagnostica a tiempo, la mu
jer salva su vida y su mama. 
Hemos hecho estudios en la 
Comunidad de Madrid y 
una de cada doce mujeres 
desarrollará a lo largo de su 
vida un cáncer de mama, el 
más frecuente y el que más 
mata a la mujer. En el caso 
de otras afecciones como los 
cánceres de intestino o de 
aparato digestivo 'dan la ca
ra' con hemorragias, peque
ñas molestias o disminución 
del apetito. También existen 
los típicos lunares que cam
bian de color, pican o san
gran y que en un momento 
determinado pueden cance
rificarse. Ante cualquier co
sa de éstas hay que acudir al 
cirujano». 

Es conveniente saber tam
bién síntomas de otras enfer
medades: «Qué es lo que hay 
que hacer con piedras en la 
vesícula; cómo evitar ser 
operado de úlcera de estóma
go; qué debe hacer una mu
jer ante la aparición de un 
síndrome gaseoso; cómo tra
tar las enfermedades del ano 
y del recto, muy importan
tes, para evitar tener que 
operarlas; o qué hay que ha
cer para eliminar las varices, 
piernas pesadas o celulitis». 
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LA OPORTUNIDAD 
de invertir · 
y vivir 

· OUE ESTABA · 
· ESPERANDO 
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Denuncia el mal trato que recibió su esposa en el hospital Príncipe de Asturias 

«Si no te pones borde te dejan en el pasillo como a los perros» 
Una vecina de Alcalá tuvo que ser ingresada de urgencias en el hospital ~J>rincipe de .Asturias>>, aque

jada de ~a apendicitis aguda, el pasado 26 de junio. La enferma tardó una hora y media en ser atendi
da y casi siete horas en ser operada, mientras esperaba sentada en una silla de ruedas. Hay que añadir 
que fue una suerte que fuera operada, ya que el responsable de cirugía que informó a la familia insistía 
en que no había camas y que la enferma tenía que ser trasladada al hospital de Guadalajara. El marido 
y los hijos de esta mujer quieren denunciar públicamente lo ocurrido. 

Eva de Lara comenzó a sen
tirse mal, hasta que práctica
mente no podía moverse del do
lor, en la mañana del 26 de ju
nio. Sus familiares llamaron al 
médico de cabecera, que fue a 
visitarla a su domicilio, diag
nosticando una posible apendi
citis y firmando los volantes ne
cesarios para que fuese atendi
da de urgencias en el hospital 
«Príncipe de Asturias». 

Al hospital llegaron a las 
14'15 de la tarde y según decla
ró el marido, Máximo Morales, 
«la tuvieron sentada en una si
lla sin mirarla hasta las cuatro 
menos cuarto. Desde esa hora 
hasta las siete que nos informa
ron, fue todo mentira tras men
tira. Uno me decía que no ha-

-bía asistente social, otro me di
jo que sí, preguntabas y nadie 
sabía nada, el jefe de cirugía 
que nos atendía nos echó a la 
calle ... ». 

La familia fue informada de 
que Eva no podría ser operada 
en el hospital alcalaíno por falta 
de camas, pero que sería tras
ladada al hospital de Guadala
jara. Finalmente la enferma pa
só por un quirófano del «Prín
cipe de Asturias» y se le asignó 
una habitación: «Me decían 
que no había cama para aten
derla y que por eso no podían 
operarla aquí, pero que la lle
vaban a Guadalajara como un 

'favor particular'. Les contes
té que favores particulares no 
quería porque yo estaba pagan
do ese servicio. Me puse cabe-

zón y le dije al médico que de 
aquí no la sacaba. El me repu
so que firmara un papel como 
que no me quería llevar a la 

EMPRESA DE SEGURIDAD 
Necesita 

REPRESENTANTE 
PARA LA ZONA DE ALCALA Y TORREJÓN 

Posibilidad de incorporación a plantilla según valía 
Telf.: 949 I 22 64 12 - 22 64 40 

ó MOVIL: 908 62 03 02 (Sr. Martín) 
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Vivienda 3 dormitorios tipo A- 113 '5 m/2 construidos 
-EXISTEN OTRAS DISTRIBUCIONES-

Avda. Guadalajara, 3 
Tlf.: 880 25 12 

e/. Libreros, 3 
Tlf.: 881 32 00 

Había acudido 
de urgencias al centro 
aquejada 
de una apendicitis 

paciente y le dije que primero 
me firmara él otro papel dicien
do que no la quería operar». 

Finalmente fue operada y los 
cirujanos informaron a la fami
lia de que posiblemente no se
ría trasladada a una habitación 
hasta el día siguiente, cuando 
algún paciente se diera de ba
ja. Sin embargo, cuando llega
ron unos familiares preguntan
do por esta enferma se les dijo 
en admisión que estaba en una 
habitación de la segunda plan
ta, que estaba asignada a su 
nombre. «Mientras en el quiró
fano nos decían que no se la 
trasladaba hasta el día siguiente 
porque no había camas, vinie
ron unos familiares a verla y les 
dicen que estaba en la habita
ción 229. Subimos a la planta 
y no había ningún tipo de 
problema porque sí había ca
mas», comentó la hija, Eva Mo
rales y su padre añadió: «Des
púes de operarla no la querían 
subir a planta porque no se po
nían de acuerdo si la cama era 
para ella o era para María San
tísima». 

La enferma, Eva de Lara, 
fue la que peor pasó el trago: 
«La verdad es que se siente uno 
muy mal porque nadie te atien
de, te tienen ahí sentada y te 
dicen que esperes un poquito. 
Yo me mareé, pero como no ha
bía ninguna cama tuve que 
aguantarme en la silla de rue
das a que se me pasara. Des
pués, una me llevaba a un si
tio y otra me decía que ahí no 
podía estar ... ». 

Después de la experiencia y 
de algunas otras también nega
tivas en el hospital Príncipe de 
Asturias, Máximo Morales ma
nifestó que estaba «hasta el mís
misimo gorro del hospital Prín
cipe de Asturias» y añadió: «Si 
no te pones 'borde' te dejan en 
el pasillo como a los perros. En 
urgencias no te hacen ni caso, 
tienes que insistir para que te 
den alguna noticié!- de tu fami
liar enfermo. Quiero que se ha
ga constar en primera página 
para que los ciudadanos sepan 
la guarrería de hospital que te
nemos en Alcalá. Y, si no hay 
camas, que se las quiten a los 
que no son de Alcalá o a los pre
sos, porque estoy pagando mu
cho dinero al mes de seguridad 
social para luego no recibir ser
vicio. Esto es una vergüenza». 
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Estas fotografías de Camarón de la isla y de José Olvera cuelgan de las paredes del mesón del Charro, donde se reúne la Peña El Tronío; 
un cantaor y un guitarrista, dos artistas que en vida estuvieron unidos por la amistad y por el arte, dos artistas unidos por la admiración 

y el aplauso de los flamencos y que ahora son también dos artistas unidos por el más allá. 

La peña flamenca El Tronío está de luto 

¡Que na doblen las guitarras, que ha muerta Jasé Olvera! 
Eran las 5 en punto de la tarde y, como si se tratara de un poema taurino de Federico García Lorca, 
era la hora por excelencia del toreo. Pero la cornada en este caso la daba la carretera: nuestro querido 
y gran amigo José Olvera moría: ¡Que no doblen las guitarras! 

U na vez más venía de cum
plir con sus quehaceres profe
sionales y al día siguiente se 
le rendía un homenaje de des
pedida de la Peña El Tronío 
por su traslado a su tierra que
rida, Cádiz: ¡Que no doblen 
las guitarras! 

En el acompañamiento al 
cante, José Olvera (Lagarto) 
siempre supo dar el sonido 
justo, la nota que en cada mo
mento podía apoyar mejor la 
voz del cantaor, y esto lo ha
cía con tremenda naturalidad 
que manaba espontáneamen
te por arte de su propio sen
timiento jondo: ¡Que no do
blen las guitarras! 

Su cultura flamenca era 
fuera de serie. hablaba mucho 
y se desbordaba al hablar del 
cante y de la guitarra, siem
pre con un gran diálogo flui
do en conversación abierta y 
simpática: ¡Que no doblen las 
guitarras! 

Sería imposible enUD1erar a 
todos los cantaores a los que 
acompañó con su guitarra fla
menca, ya rota y quebrada 
por el destino de la carretera, 
pero nos quedará el mejor re
cuerdo en las figuras de esos 
dos monstruos de la guitarra, 
Roberto y el Mamy. Con Ro
berto compartió noches ine
narrables y que los que hemos 
seguido a los flamencos jamás 
podremos olvidar. Sólo con 
mirarse surgía entre los dos la 
improvisación. Algunas veces 
los oyentes aficionados, por la 
emoción de lo que salía de las 
falsetas de las guitarras, rom
píamos el protocolo con el 
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El rincón del flamenco de El Charro. Sobre una silla, con un lazo 
de luto, una guitarra en memoria de José Olvera c<Lagarto». 

aplauso antes de tiempo, y en 
particular cuando las guita
rras se arrancaban por ale
grías de Cádiz, a las que él 
tanto llevaba dentro: ¡Que no 
doblen las guitarras! 

Esta noche posiblemente 
tus amigos y cantaores, en ho
menaje a ti, dirán el cante me
jor que nunca y tú seguirás en 
la mente de aquellos que tu
vimos la dicha de haberte co
nocido y con las gargantas ro
tas por la desgracia. Allí, en 
el umbral del más allá, ya es
tás reunido con tu gran ami
go Camarón, al que tanto ad
mirabas, y hasta te han dado 
sepultura junto a él en el ce
menterio de la Isla de San 
Fernando: ¡Que no doblen las 
guitarras! 

Cuando en esta gran noche 
flamenca, en este escenario ya 
lleno de recuerdos, se haya 
guardado ya ese minuto de si
lencio reservado sólo a los 
grandes artistas, nos tienes 
que transmitir un mensaje 
con las notas de tu guitarra 
para que esta peña flamenca, 
la primera en nuestra ciudad 
de Alcalá de Henares, siga 
adelante, y lo que tú hubieras 
deseado: cada noche flamen
ca, cuando tu inseparable Ro
berto haga con su guitarra ese 
preludio de floreo que es el 
ejercicio o prueba para que se 
arranque el cantaor, nosotros, 
los que sentimos el flamenco, 
romperemos en silencio nues
tras gargantas con el recuer
do siempre vivo del artista 

amigo y que en este rinconci
to ya es historia: ¡Que no do
blen las guitarras! 

La sangre en la carretera de 
un guitarrista, y el destino 
quiso que un torero de nues
tra ciudad pasara por el lugar 
de la tragedia, sólo a unos se
gundos, pero el capotillo del 
quite salvador, como a los 
grandes toreros, ya no pudo 
ser: la suerte estaba escrita. 

Que.no puedo más, que no 
puedo emborronar más, con 
mis lágrimas arrancadas del 
corazón, estas cuartillas. Y 
nosotros, los que aquí segui
mos, te prometemos que tu fi
gura, como persona y artista, 
siempre estará viva porque, 
aunque esta noche hayas roto 
las cuerdas de tu guitarra y se 
hayan quebrado las gargantas 
de los cantaores, todo saldrá 
bien porque el arte y el que
jío del cante grande sólo es po
sible decirlo con sentimiento; 
y por eso no te despedimos, te 
decimos hasta siempre, José 
Olvera «Lagarto», porque tú 
no has muerto: ¡Que no do
blen las guitarras! 

Así se produjo 
el accidente 

El viernes, 23 de junio, Jo
sé Olvera volvía a su casa de 
regreso del trabajo en el cuar
tel de la Marina. Y a la altu
ra del kilómetro 8'300 de la 
general Madrid-Alcalá perdió 
el control de su coche, sin 
aclararse aún la circunstancias 
del accidente, y se estrelló con 
un poste de las indicaciones 
falleciendo en el acto. Del lu
gar del accidente lo recogieron 
sus propios compañeros de 
trabajo. Fue trasladado a su 
lugar de nacimiento, la Isla de 
San Fernando de Cádiz. De
ja esposa e hija. Descanse en 

_ paz. 
EL CHARRO 
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organizado por el centro de Moda MAYMER, que este año ha 
recibido gran número de premio$ 

Mil personas presenciaron el VI De1lile Anual de la Moda 
Unas mil personas presenciaron el «VI Desfile Anual de la Moda», organizado por el Centro de Estudios 

Profesionales de la Moda MAYMER, que se celebró el pasado 9 de junio en el salón de actos de la antigua 
universidad laboral. El desfile, que de año en año va ganando en calidad y profesionalidad, resultó todo un éxito. 

La razón de este éxito, se
gún la directora de MA Y -
MER, Mercedes Herrero, es
tá en las «ganas de trabajar de 
todos los que colaboran en el 
desfile». Concretamente, una 
veintena de personas detrás 
del escenario, dieciséis chicas 

sobre la pasarela y el total de 
alumnas del centro, casi un 
centenar. 

Este año se ofreció al públi
co, entre el que se contaba un 
buen número de profesionales 
del mundo de la moda -fa
bricantes, empresas, diseña-

dores ... - una selección de 
120 modelos elaborados du
rante todo el año por las alum
nas de MAYMER y el grupo 
de diseñadoras MA YMER, 
que ya cumple su segundo año 
de existencia. Modelos de ve
rano e invierno, prendas de-
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portivas, lencería, peletería, 
ropa vaquera, trajes de noche 
y espectaculares diseños lucie
ron sobre la pasarela ante los 
aplausos de los asistentes. 

Para Mercedes Herrero el 
orgullo más grande es ver el 
equipo de trabajo que se ha 
creado y la ilusión con la que 
trabajan durante todo el año 
para el desfile, «porque éste 
no se hace nunca por la escue
la sino por las alumnas y la sa
tisfacción es ver que todo el 
año mucha gente nos felicita 
porque cada año nos vamos 
superando y que muchas con
siguen un puesto de trabajo». 

MAYMER ya está traba
jando en el próximo desfile: 
«V amos a intentar sorprender 
a la gente. No vamos a adelan
tar nada porque no lo tenemos 
pensado del todo, las ideas no 
están muy concretas pero sí 
queremos hacer un cambio y 
darle una variación al desfi
le, sobre todo a la parte del 
grupo de diseñadoras para no 
encasillarnos». 

Finalistas en el concurso 
de uniformes para los Juegos 
Olímpicos de !tlanta 

El grupo de diseñadoras 
MA YMER ha conseguido du
rante este año de trabajo éxi-
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tos bastante importantes: un 
segundo premio en un concur
so de moda celebrado en 
Collado-Villalba y finalistas 

en el concurso de uniformes 
para los Juegos Olímpicos de 
Atlanta. «Por su calidad, su 
diseño y buen hacer, han si-

do finalistas. Recibimos una 
carta felicitándonos e infor
mándonos que los diseños se 
expondrán durante dos meses 
en los salones del Comité 
Olímpico Español. Esto, para 
las diseñadoras, es muy im
portante» explicó Mercedes 
Herrero. Este centro de mo
da alcalaíno también ha sido 
seleccionado para participar 
en la Feria de la Moda, que se 
celebrará a principios del pró
ximo septiembre en !FEMA. 

El Centro de Moda, como 
empresa, ha recibido por su 
parte el 'Laurel de Oro' que 
concede la CAM a su trayec
toria profesional. 

En opinión de Mercedes 
Herrero, todos estos recono
cimientos suponen un alicien
te para las personas que des
de MAYMER están intentan
do ser profesionales de la mo
da: «Seguimos trabajando pa
ra demostrar que somos capa
ces de hacer cualquier cosa. 
Ese es el fin del desfile, pro
mocionar a las alumnas para 
puestos de trabajo y nuestra 
ilusión ahora está puesta en el 
desfile de !FEMA, donde se 
reúnen todos los fabricantes a 
los que mostraremos los traba
jos que se realizan en la escue
la, donde formamos a profe
sionales de la alta costura». 
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Alumnas y profesionales del esteticismo maquillaron 
los cuerpos de treinta modelos 

Animada exhibición de maquillajes de fantasía 
sobre cuerpos desnudos 

El trabajo de alumnas del Centro Profesional de Estética y Terapia Manual Paula Díaz y de un grupo 
de profesionales del esteticismo pudo contemplarse durante la noche del sábado 24 de junio en la sala 
de fiestas Nido. Allí se celebró este año la muestra de maquillajes de fantasía sobre cuerpos desnudos 
que anualmente realiza para clausurar el actual curso el centro de estética Paula Díaz. Un total de 30 
modelos lucieron los maquillajes que en su cuerpo realizaron 16 alumnas y 14 profesionales, constitu
yendo un nuevo éxito en cuanto a público y calidad de los trabajos. 

Si las ediciones anteriores 
se celebraron en la casa de la 
Juventud, donde el calor y lo 
restringido de la entrada con
dicionaban mucho la muestra, 
este año en la sala de fiestas 
Nido los maquillajes han con
tado con un factor esencial, la 
temperatura. No hubo sudo
res que perjudican trabajos 
realizados con esmero duran-

1 de Julio de 1995 

te cuatro y hasta cinco horas. 
Pero el lleno fue total dejan
do también pequeño el local. 

La exhibición de este año se 
realizó sobre el mundo de 
W alt Disney y contó con dos 
partes. La primera fue el Dis
ney clásico, el de Blancanie
ves y los siete enanitos y el de 
El Mago de Oz. Los maquilla
jes de esta primera parte tu-

vieron en común estos dos clá
sicos de Disney y por ella des
filaron varios personajes de 
los mismos, todos ellos reali
zados sobre cuerpos desnudos. 

Tras la primera parte se ce
lebró un intermedio en el que 
el taller de danza municipal 
realizó diversas coreografías 
con las que el público tuvo la 
oportunidad de disfrutar. 

Tras este ameno interme
dio se dio paso a la segunda 
parte con maquillajes de obras 
de Disney más en candelero y 
otras fantasías relativamente 
más recientes. Aladín, Alicia 
y su conejito, Superman, Bat
man, el lobo y un largo etcé
tera de maquillajes pasaron 
por el escenario de la sala de 
fiestas Nido. La lástima es que 
no duró más porque el espec- _ 
táculo mereció la pena a los 
espectadores que a él acudie
ron. 

Feli García, directora del 
centro de estética Paula Díaz, 
aseguró a PUERTA DE MA
DRID que esta exhibición, co
mo las de años anteriores' son 
una forma de celebrar el final 
del curso y de la temporada. 
Y para hacerlo más vistoso de 
cara al público se elige una ex
hibición de maquillajes sobre 
cuerpos desnudos o dicho de 
otra forma, maquillaje corpo
ral de fantasía. 
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Además de los maquillajes 
propiamente dichos, hubo ca
racterizaciones sobre persona
jes de Disney, como fueron el 
lobo y la bestia, que tuvieron 

· una enorme dificultad: «A 
primera vista parecía que pu
diera tratarse de máscaras, de 
caretas, pero no, todo era ma
quillaje, de ahí la dificultad 
que tenían. Para hacer un ma
quillaje de estas característi
cas se puede emplear cuatro o 
cinco horas como mínimo», 
aseguró Feli García. 

En total fueron 30 maqui
lladoras, de las cuales 16 fue
ron alumnas del centro y 14 

profesionales del corredor. 
Cada una maquilló a un mo
delo, por lo que sobre el esce
nario hubo 30 modelos. 

El maquillaje corporal de 
fantasía es fundamental en el 
aprendizaje de los esteticistas, 
si bien es quizá la que menor 
salida profesional tenga, ya 
que estos maquilladores que
dan restringidos al mundo del 
cine y de la televisión. Con es
te tipo de maquillaje se trata 
de imitar la ropa -que su
puestamente lleva la modelo, 
pero no lleva- con pintura 
sobre el cuerpo desnudo. A la 
derecha, Feli García. 

¿Tiene V d. necesidad de un vehículo de transporte pequeño, ágil, 
económico, y que no le cueste mucho? 

Se lo ofrecemos nuevo, con garantía 1 + 2 años y a precio excepcional. 
RENAULT EXPRESS SENDA PLUS 1.4 (80CV) Combi 

PRECIO OFERTA: 1.550.000.-
AHORRO: 490.000.- ptas. 

RENAULT EXPRESS RN 1.4 (80CV) Combi 
PRECIO OFERTA: 1.495.000.

AHORRO.: 504.444.- ptas. 

(LAS DOS ULTIMAS UNIDADES) 

En estos precios está todo incluido a falta de hacer el Seguro. 
También ni eso. Se lo hacemos nosotros si Vd. quiere. 

Compruébelo en: 

RENAULT·AUTOCARPE 
PUERTA de Madrid 

Pº de la Estación, 2 - Tlf. 888 19 15 
e.e. El Val - Tlf. 888 19 99 

Pº de los Curas, 19 y 20 - Tlf. 888 01 79 
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se espera que las obras finalicen en septiembre 

casi saa.aaa pesetas en una barbacoa a beneficio 
de la iglesia de Nuestra señora del zulema 
Una barbacoa a beneficio de la iglesia de Nuestra Señora del Zulema se celebró el pasado 17 de junio 
en esta urbanización de Villalbilla. Se recaudaron cerca de 300.000 pesetas, que se destinarán a la fina
lización de la segunda fase de las obras, que se compone de una torre donde irá ubicada la vivienda 
del párroco. Don Manuel Ureña y don Juan Sánchez, obispo y vicario, estuvieron presentes en la cena. 

Los vecinos del Zulema si
guen organizado actividades 
en beneficio de la construc
ción de la iglesia de Nuestra 
Señora del Zulema, en el tér
mino municipal de Vilfa.lbilla. 
Con este motivo se organizó 
una barbacoa en la misma ur
banización el pasado 17 de ju
nio. Las entradas tenían un 
precio de 2.200 pesetas y acu
dieron 221 personas, a las que 
se añaden 12 más que habían 
comprado su entrada pero no 
asistieron. Se recaudaron en 
total 295. 000 pesetas 
añadidos donativos que se hi
cieron aparte esa noche-. Ese 
dinero, restándole la cantidad 
para pagar a la orquesta que 
actuó, se destinará íntegro a 
la finalización de la segunda 
fase de edificación del templo, 
que se compone de la torre 
donde irá ubicada la vivien
da del párroco. De este modo 
sólo quedaría por habilitar el 
sótano y se espera que las 
obras estén terminadas en el 
mes de octubre, momento en 
el que llegará el cura que se 
hará cargo de esta parroquia 
del Zulema, que por el mo
mento lleva don Manuel 
Montoya 

La barbacoa fue una mues
tra más de que la iglesia de 
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Nuestra Señora del Zulema se 
está construyendo con la co
laboración absoluta de los 
propios vecinos. 

«Hay una colaboración bas
tante interesante. La barba
coa era también una forma de 
unir a la comunidad y crear 
hermandad. Otras veces se 
han hecho cenas en restauran
tes y con precios más altos. 
Ahora se trataba de unir un 
poco a las personas. Hubo un 
ambiente tan sano y majo que 

' > 

luego la gente no tenía ganas 
de marcharse. Fue una cosa 
muy cordial», explica Pedro 
Merino, vecino del Zulema. 

El precio de la entrada da
ba derecho a la cena, a presen
ciar el espectáculo de una or
questa local y a participar en 
un sorteo de frascos de colo
nia. 

Entre los asistentes figura
ron don Manuel Ureña, obis
po de la diócesis alcalaína, y 
don Juan Sánchez, vicario. 

sus candidatos se 

reunieron a reflexionar 

Acción LDcal 
convocará asamblea 
en el plazo de un mes 
5e •ntiene la propuesta 
de seguir Junto a otras 
fOnnaclones minoritarias 
las actuaciones 
del gobierno municipal 

El pasado día 24 de ju
nio se celebró una reu
nión de las personas que 
fueron miembros de la 
candidatura a las eleccio
nes municipales por Ac
ción Local. -El propósito 
de esta reunión era cam-

- _l:>iar impresiones en rela
ción con la actitud a to
mar por esta asociación 
política respecto al futu
ro, mientras se efectuaba 
un balance de los resulta
dos. 

Todos estuvieron de 
acuerdo en mantener co
mo normas de actuación 
los siguientes extremos: 

A.- Celebrar en un pla
zo máximo de un mes 
asamblea general con el 
fin de renovar algunos 
cargos de los órganos de 
dirección y para concre
tar otras actuaciones a se
guir. 

B. - Mantener la pro
puesta que en el período 
electoral se acordó respec
to a otras formaciones mi
noritarias, con el fin de 
crear una comisión para 
efectuar el seguimiento de 
las actuaciones del go
bierno municipal, de for
ma constructiva y leal. 

C.- Conceder el ele
mental plazo de confian
za de tres meses al nuevo 
equipo de gobierno muni
cipal, para que desarrolle 
su política municipal. 

D. - Agradecer a todos 
los ciudadanos que en las 
elecciones depositaron su 
confianza en Acción Lo
cal, a pesar de que las 
mismas se habían conver
tido en unos auténticos 
comicios generales o elec
ciones primarias, lo cual 
perjudicó enormemente a 
las opciones independien
tes. 

Rosario CAÑETE 
GALLARDO 
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La aveña fue provocada por las obras para 
la acometida eléctrica de las viviendas que 
se están construyendo en el vivero 

Importante escape de agua en 
la calle Nuestra señora del Pilar 

Una máquina excavadora que estaba realizando unas obras en la 
calle Nuestra Señora del Pilar rompió una tubería el pasado 29 de 
junio, provocando la pérdida de una importante cantidad de litros 
de agua. El personal del parque municipal de servicios acudió rá
pidamente al lugar de la avería, logrando cortar el agua poco tiem
po después y solucionar la rotura al cabo de tres horas. 

También fue necesaria la 
presencia de la policía muni
cipal y de los bomberos, que 
tuvieron que solucionar la 
inundación que se originó en 
una vaguada de la zona. 

tico es más frágil a este tipo de 
averías». 

Esta rotura, siendo impor
tante, no lo ha sido tanto co
mo la que tuvo lugar en la ca
lle Núñez de Guzmán, a fina-

les del pasado mes de marzo, 
provocada por una máquina 

: de la empresa Gas Natural. En 
aquella ocasión se perdieron 
alrededor del millón y medio 

de litros de agua. En la foto
grafía, la vaguada que se for
ma en la calle Nuestra Seño
ra del Pilar, donde se acumu
ló el agua. 

La responsable de esta ave
ría, según informó a PUER
TA DE MADRID el parque 
municipal de servicios, fue la 
empresa LAIN, que está ha
ciendo la acometida eléctrica 
de las viviendas que se están 
construyendo en el vivero. El 
coste de la avería tendrá que 
ser asumido por la citada 
empresa. Aserco, S.L. Henacar, S.A. 

El jefe del parque de servi
cios, Juan Camargo, manifes
tó a este semanario que la can
tidad de agua perdida era di
fícil de cuantificar, aunque sí 
concretó que, teniendo en 
cuenta que se trataba de una 
tubería de diámetro 300, se 
perdió una «cantidad impor
tante». 

En esta ocasión, el escape 
de agua se cortó rápidamen
te. Esto fue posible, según Ca
margo, a que «no todas las 
averías son igualas. Esta en 
concreto resultó más fácil de 
cortar porque es una red que 
en su día montamos el perso
nal del ayuntamiento con un 
material que se estaba pro
bando, que era el poliéster 
con fibra de vidrio. Tenemos 
dos válvulas en los extremos 
y es muy fácil cortar». 

Precisamente el material de 
la tubería es el que provocó 
que la rotura fuera tan espec
tacular, ya que otros materia
les se pican, pero el poliester 
estalla. Camargo no se mostró 
totalmente de acuerdo con es
ta afirmación: «Esto es plás
tico y entonces al impacto es 
bastante más sensible. Hay 
quien dice que si la tubería 
hubiera sido de fundición no 
hubiera roto, pero hubiera ro
to de otra manera porque fue 
una máquina que dió un gol
pe considerable. Aunque, 
efectivamente, al ser de plás-
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carta de un padre de alumno del centro 

«iOué se eueee en el colegio público Henares?» 
El padre de un alumno del colegio Henares nos ha remitido una carta con diversos escritos encabeza

dos con esta pregunta: cc¿Qué se cuece en el colegio público Henares?» Su carta adopta la forma de una 
serie de preguntas y afirmaciones y es la que reproducimos a continuación: 

«Padres que sacan a sus hi- una minoría conformista? trada fechado el 19 de junio. 
jos del colegio, otros se plan- ¿Son realmente tenidas en Los tres primeros documentos 
tean hacerlo, algunos más de- cuenta nuestras quejas ante el son quejas sobre distintos 

· nunciamos nuestra disconfor- director provincial?» asuntos: una madre que de-
. midad con el proceder de al- nuncia que su «hiJ·a fue exclui-Manuel Muñoz Cuadrado 

guno de los profesores con da de una excursión por su tu-
nuestros hijos y de la direc- Quejas en subdirección tor» (marzo 95); otra madre 
ción con nosotros mismos. que manifiesta que retirará a 

¿Está reflejado en el libro La carta fue enviada a la re- su hijo del colegio una vez fi-
de actas de la asociación de dacción de este semanario nalizado este curso por «ser ig
padres nuestras quejas y de- acompañada de cuatro escri- norado varias veces por su tu
mandas realizadas a ellos? Si tos, todos ellos entregados en tora>>, incluida una ocasión en 
no es así, ¿por qué? la subdirección territorial la que el niño se fracturó una 

Las APAs ¿son represen- Madrid-Este del Ministerio mano Gunio 95); y un padre, 
tantes (morales) de la mayo- de Educación y Ciencia, como precisamente el que firma la 
ría d e los padres o sólo de así lo indica el registro de en- carta que encabeza este ar-

Hoy, conscientes de la actuali
dad socio-económica, hemos queri-
do poner al alcance de EMPRFSARIOS Y PRO
FF.SIONALFS INDEPENDIENTF.S la más renta
ble zona empresarial de Alcalá de Henares. 

Un atractivo y pujante núcleo de acti
vidad en la prestigiosa «Cuna de 

CenJantes», donde obtendrá el 
mayor beneficio para su empresa. 

Si quiere asegurar la máxi
ma rentabilidad de su inver
sión, infórmese ahora de esta 
oportunidad, los profesiona

les de Urbanizadora Colmenar le asesora
rán personalmente. 

venga a vernos 
P E 5 ::: E "1 _ A ._ 
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cuatro escritos 
entregados en la 
Hbdirección territorial 

tículo, que denuncia que su 
hijo fue vejado de palabra y 
obra por una profesora (mar
zo 95). 

El último escrito es una car
ta, suscrita por 11 firmas, que 
dice: 

«A quién proceda: 
Los abajos 1irmantes, por el 

presente escrito, quieren mos
trar en forma colectiva y sin 
menosprecio de las actuacio
nes que a nivel individual rea
lizan, su descontento con el 
proceder de la dirección del 
colegio, en los casos en los 
cuales se les ha solicitado su 
colaboración». 

será el día 13 de Julio 

1 Festival a beneficio 
de la Asamblea Local 
de cruz Roja 

El 1 Festival a beneficio de 
Cruz Roja Española de Alca
lá de Henares se celebrará el 
próximo día 13 de julio en la 
sala de fiestas Nido (camino 
de los Afligidos, 1 - Zona del 
Val). La entidad pretende de 
este modo recaudar fondos pa
ra paliar las deficiencias de 
medios que padece. V arios ar
tistas colaboran de modo de
sinteresado en este proyecto. 
Las entradas ya pueden ad
quirirse a un precio de 1. 600 
pesetas en la sede de Cruz Ro
ja, en el número 12 de la pla
za de Cervantes. 

Cruz Roja Alcalá organiza 
el 1 Festival a beneficio de la 
Asamblea Local. Las actua
ciones correrán a cargo del 
grupo de Baile Español de Pi
lar Barbancho, con la colabo
ración del rapsoda Antonio 
Soria; de los profesores de 
Baile de Salón de la propia sa
la de fiestas Nido y de Charo 
de Alcalá. Las entradas inclu
yen consumición. Este festi
val, que se organiza por pri
mera vez, es uno de los pocos 
medios con los que cuenta la 
asamblea local de la Cruz Ro
ja para recaudar fondos, ade
más de la Fiesta de la Bande
rita y la Lotería del Oro. La 
entidad se encuentra necesita
da de medios y por ello invi
ta a la colaboración de los al
calaínos con su asistencia a es
te festival por una causa be
néfica. 
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En septiembre participarán en un certamen de Música en Alemania 

La orquesta de pulso y púa Tablatura actuó por 
primera vez en el Teatro Salón Cervantes 

La orquesta alcalaína de palso y púa Tahlatura actuó por primera vez en el Teatro Salón Cervantes el pasa
do día 25 de junio. La formación, integrada por jóvenes, está logrando un gran reconocimiento a nivel nacio
nal. Entre sus proyectos inmediatos figura la participación como orquesta invitada en el certamen de música 
que se ha de celebrar en septiembre del presente año en la ciudad alemana de Baden-Baden. 

El Teatro Salón Cervantes 
acogía por primera vez a la or
questa alcalaína de pulso y púa 
Tablatura. La formación actua
ba el pasado 25 de junio inter
pretando música de Isaac Albé
niz, Edward Grieg, Enrique 
Granados, Francisco Tárrega, 
Johannes Brahms y W.Amadeus 
Mozart. A pesar de que la músi
ca de plectro no es de seguimien
to masivo, doscientas personas 
pasaron por taquilla para acudir 
a la actuación del domingo. En
tre ellas se encontraba el Cuar
teto de Paco Aguilar, un grupo 
de Madrid muy reconocido en 
este tipo de música. 

«El concierto fue una expe
riencia muy bonita. Era la pri
mera vez que tocábamos en el 
Cervantes y nos apetecía mucho 
hacerlo. Nos salió bien y la gen
te se fue bastante contenta», se
ñala Javier García, uno de los 
guitarras. La única queja que 
pronuncian es sobre la ausencia 
de representantes de la corpora
ción municipal. El director de la 
orquesta, Adolfo Prado, opina 
que «es una pena que no haya ido 
nadie del ayuntamiento a ver
nos. Cuando salimos fuera va
mos diciendo que somos de Alca
lá y me da pena que aquí no se
pan ni cómo tocamos. Por lo me-

nos el responsable de Cultura te
nía que haber ido». 

Reconocimiento nacional 
Dicen que nadie es profeta en 

su tierra. Quizá por ello Tabla
tura tenga más reconocimiento 
fuera de Alcalá que en la propia 
ciudad complutense, que es la su
ya. En 1993 acudían al IV Fes
tival Internacional de Música de 
Pulso y Púa que se celebraba en 
La Coruña y poco después par
ticipaban en el XXVIII Festival 
de Música de Plectro en Logro
ño. En 1994 actuaron en el VI 

Festival de Música de Plectro de 
la Villa de Aranjuez y en abril y 
marzo del presente año lo hicie
ron en el VI Festival Internacio
nal de Orquestas de Pulso y Púa 
de Vila-Real (Castellón). 

En todos estos lugares se han 
ganado el reconocimiento y res
peto de compañeros y público. 
Pero ellos sueñan con ganar el 
apoyo del pueblo alcalaíno por
que, pese a haber actuado en las 
ferias de la ciudad y en diversos 
maratones culturales de Caja de 
Madrid, consideran: «Somos 
más entidad fuera que aquí». 

Su proyección nacional conti
núa. Este fin de semana partici
pan en el VIII Encuentro N acio
nal de Orquesta de Pulso y Púa
Cásar 1.995 en Granada. De allí 
volverán al aula de cultura de Al
calá junto con las de Aran juez y 
Morata de Tajuña. También tie
nen prevista una actuación en el 
Teatro Rodero de Torrejón. Pe
ro aquí no acaba todo. Tras to
dos estos festivales y encuentros 
se disponen a traspasar las fron
teras del país. Del 8 al 12 de sep
tiembre les esperan en Alemania, 
como orquesta invitada en el 
Certamen de Música que se ce
lebrará en Baden-Baden. Sus 
proyectos no pueden ser más fa
vorables. «El año que viene tie
ne que ser el bombazo de Tabla
tura», dicen ellos mismos. 

«Hoy el público 
es más agresivo» 

La orquesta Tablatura está 
compuesta por doce personas, 
aunque se espera una ampliación 
en breve. Todos ellos son jóve
nes y sus instrumentos son el 
laúd, la guitarra y la bandurria. 
Sus orígenes datan del año 1987. 
Por aquel entonces el grupo exis
tía como rondalla juvenil hasta 
que Adolfo Prado le dio la estruc
tura y contenido actual. El direc
tor señala, en cuanto a la situa
ción de la música de plectro en 
España, que «hay cierto movi
miento e inquietud pero a esta 
música le falta público porque 
hoy el público es más agresivo; 
va a un concierto de rock pero no 
a uno de música clásica. En cam
bio, la guitarra, el laúd y la ban
durria son instrumentos nuestros 
y tenemos que defenderlos». 

Inaugura su TERRAZA DE VERANO con la 
actuación de EDUARDO y JOAQUÍN 

(Música de los 60) 
Ctra. de Alcalá, Km. O-Piscina de Meco -Telf.: 886 00 70 
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Dos menares de raza gitana, detenidos por violar a una joven de 24 años 

Estuvieron violándola durante dos horas 
mientras amenazaban con arma blanca al novio 

Dos menores de raza gitana, que responden a las iniciales de Gerardo A. V., de 17 años, y Juan F .J., 
de 16 años, fueron detenidos como los presuntos autores de un delito de violación y de otro de robo 
con intimidación cometidos contra una pareja de novios el pasado sábado día 24 de junio. Los dos indi
viduos violaron a la joven, de 24 años de edad, y residente en Madrid, por espacio de dos horas mien
tras amenazaban a su novio con cortarle el cuello con un arma blanca tipo «cuten, además de obligar 
a éste a entregarles el dinero que llevaba, que en total eran 300 pesetas. Las características de los auto
res y otros indicios estudiados por funcionarios del grupo de Policía Judicial de la comisaria de Policía 
Nacional .de Alcalá, llevaron a la detención de los mencionados individuos, que fueron reconocidos 
por las víctimas sin género de dudas, llegando incluso uno de ellos a confesarse autor de los delitos. 

Los hechos ocurrieron so
bre las 2 de la madrugada del 
día 24 de junio, cuando una 

pareja de novios .se encontra
ba metida en el interior de su 
vehículo en el lugar conocido 

como Camino de Santa Rosa, 
muy cerca de la antigua carre
tera de Ajalvir. A esa hora se 

e a 11 e s a n t i a 9. o ' 18 • Alcalá de -Henares 
~ 

Ubicado en el antiguo Colegio-Convento de Capuchinos. 
Siendo inaugurado al cumplirse el III centenario de la 

concesión del Título de Ciudad de la Villa de Alcalá de Henares, 
168711987 
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acercó un individuo por la 
puerta del lado del conductor 
abriendo bruscamente la mis
ma al tiempo que esgrimía un 
arma blanca tipo «cuter» e in
timidó al conductor fijándole 
dicha arma en el cuello. En to
do momento el agresor dio la 
impresión de ser una persona 
fuera de sí. 

Entre tanto la joven optó 
por cerrar el seguro de su 
puerta, instante en el que fue 
abierta violentamente por 
otro individuo. A partir de ese 
momento se sucedieron toda 
una serie de vejaciones contra 
la pareja, siendo violada la jo
ven en repetidas ocasiones su
friendo penetraciones vagina
les, bucales e intentándolo 
también los agresores por vía 
anal. 

Durante las dos horas que 
se prolongó la situación, la 
novia fue violada alternativa
mente por los dos descono
cios. Mientras uno cometía el 
delito, el otro mantenía al no
vio inmovilizado bajo la ame
naza de cortales el cuello. An
tes de darse a la fuga, los de
lincuentes robaron a éste las 
300 pesetas que llevaba. Tam
poco dejaron de amenázarlos 
de muerte si denunciaban los 
hechos. 

La denuncia se tramitó en 
la Brigada de Policía Judicial 
de Madrid ante funcionarias 
del Servicio de Atención a la 
Mujer. A continuación, fun
cionarios de esta Brigada y de 
la comisaría de Alcalá inicia
ron las investigaciones para 
identificar y detener a los de
lincuentes. Para ello contaban 
con su descripción física como 
principal pista. Se trataba de 
dos jóvenes de raza gitana y 
existía la sospecha de que de
bían residir por los alrededo
res, ya que no utilizaron ve
hículo alguno tanto a su llega
da como en la huida. 

Investigación 
Fuentes policiales califica

ron la violación de salvaje por 
las características de la mis
ma. El hecho de que en la de
nuncia la joven pareja mani
festara que los autores eran de 
raza gitana estrechaba el cír
culo, pero sobre todo el dato 
que hizo centrar las investiga
ciones -en un cercano asenta
miento gitano fue el de que los 
autores no utilizaron coche al
guno. Desde la comisaría de 
Policía se investigó también a 
los jóvenes de raza gitana re
señados por diversos delitos. 
A partir de ahí se logró iden-
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LOS hechos ocurrieron en 
el camino de santa Rosa, 
muy cerca de la antigua 
carretera de Ajamr: 
donde los altOres 
residen en un poblado 
chabolista 
tificar a uno de los autores, 
Gerardo A. V., que tiene un 
antecedente policial como 
consecuencia de haber sido 
detenido en una ocasión ante
rior por robo con violencia e 
intimidación. A continuación 
se logró la identificación del 
otro agresor, siendo detenidos 
el miércoles 28 a media maña
na en el asentamiento gitano 
donde los dos residen, muy 
próximo al camino de Santa 
Ana. 

Los dos detenidos fueron 
plenamente reconocidos por 
las víctimas sin ningún géne
ro de dudas e incluso uno de 
ellos admitió su participación 
en los hechos. Ambos fueron 
puestos por la policía a dispo
sición del juez de guardia. 

un vecino de Nueva Baztán sufrió fractura de la pierna izquierda 

un coche atropelló a un hombre en el paseo de la Estación 
Miguel Angel Martínez Elejalde, vecino de la localidad de Nuevo Baztán, tuvo que ser trasladado 

al hospital Príncipe de .Asturias de Alcalá por la UVI móvil del servicio de urgencias del teléfono 061 
con una fractura de su pierna izquierda tras sufrir un accidente de circulación consistente en atropello. 

El accidente se produjo so
bre las 12'45 horas del medio
día del jueves 29 de junio 
frente al número 1 del paseo 

de la Estación. El peatón fue 
atropellado por un vehículo 
Renault Clio Williams, con 
matrícula de Salamanca de la 

serie N, cuando cruzaba la 
calzada de la calle por un lu
gar en el que no había paso de 
peatones. 

El herido quedó tendido en 
el suelo y fue atendido en pri
mera instancia por agentes de 
la Policía Local y de la Poli
cía Nacional que llegaron al 
lugar del accidente. También 
fue atendido por una doctora 
que pasaba por el lugar hasta 
la llegada de la UVI móvil del 
061. 

El atropellado tenía rota su 
pierna izquierda, concreta
mete la tibia, la cual le fue in
movilizada con una férula pa
ra ser trasladado a continua
ción por la ambulancia al hos
pital Príncipe de Asturias. 
Mientras tanto, el equipo de 
atestados e informes de la Po
licía Municipal se encargó de 
la investigación de los hechos. 

¡Si ahora no te lo compras la culpa es tuya! 
¿Quieres un CLIO? 

Estos son los únicos que quedan a un precio excepcional 
RENAULT CLIO RN 1.2i 3/P (60CV) - R-CLIO IPANEMA 1.2i 3/P (60CV) 

PRECIO OFERTA: 1.260.000.- . . .. PRECIO OFERTA: .1.325.000.-
AHORRO: 334.500.- .. -. AHORRO: 400.878.-

RENAULT CLIO RN 1.2i 5/P (60CV) R-CLIO RT 1.2i 5/P (60CV) R-CLIO IPANEMA 1.4 (80CV) 5/P 
PRECIO OFERTA: 1.300.000.- PRECIO OFERTA: 1.575.000. - PRECIO OFERTA: 1.625.000.-

AHORRO: 359.500.- AHORRO: 450.878 ,- AHORRO: 402 .875 .-

En estos precios está todo incluido, hasta la garantía 1 + 2 años. 
Sólo tienes que hacer el seguro ... , y ni eso, si quieres también te lo hacemos. 

Compruébelo en: 

RENAULT·AUTOCARPE 
PUERTA de llaclrld 

Pº de la Estación, 2 - TH. 888 19 15 
'C ,C. El Val - TH. 888 19 99 
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Robaron el bolso de una empleada para guardar las asa.aaa 
pesetas del botín en él 

Atraco con pistola y cuchillo en una sucursal 
bancaria de Torres de la Alameda 
Esta oficina lleva abierta doce años y ha sufrido tres atracos 

La sucmsal de Caja de Madrid de Torres de la Alameda suúió UD atraco el pasado 23 de junio. Dos 
individuos, armados con pistola y cuchillo, intimidaron a los clientes y al personal de la oficina, y con
siguieron UD botín de más de 850.000 pesetas. 

Sobre las 10' 20 horas del 
viernes 23 , se recibió una lla
mada en el puesto de la Guar
dia Civil de Loeches, efectua
da desde el ayuntamiento de 
Torres de la Alameda, en la 
que se informaba de que se 
había producido un atraco en 
la oficina de Caja de Madrid 
de Torres dde la Alameda. 

Los hechos ocurrieron mi
nutos antes, cuando un indi
viduo entró en la sucursal ar
mado con una pistola e inti
midó a los presentes, tres em
pleados y tres clientes , advir
tiendo que se trataba de un 
atraco. El hombre entró a ca
ra descubierta, aunque una 
vez dentro de la oficina se cu
brió el rostro con un pasa
montañas. Poco después entró 
otro individuo, armado con 
un cuchillo que repitió la mis
ma operación que el primero. 

Uno de los atracadores obli
gó a un empleado a llevarle 
hasta el búnker y entregarle 
todo el dinero que hubiera, al
go más de 850.000 pesetas. 
Los atracadores, que no lleva-

• REHABILITACION. 

han nada para guardar el di
nero, sustrajeron el bolso de 
una de las empleadas de la ca
ja, guardando el botín en él. 

Antes de huir, los atracado
res encerraron en un despacho 
a las personas que había en la 
entidad bancaria con la orden 
de que no salieran hasta que 
hubiera transcurrido cierto 
tiempo. Inmediatamente des
pués se dieron a la fuga en un 
Fíat Uno , con matrícula 
M-9393-MJ, cuya matrícula 
fue anotada por un vecino que 
observó algo extraño y sospe
chó. Afortunadamente ningu
na persona sufrió daño algu
no, aunque sí un gran susto. 
Los atracadores no se dirigie
ron con malos modos a los em
pleados o clientes de la caja, 
a los que no sustrajeron ni 
carteras ni otros efectos per
sonales , exceptuando el bolso 
que se llevaron para guardar 
el dinero robado. 

La cámara de circuito ce
rrado de televisión de la caja 
funcionó y grabó imágeJies de 
los dos atracadores a cara des-

cubierta, antes de que se cu
brieran con los pasamontañas. 
Se trataba de dos individuos, 
uno de tez blanca y otro de tez 
morena, con gafas y bigote y 
bien vestidos. 

A las 11 horas, la Guardia 
Civil de Arganda descubrió 
un Ford Orión, matrícula 
M-3161-FF, con dos indivi
duos que respondían a estas 
características, pero que no 
fueron relacionados con el 
atraco, ya que la búsqueda 
inicial perseguía un Fíat Uno, 
vehículo que fue recuperado 
por fuerzas locales de la Guar
dia Civil de Loeches enlama
drugada del 23 al 24 de junio. 

Las características de los 
dos individuos, obtenidas por 
las imágenes de las cámaras, 
fueron comunicadas a comisa
ría y puestos de la Guardia Ci
vil. La oficina de Caja de Ma
drid de Torres lleva abierta 
doce años y medio. En ese 
tiempo ha sufrido tres atracos, 
dos en el último año y el pri
mero bastante antes, según 
nos explica su director. 

• APAUTO DIGESTIVO. 
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Hay que recordar que ha
ce un par de semanas, concre
tamente d pasado 14 de junio, 
otra sucursal bancaria fue 
atracada, en aquella ocasión 
la oficina de Caja de Madrid 
en Villalbilla. Un individuo 
armado con pistola encañonó 
al director en su despacho, sin 
que el resto del personal ni de 
los clientes que en ese momen
to se encontraban en la ofici
na se percataran de lo que es
taba sucediendo. El atracador 
se llevó 1.100.000 pesetas. 

Dada la proximidad en el 
tiempo de los dos atracos, y 
teniendo en cuenta que bien 
pudiera tratarse de una casua
lidad, es recomendable que 
todas las entidades bancarias 
situadas en núcleos rurales ex
tremen sus medidas de segu
ridad. 

Robo en un piso 
de la calle segovia 

Un robo en el piso de una 
anciana, situado en el núme
ro 22 de la calle Segovia, se 
produjo el día 22 de junio. La 
señora había salido de paseo 
y la vivienda estaba vacía. No 
se sabe exactamente por dón
de entraron los ladrones por
que la puerta no apareció for
zada. La dueña del piso com
probo, sin embargo, que le 
faltaban la cartilla del banco 
y algunos resguardos banca
rios y el libro de familia, se
gún informó ella misma a es
te periódico. Un familiar de 
la víctima avisó a la entidad 
bancaria de la desaparición de 
la cartilla. 

Por otra parte, pocos días 
después, el 20 de junio, se 
producía otro suceso en el 
mismo barrio, aunque esta 
vez quedó en intento. Unas 
personas entraron en el bar 
Cordobés, de la avenida de 
Castilla, 3, pero un vecino lo 
descubrió y avisó a la policía. 

Robo de cobre 
en una granja avícola 

Durante la madrugada del 
lunes día 26 de juio fue come
tido un robo en la granja aví
cola situada en el polígono in
dustrial de Arganda del Rey, 
en carretera de Chinchón, ki
lómetro 2 ' 100, en la nave nú
mero 2. Fueron robados del 
interior de la mencionada 
granja 1.000 kilos de cobre 
valorados en unas 400.000 pe
setas. Los autores rompieron 
la cadena de la puerta de la 
nave para pasar al interior. 
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Elibicionlsta en la 
pasarela sobre la vía 

Sobre las 13'30 horas del vier
nes 23 de junio una señora avisó 
a la policía al verse desagradable
mente sorprendidsa cuando cru
zaba la pasarela sobre la vía fé
rrea, entre las calles Fray Juan 
Gil e Infantado, por un joven 
que enseñana sus genitales ha
ciendo alarde de ellos y gestos 
obscenos para llamar la atención 
de la mujer cuando pasaba por 
un paso tan estrecho. Este exibi
cionista es un joven de entre 22 
y 24 años de edad, moreno y de 
complexión normal. Cuando la 
policía acudió al lugar de la ex
hibición, el exibicionista ya ha
bía desaparecido. 

cuatro individuos 
atracaron un pub 1 se 
llevaron jamones, 
lomos 1 dinero 

A las O' 15 horas del pasado do
mingo día 25 de junio se produ
jo un atraco en el bar Orasi, si
tuado en la calle Ramón y Cajal 
de la localidad de Paracuellos del 
Jarama. 

Cuatro individuos amenaza
ron al propietario con pistola y 
revólver y mientras dos de ellos 
le apuntaban con las armas los 
otros dos se apoderaron de varios 
jamones, lomos y dinero, del que 
no se ha precisado su cuantía. 

Durante el atraco fueron usa
das dos armas, una pistola y un 
revólver; al parecer, este último 
era de fogueo. De los cuatro asal
tantes se han facilitado las si
guientes características físicas: el 
primer individuo, de unos 35 
años de edad, 1' 7 5 de estatura, 
pelo negro y bigote postizo; el se
gundo, más joven, de unos 30 
años, aproximadamente de la 
misma estatura y de piel muy 
morena; el tercero, también de 
unos 30 años, con ojos claros y 
cara aplastada; del ·cuarto indi
viduo no se han facilitado datos. 
Todos tenían acento castellano y 
no se sabe cómo huyeron del 
lugar. 

un vehículo, arrastrado 
por la tormenta con sus 
tres ocupantes, entre 
ellos una niña de H años 

Debido a las fuertes precipita
ciones caídas en la tarde del pa
sado sábado 24 de junio, fue 
arrastrado por las aguas el turis
mo Reanault 21 M-0938-HT 
cuando circulaba sobre las 20'30 
horas a la altura del kilómetro 

PUERTA de lladrld 

0'500 de la carretera CM-2009, 
en el paraje conocido como Pe
ña Horeb, en el término de 
Auñón, provincia de Guadalaja
ra. 

El vehículo era ocupado por 
Miguel García Bartolomé, de 46 
años, su hija Cristina García Vi
vas, de 11 años, y Luis Crespo 
Polo, de 59 años, todos ellos ve
cinos de Torrejón de Ardoz. 

Los tres se vieron obligados a 
salir por las ventanillas del turis
mo al ser el vehículo arrastrado 

por el agua. Mientras el padre y 
la hija conseguían asirse a unos 
troncos y ganar con muchas di
ficultades una zona de mayor al
tura, el tercero quedó bloquea
do en el agua y tuvo que ser res
catado tras grandes esfuerzos por 
personal civil y efectivos de la 
Guardia Civil. 

A consecuencia de la fuerte co
rriente, el coche fue arrastrado 
hasta el río Tajo y no se había lo
calizado hasta el momento de re
dactar este suceso. 

Tres tigres en Loranca 
Por fuerzas del equipo del Ser

vicio de Protección de la Natu
raleza de la Guardia Civil (SER
PRONA) ha sido instruida acta 
de aprehensión de contrabando 
a Eduardo CG por tenencia ile
gal en una finca de su propiedad, 
denominada «el Cirdo», de tres 
tigres de Bengala y dos avestru
ces, careciendo de certificado CI
TES. La finca está situada en 
Loranca de Tajuña. 
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se trataba de un polaca que sufrió un 
profundo y grave corte en un antebrazo 

un hambre de JI años borracha se 
autolesianó can un cristal en Nueva Alcalá 

La celeridad con que fue trasladado al hospital Príncipe de .Astu
rias le salvó la vida a un súbdito polaco de 31 años que responde 
a las iniciales de K.H.M., quien se había producido un profundo corte 
en su antebrazo derecho. El lesionado se encontraba en grave esta
do al realizarse ese corte por el que perdió mucha sangre, sin em
bargo, ya se encuentra fuera de peligro. El estado completamente 
ebrio con el que llegó a su domicilio hizo que rompiera un cristal 
del mismo produciéndose el mencionado corte, por el que tuvo que 
pasar al quirófano en el centro hspitalario. 

Los hechos ocurrieron so- polacos, residentes lo mismo 
bre las 3 de la madrugada del que el herido en el piso déci
jueves 29 de junio en el núme- mo A del número 2 de la calle 
ro 2 de la calle Río Escabas Río Escabas, en la barriada de 
donde se produjo un enorme Nueva Alcalá, hicieron de in
escándalo. térpretes para la policía. Así 

Un vecino de esa calle avi- pudieron los agentes averi
só a la comisaría de policía ex- guar que el lesionado había 
plicando que a esa hora y en llegado a su domicilio comple
ese lugar se estaba producien- tamente borracho. Allí rom
do una reyerta en la que esta- pió un cristal de la ventana de 
ban participando varios jóve- su piso causándose las profun
nes. Un coche patrulla de la das heridas en el antebrazo 
Policía Nacional se dirigió a derecho. 
ese lugar encontrando en el El herido fue trasladado ur
portal de ese número a varias gentemente al hospital Prín
personas de nacionalidad po- cipe de Asturias quedando allí 
laca. ingresado. Tanto en el domi-

Según las investigaciones cilio como en el portal había 
realizadas por los agentes po- un gran rastro de sangre, lo 
liciales, el mencionado mismo que posteriormente en 
K.H.M. se encontraba en es- los accesos a urgencias del 
tado de embriaguez y grave- hospital. El estado que pre
mente lesionado. Se encontra- sentaba el lesionado era de 
ba junto a su esposa, pero se gravedad, aunque se encon
daba la circustancia de que traba fuera de peligro al ha
ninguno de los dos hablaba en ber sido trasladado urgente
castellano. Otros dos súbditos mente al quirófano. 

llodeje 
que su bota arruine 

sus ratationes. 
;Rerísese 

antes de salir! 
INFÓRMESE EN: / ~ 

Desde este bloque se clisparabn los proyectiles 

Las proyectiles, bolas de plástico, na 
ocasionaron lesiones, pero sí molestias 

Disparan a alumnas y profesares del 
colegia El Juncal mientras celebraban 
en el patio la fiesta de fin de cursa 

Alumnos y profesores del colegio público El Juncal (avda. Núñez 
de Guzmán, 31) sufrieron el pasado 26 de junio el ataque de un fran
cotirador que disparaba desde un bloque de edificios anexo al cole
gio. Los proyectiles del arma eran bolitas de plástico duro que no 
ocasionaron ninguna lesión pero sí fuertes molestias. 

«No resultó herido nadie. A guna, pero molestias sí ocasio
algunos les dieron, pero no les naron», explicó el director de 
provocaron ninguna lesión. El El Juncal. 
proyectil era más inofensivo Los hechos ocurrieron alre
que el perdigón, sin duda al- dedor de las 12'00 horas, du-

rante la celebración de la fies
ta escolar fin de curso que se 
estaba desarrollando en el pa
tio del centro. 

CLINICA DENTAL Dr. Freo. Javier Calvo Mateas 

Según explicó el director 
del colegio, se dieron cuenta 
inmediatamente de que les es
taban disparando y llegaron 
incluso a ver de dónde prove
nían los disparos, de qué blo
que de edificios y de qué ven
tana. Al momento, los hechos 
se pusieron en conocimiento 
de la policía municipal, per
sonándose una de sus patru
llas en el colegio, donde se les 
indicó desde dónde se habían 
efectuado los disparos. Aler
tado por la presencia de la po
licía, el autor de los disparos 
no estaba en su casa cuando 
los agentes se personaron en 
el domicilio. Aunque poco 
después fue identificado en 
una plaza cercana por unos 
alumnos del colegio que le co-

CENTRO DE SALUD Y ESTETICA BUCAL 
-Lunes a Vi emes, 10 a 14 y 16'30 a 20 '00-

C/ Bella Vista, 1 - 2º Izq. - Tel.: 889 26 97 - ALCALA DE HENARES 
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¡y eso que eran buenos amigos! 

Dos hombres que jugaban a las cartas en un bar 
protagonizaron una violenta pelea 

Hay amistades verdaderamente peligrosas. Un buen ejemplo es la de dos hombres que el sábado día 
24 de junio protagonizaron una pelea en el bar Z.000, situado en la calle Antonio Cabezón. Los inciden
tes ocurrieron cuando estos dos hombres jugaban a las cartas y la emprendieron a golpes entre ellos. 
Y eso que eran buenos amigos y se juntaban a menudo para jugar a las cartas juntos. Los dos resulta
ron con lesiones, lo mismo que la suegra del dueño del bar, quien en un momento de máxima tensión 
recibió un fuerte golpe en la cabeza. Una de las lunas del escaparate del bar resultó rota al lanzarse 
contra ella un objeto contundente, posiblemente un vaso o una botella. 

años, quien tuvo que ser aten
dida en la casa de socorro por 
una contusión de carácter le
ve en la región occipital. Y es 
que en un momento en el que 

se supone que las personas 
que se encontraban en el bar 
trataron de calmar la situa
ción, uno de los intervinien
tes en la pelea se zafó de los 

pacificadores siendo desplaza
da la mujer y golpeándose al 
parecer en la cabeza. 

Antonio R.M. presentó una 
herida inciso-contusa en la re
gión frontal izquierda y con
tusión en el ojo derecho. Joa
quín L.M. también sufrió le
siones, concretamente una he
morragia nasal a consecuencia 
de uno de los golpes. Entre los 
testigos nadie se explicaba 
cuáles fueron los motivos de la 
pelea entre dos personas que 
se consideraban buenas ami
gas y que de hecho jugaban a 
menudo juntas a las cartas. 
Incluso el origen de la pelea 
debió de ser muy rápido y 
desconocido por las personas 
que se encontraban en el bar. 

Los hechos ocurrieron so
bre las 18'50 horas en el men
cionado bar 2.000, situado en 
pleno barrio del Chorrillo , 
concretamente en la calle An
tonio Cabezón. A esa hora fue 
requerida una patrulla de la 
Policía Municipal al estar 
produciéndose una violenta 
pelea en el local. Allí había 
dos hombres ensangrentados 
que inmediatamente fueron 
separados por los agentes po
liciales, ya que estaban enzar
zardos en la pelea. Se trataba 
de Joaquín L.M. y de Anto
nio R.M., de 48 años de edad. 
El primero, vecino de Alcalá, 
y el segundo, vecino de 
Torrejón. 

POR UN NIVEL DE VIDA MEJOR ... 
iHAGA SUS COMPRAS EN EL CORREDOR! 

Además de los dos heridos, 
que fueron identificados y a 
quienes los agentes policiales 
les pidieron que fueran a la 
casa de socorro y a la comisa
ría de policía para interponer 
denuncias, resultó dañada la 
luna del escaparate del bar al 
ser lanzado contra ella una 
objeto contundente. 

También sufrió lesiones la 
suegra del dueño del estable
cimiento, Teresa H.T., de 62 

. Atraco con navaja a un 
repartidor de Telepizza 

Un repartidor de Telepiz
za de la calle Reyes Católicos 
sufrió un atraco en la noche 
del día 25 al 26 de junio. So: 
bre las O, 15 horas el reparti
dor atendía un pedido en la 
calle de Nuestra Señora de Be
lén. Al salir del portal lo abor
daron cuatro jóvenes, lo ame
nazaron con una navaja y le 
pidieron el dinero. La vícti
ma les entregó lo que llevaba, 
una cantidad que rondaba las 
3.000 pesetas. Un encargado 
de Telepizza en Reyes Cató
licos manifestó a PUERTA 
DE MADRID que, tras un pe
ríodo tranquilo, los atracos a 
repartidores vuelven a ser fre
cuentes en Alcalá. 

PUERTA de Madrid 
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Los ladrones entran aunque haya gente en las casas 

Oleada de robos en los chalets de la Ciudad 21 
Algunos vecinos denuncian la falta de iluminación en la zona 

Una oleada de robos en los chalets de la Ciudad 21 se viene produciendo desde hace un tiempo. A 
pesar de que las casas suelen contar con alarmas o perros guardianes, los ladrones están demostrando 
poder entrar a cualquier hora, incluso aunque los habitantes estén dentro. 

Durate las últimas semanas 
han llegado llamadas a nues
tra redacción para informar 
sobre una oleada de robos en 
los chalets de la Ciudad 21. 
PUERTA DE MADRID se 
acercó hasta esta zona resi
dencial para hablar con los ve
cinos que denunciaron la in
seguridad y los robos frecuen
tes. 

El robo más reciente del 
que tengamos noticia -este 
reportaje se hizo ya hace bas
tantes días- se producía el 16 
de junio en la calle Bilbao 
n°6. A las cuatro y media de 
la tarde salieron los habitan
tes de la casa dejándola vacía. 
Media hora después un veci
no comprobaba que había dos 
personas dentro. Dos hombres 
habían forzado la puerta pos
terior del chalet y habían re
vuelto todas las pertenencias, 
apoderándose de bastantes 
objetos de valor entre los que 
se encuentran una cámara de 
vídeo, un vídeo reproductor y 
un abrig~ _de piel. Tenían ade
más empaquetado un ordena
dor que también pensaban lle
varse. El vecino que los -des
cubrió avisó a la policía. Las 
víctimas del suceso lo denun
ciaron después en la comisa
ría. Hace nueve años ya les 
entraron a la casa, lo que ha
ce que ahora tengan miedo de 
que vuelva a ocurrir, por lo 
que se disponen a instalar 
alarmas y rejas. 

Los ladrones duermen 
con dardos 
a los perros guardianes. 

Las rejas de protección y 
las alarmas pueden verse en 
muchos de los chalets de la 
Ciudad 21. En la mayoría de 
ellas hay además grandes pe
rros guardianes. Por otra par
te , algunas personas también 
afirman que de un año a esta 
parte la presencia policial en 
la zona se ha hecho más habi
tual. Pero tanta medida de 
prevención no ha sido sufi
ciente en muchos casos. Según 
Natalia García, vecina tam
bién de la calle Bilbao y que 
ha sido víctima de un robo en 
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Las calles de Ciudad 21 no suelen tener muchos transeúntes 

su domicilio, la Guardia Ci
vil le explicaba que los ladro
nes se deshacen de los perros 
disparándoles dardos que los 
dejan dormidos. En alguna 
ocasión también les han llega
do a dar carne envenenada. 
Natalia opina que «la seguri
dad por aquí está bastante 
mal. A nosotros nos robaron. 
Nos dejaron cuatro habitacio
nes con todo tirado por el sue
lo, se llevaron dinero, joyas 
etc. Hicimos un parte y des
pués encontramos muchas de 
las joyas que se habían llev~
do y que la policía recuperó 
en un piso. Un mes después 

volvieron a robar en mi mis
ma calle y ahora han vuelto 
a hacerlo en el nº 6. Lo peor 
de todo es que pasa en mitad 
de la tarde; yo no sé qué con
trol tienen. En mi casa siem
pre hay alguien y no sé cómo 
se enteraron de que ese día 
íbamos a faltar media hora>>, 
relata N atalia. 

En cuanto a vigilancia po
licial, añade que «hasta el año 
pasado apenas pasaban por 
aquí; ahora pasan más, pero 
no sé si servirá porque, aun
que el coche patrulla esté an
dando por ahí, no pueden sa
·ber que están robando». 

Natalia García denuncia los robos en la calle Bilbao 

Hace tres semanas robaban 
en un chalet sabiendo 
que había gente dentro 

Hace tres semanas se pro
ducía otro caso en la calle 
Oviedo n °1, en circunstancias 
bastante peculiares. El ladrón 
entró al chalet y se movió li
bremente por él, estando muy 
claro que algunos de los habi
tantes de la casa estaban en las 
habitaciones. Estos no se en
teraron de lo que estaba ocu
rriendo hasta poco tiempo 
después, cuando el robo ya se 
había cometido. El autor de 
los hechos consiguió sustraer 
una bicicleta, joyas, una cá
mara de fotos, un reloj de pul
sera, una cazadora, unos 
«walkman» y un reloj de pa
red entre otras cosas, todo por 
un valor que ronda las 
400.000 pesetas. Carmen 
cuenta cómo ocurrió: «Mis 
hermanos estaban jugando en 
la calle, la cancela estaba 
abierta y la puerta de la casa 
entornada. En el piso de arri
ba estábamos mi hermano Ra
fael y yo. Yo bajé dos veces; 
una vez a la cocina, luego su
bí a ducharme y volví a bajar. 
Mi hermano estaba en la ha
bitación, pero tenía la músi
ca a toda pastilla, así que se 
notaba que había alguien. No 
llegamos a ver al ladrón; yo 
supongo que se debió de lar
gar al oírm.e bajar a mí. Estu
vo en el salón, en la habita
ción contigua a la que estaba 
mi hermano y en la habita
ción de matrimonio. Yo no 
noté nada pero, cuando llega
ron mis padres, nos dimos 
cuenta de que faltaban cosas. 
Menos mal que no nos lo en
contramos. Lo denunciamos 
en la comisaría, pero no pu
dieron tomar huellas porque 
no estaban enteras». 

Falta de iluminación 
Si la tranquilidad de la zo

na y la poca gente que circula 
por las calles puede ser un as
pecto que ponga las cosas más 
fáciles a los 'cacos', algunas 
personas denuncian también 
la falta de iluminación en las 
calles. Esto hace que algunos 
jóvenes que regresan a casa 
por las noches no se sientan 
demasiado tranquilos. Así lo 
explica Gloria García, vecina 
de la calle Gerona: «Cuando 
salgo los sábados por la noche 
me da un poco de miedo vol
ver. Algunas farolas están fun
didas y está todo oscuro. La 
policía pasa, pero más bien 
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Gloria García 

pronto y no de noche. En mi 
calle ha habido bastantes ro
bos hace poco. Nosotros tene
mos alarma en casa». 

Edurne Catalán, otra joven 
que vive en la calle Cáceres , 
pide que se tomen cartas en el 
asunto de la deficiente ilumi
nación y cuenta su experien
cia en robos, ya que en su ca
sa han entrado dos veces. «La 
luz está muy mal; por la noche 

casi no hay. A mí no me da 
miedo volver por la noche 
porque ya estoy acostumbra
da, pero lo que pido es que 
pongan un poco más de ilumi
nación. Y o veo a la policía, 
pero no creo que los vecinos 
se sientan más protegidos por 
eso. En mi casa han robado 
dos veces y tenemos alarma y 
antes teníamos perro. La pri
mera vez estábamos dentro mi 

D. Francisco Fernández Mantecón 
Propietario del Bar casa Paco 

Falleció en Alcalá de Henares 
el día 22 de junio de 1995 

a los 63 años de edad 

D.E.P. 
Su viuda, Josefa; hijos, Mª José, Francisco y 

Juan Carlos; y demás familia, 
Ruegan una oración por su alma. 

El funeral por su eterno descanso, se celebrará 
el próximo lunes día 3 de julio a las 21 horas en 
la Sta. e Insigne Iglesia Magistral-Catedral. 

AGRADECIMIENTO 
Su familia expresa desde estas líneas su más 

profunda gratitud a todas las personas que les han 
acompañado en su dolor con motivo de tan triste 
acontecimiento. 

A todos, muchas gracias 

NERTA de Madrid 

Edurne Catalán 

hermano y yo, vimos al la
drón y él nos vio a nosotros. 
La segunda vez que entraron 
mi padre lo pilló, pero no lo 
cogió porque se fue corriendo» 

Hace algo más de un mes 
robaban también en un cha
let de la calle León n ° 7 A. 
Una vecina de esta calle cuen
ta que ella había detectado 
desde días atrás la presencia 
de una persona que se encon-

traba en un coche estaciona
do en la calle. Al parecer era 
un hombre de unos treinta 
años que no se movía del ve
hículo y allí pasaba las horas 
leyendo el periódico. El hecho 
de que poco después robaran 
a sus vecinos hace que esta se
ñora sospeche que los ladrones 
hubieran estado vigilando 
hasta encontrar el mejor mo
mento para cometer el delito. 

Residencia 3 ª Edad «SANTA AGUEDA» 
VALIDOS Y ASISTIDOS 

Villanueva de la Torre 
CJ Km. de Azuqueca de Henares, ,o km. de Alcalá> 

* Asistencia médica 24 horas del día 
*Personal especializado (ATS, auxiliares de clínica, fisiote-

rapeuta, camareras, etc ... ) 
* Habitaciones individuales y dobles con baño y aseo. 
* Salones con televisión panorámica, vídeo. 
* Capilla. * Bar cafetería. 

Situada en urbanización mod erna 
(RESIDENCIA SANTA AGUEDA), A 15 MINUTOS DE ALCALA 

LA MEJOR CALIDAD Y A SU ALCANCE 
Información y reserva de habitación: 

Telfs.: 949 26 03 71 / 26 03 50 

* LIPOESCUL TURA UL TRASONICA 
··.\ * MESOTERAPIA 
\ \ * ELECTROLIPOLISIS 

\ \ * Y OTROS 

/! 
CONSULTA MEDICINA ESTETICA 

Paseo de Ja Estación, n º 1 
escalera Dcha. - 2 ° E 

Telf. : 883 44 55 
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José Antonio Ortega Mauricio López Antonio Aguilar 

se quejan de que la policía tenga que custodiar a los presos 
en el hospital en lugar de estar en las calles 

vecinos de Reyes católicos reivindican más 
vigilancia policial y seguridad en la zona 
«La policía pasa de cuando en cuando, pero el que tiene 
intención de hacer algo malo espera a traición a que no esté» 

Los vecinos de Reyes Católicos se quejan de falta de vigilancia en la zona. Los consultados por este 
semanario afirman sentirse inseguros y se quejan de no poder visitar ni siquiera el parque del vivero, 
que está destrozado por actos vandálicos y donde aún no se ha erradicado del todo el problema de la 
droga. Por otra parte, muchos se muestran disconformes con el hecho de que haya policías que se vean 
obligados a custodiar a presos en el hospital en lugar de patrullar por las calles. 

Más vigilancia policial y se
guridad en las calles son las 
dos.cosas que reivindican los 
vecinos del barrio de Reyes 
Católicos. Llama la atención 
que la mayoría de los consul
tados hagan referencia al par
que del vivero como ·mejor 
ejemplo de la situación de la 
zona. Según Antonio Aguilar 
y Mauricio López, vecinos 
ambos de la calle Santa Tere
sa de Jesús, «el parque del vi
vero era una maravilla y ya 
no hay quien se acerque a él. 
La policía pasa de cuando en 
cuando, pero el que tiene in
tención de hacer algo malo es
pera a traición a que no esté». 

El parque del vivero era un 
lugar muy querido por los ve
cinos de la zona, visitado por 
niños y mayores en los ratos 
libres. La formación de un fo
co de droga hizo que la gente 
dejase de frecuentarlo. Hoy 
día la droga ha desaparecido 
mucho, pero no totalmente, y 
los actos vandálicos han des
trozado bancos y árboles y se 
ha encontrado más de una je
ringuilla de las utilizadas por 
los toxicómanos: «Tenemos 
un parque y ni siquiera pode
mos ir. No hay ninguna segu
ridad ni vigilancia .. La policía 
pasa por aquí de paseo y ya 
está», indica Angel de Dios, 
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vecino de la calle de Reyes 
Católicos. 

<cMenos patrullas 
custodiando a presos 
y más en la población» 

Indudablemente, las perso
nas que mejor conocen una 
zona son las que viven en ella. 
Esta idea lleva a Félix Boni
lla a proponer que la policía, 
cuando haga la ronda, pre
gunte a los vecinos cuál es la 
situación del barrio: «La po
licía se debería preocupar de 
pasar por el parque porque los 

chicos lo destrozan. Bastaría 
con que nos preguntaran a los 
vecinos de por aquí.' A mí me 
da pena porque es un parque 
muy majo y no podemos estar 
en él. Incluso hay drogadictos 
y a la gente le da miedo». 

Respecto a la circunstancia 
de que muchos agentes se 
vean obligados a custodiar a 
presos que se encuentran en el 
hospital en lugar de patrullar 
por la ciudad, Bonilla añade 
que «está bien que haya co
ches para vigilar a los presos, 
pero tampoco es para que es
tén allí parados. Lo que ten
drían que hacer es pasarse 

CONSULTA MEDICO PSICOANALITICA 
GRUPO CERO 

• ANSIEDAD, DEPRESION, OBSESIONES. 

• PROBLEMAS DE PAREJA Y FAMILIARES. 

• TRASTORNOS INFANTILES. 

• DISFUNCIONES SEXUALES. 

• AFECCIONES PSICOSOMATlCAS 

C/ Alvaro de Bazán, 9 - 5° E 
Petición de hora 'l;elf.: 883 02 13 

.Alcalá de Henares 

Félix Bonilla 

Angel de Dios _ 

más por la población y la gen
te iría más tranquila por la ca
lle». Sobre este mismo tema, 
José Antonio Ortega, vecino 
de la calle El Bierzo, conside
ra que, al obligar a la policía 
a custodiar a los presidiarios 
que se encuentren en el hos
pital de Alcalá, los ciudadanos 
quedan desatendidos. «Esto 
está muy abandonado. En 
nuestro portal ha habido tres 
robos en cosa de tres meses y 
no hay suficiente vigilancia 
policial. Hace cinco meses 
atracaron a mi mujer, le pu
sieron una navaja en el estó
mago.y le quitaron más de ca
torce mil pesetas. El susto no 
hay quien se lo evite y ahora 
tiene miedo de salir a la calle». 
Para él, el motivo principal de 
la inseguridad es la droga y 
por ello considera que, ade
más del incremento de vigi
lancia, habría que tomar otro 
tipo de medidas. «Aquí esta
mos viviendo continuamente 
lo de los pinchazos y esto está 
muy mal. Si los detuvieran 
cuando se están pinchando y 
se los llevaran a un centro se
ría una buena obra, para ese 
muchacho y para evitar que la 
gente le viera drogarse». 

PUERTA de Madrid 



En Torres de la Alameda 
1 

En pleno Casco Histórico (el Granada) 
ENTREGA INMEDIATA 

Financiación. Personalizada 

:M:INI:M:A ENTRADA 

Le proporcionamos financieras 
al interés más bajo 

• Desde 145 m/2 construidos. 
• Jardín desde 62 - 151 m/2. 
• En la zona más cotizada de la comarca. 
• Cuadro eléctrico preparado 

para tarifa nocturna. 

,........._..,......,.,,.---.-.-!!""I 

En el centro de Villalbilla . 

EDIFICIO «EL GRANERO» 
a 5 minuras de llfcafá de Henares 

ULTIMOS 
PISOS Y 2 LOCALES 

COMERCIALES DE 145 Y 80 m/2 
CADA UNO 

• Fachada de ladrillo visto y zócalos de piedra. 
• Carpintería exterior de madera en pino balsaín. 
•Balcones en fachadas. 
• Accesos comunes solados en mármol y pasamanos 

y quitamiedos en madera de haya con balaustres. 
•Carpintería interior en madera. 
• Armarios empotrados. 
• 3 dormitorios, 2 baños. 
•Plaza de garaje por vivienda. 
•Cocina amueblada. 
• Situación privilegiada. 

VENDE: 
RESIDENCIAL El PI UlllO S.A. 

C/ Daoíz y Velarde, 2 r 1 ° D 
ALCALA DE HENARES 

(Matlrid) 

Telf.: BBJ ~7 11 -
Festivos: 885 92 2J 



Albino Díez Rodríguez: (<Esto es inhumano» Saturnina Delgado: cuatro horas para saber si su marido estaba vivo 

Los usuarios se muestran indignados y denuncian situaciones críticas 

Los ingresos de pacientes en el hospital 
Príncipe de Asturias están colapsados 
Los enfermos tienen que aguardar hasta varios días en la sala de observación 
de urgencias para que se los pueda ingresar en una habitación de planta 
El colapso se atribuye a la huelga de médicos, a la escasez de personal y a que 
el hospital se ha quedado pequeño 

Fammares de enfermos ingresados en el hospital Príncipe de Asturias han protestado estos días por 
la situación en que se encuentra la admisión de enfermos del centro hospitalario y que ha sido califica
da de caótica por el colapso producido en los ingresos. Según varios familiares de enfermos, las salas 
de observación del servicio de urgencias están repletas de enfermos que esperan hasta varios días a 
que se les complete la admisión en el centro y se les conceda una habitación en planta. Fuentes sindi
cales del hospital aseguraron que la huelga de médicos es en buena parte la causante de este C(!lapso 
al haberse derivado hacia el hospital cientos de casos que se hubieran atendido en la atención prima
ria. La finalización de la huelga ha hecho que los médicos tengan que atender a un considerable núme
ro de pacientes que durante la huelga no fueron atendidos al no considerarse casos urgentes. 

Pero también ha vuelto a urgencias. Después de las mo- bajadores de este servicio pe
influir la limitación de perso- vilizaciones de hace ya un par dían una ampliación de per
nal existente en el servicio de de meses , en las que los tra- sonal, la situación no ha va-
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ciado absolutamente nada, se
gún estas fuentes sindicales. Y 
se espera que la situación em
peore con las vacaciones. 

Pero estas mismas fuentes 
aseguraron que hay un pro
blema mucho 'más grave que 
se encuentra latente en el hos
pital de Alcalá: «Se ha queda
do pequeño. Hay que darse 
cuenta de que hay trece pue
blos periféricos alrededor, 
además de Torrejón y muchos 
otros pueblos. Este no es un 
hospital normal, pues se le 
puede considerar cabeza de la 
capital, puesto que tiene a 
unos metros una carretera na
cional, es una ciudad con 
cuarteles militares, con un 
complejo penitenciario, con 
dos residencias de ancianos y 
de una ciudad viva, no dor
mitorio. Alcalá está en una 
red ferroviaria y muy cerca 
del aeropuerto. Indudable
mente es un hospital cabece
ra que se ha quedado peque
ño». La representación sindi
cal consultada afirmó categó
ricamente que la solución es 
muy sencilla: «Hay que abrir 
urgentemente las dependen
cias que faltan por abrir. No 
hay expectativas de que se 
abra la ampliación próxima
mente. Aquí continuamente 
se dice que se abre la amplia
ción, pero lo único que se abre 
son las puertas por la maña
na para entrar». 

Del mismo modo se expli
có a Madrid que no ha habi
do cierre de ninguna planta 
con motivo de la llegada del 
verano. Esta era una prácti
ca que se había hecho en otros 
veranos, pero que en la actua
lidad es completamente impo
sible: «Hoy el hospital está a 
tope, hasta arriba. Con la 
huelga de médicos las urgen
cias se han triplicado y el hos
pital está a tope. La realidad 
es ésa, que cuando hay huel
ga las asistencias en urgencias 
se triplican». 
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José Manuel Femández 

Caos en la atención 
Mientras se dan estas expli

caciones por parte de la repre
sentación sindical del centro 
hospitalario, los familiares de 
los pacientes se muestran in
dignados por el trato que es
tán recibiendo los enfermos. 
Albino Díez Rodríguez asegu
ró: «Esto es inhumano; yo tra
je a mi madre hace un mes 
aproximadamente y me la 
querían mandar para casa con 
un infarto que tenía. Esto es 
increíble cuando estamos pa
gando tanto dinero. Hoy la he 
vuelto a traer a las diez de la 
mañana; pues bien, son las 
seis de la tarde y todavía no 
me han dicho nada de cómo 
está, qué le ocurre y si la van 
a ingresar». 

Antonio Santiago Delgado 
tenía a su padre en la sala de 
observación de urgencias: 
«Desde el domingo día 25 has
ta hoy martes día 27 a las seis 
de la tarde no tengo noticias 
de cómo está mi padre. No he 
podido hablar todavía con el 
médico porque aquí nadie te 
dice nada. Nos han dicho que 
tiene ingreso, pero no hay ca
ma, así es que le tienen ahí 
dormido a base de sedantes 
para que no proteste. Mi pa
dre se quería hoy marchar; se 
ha caído al suelo y se quería 
marchar». Antonio Santiago 
Delgado aseguró: «Lo peor es 
que nadie te da ninguna ex
plicación. Hablas con el cola
borador social, pero es un chi
co que no sabe nada. V as al 
servicio de atención al pacien
te y se ríen de ti». 

Malas condiciones 
De las condiciones en que 

están los pacientes no hace fal
ta más que atender a las ex
plicaciones que dió Saturnina 
Delgado, madre de Antonio 
Santiago Delgado y esposa de 
un paciente ingresado por un 
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accidente de circulación entre 
Ajalvir y Daganzo: «Desde las 
once y media de la mañana he 
estado pidiendo una manta 
para mi marido y me han di
cho que no hay mantas y que 
ése no era problema suyo. Fue 
gracias a una señora por la 
que mi marido tiene una 
manta porque, si hubiera si
do por el personal, no la ten
dría. No hay derecho a que 
nos traten como borregos y yo 
creo que no es culpa de los mé
dicos, sino de los que hay al
rededor de ellos, que tendrían 
que estar cavando con un pi
co y con una pala». 

Los pacientes y sus familia
res se quejan de que cualquier 
consulta en el servicio de ur
gencias dura más de cuatro 
horas como mínimo: «En el 
momento que un enfermo pa
sa por esa puerta, sus familia
res no sabrán nada de él en las 
próximas cuatro o seis horas, 
eso suponiendo que tengan 
suerte y les informen pronto», 
se quejaba otro de los familia
res. Saturnina Delgado afirmó 
que «nosotros tuvimos que es
perar cuatro horas y media só
lo para saber si mi marido es
taba vivo o muerto. No hay 
derecho a que nos traten así 
porque luego apenas te dejan 
verlos. Desde hace dos días un 
hijo mío no ha podido darle 
ni siquiera un beso a su padre. 
Mi marido está a base de cal
mantes; cuando se le pasa el 
efecto de uno le ponen otro 
para que no proteste. Pide la 
cuña y se tiran tres horas pa
ra ponérsela». 

Isabel Pereira se quejó: 
«Les preguntas a las enferme
ras y a los celadores por lasa
lud de la persona que tienes 
ingresada y la respuesta que 
te dan es que no te pueden 
atender porque están muy 
ocupados». Antonio Santiago 
aún fue más lejos: «Le pre
guntamos a una enfermera y 
lo que nos respondió literal-

Ana González Pozo y Francisca Pozo Morales 

mente es que estaba hasta el 
coño porque llevaba allí diez 
horas». 

«Lo que no es normal es 
que nadie lave a los enfermos 
que están en la sala de obser
vación. Para eso está el per
sonal, para lavarlos si no pue
den ellos, pero si te tardan dos 
horas en ponerles la cuña, 
pues ya te puedes imaginar», 
apuntó Isabel Pereira y aña
dió: «Yo le he preguntado a 
mi madre y me ha dicho que 
ahí no tienen ni termómetros. 
Resulta que se les quedan los 
pies helados y cuando les pi
des una manta te dicen que no 
tienen. El problema es que es
tán ahí, en esa sala, pero na
die te dice cuándo les van a 
ingresar en una habitación. 
Siempre te dicen que no lo 
saben» 

Prohibida la estancia 
de familiares en la sala 

El problema es que la per
manencia de familiares en la 
sala de observación está total
mente prohibida: «En el mo
mento que vas a ver a tu fa
miliar te echan de allí. A lo 
sumo te dejan estar un cuar
to de hora al día», se quejaba 
una de las personas denun
ciantes que añadió que en 
cualquier hospital un familiar 
puede estar veinticuatro horas 
con el enfermo y eso se consi
dera muy beneficioso para el 
enfermo y para el propio ser
vicio, ya que ahorra mucho 
tiempo al personal del hospi
tal. Sobre esta situación los 
denunciantes pusieron no po
cos ejemplos. Una de ellas ha
bló de que en un momento en 
que pasó a la sala tuvo que 
avisar urgentemente al perso
nal, puesto que a su madre se 
le había acabado el suero. «Mi 
marido es muy nervioso y el 
golpe que sufrió en el acciden
te le ha afectado a la cabeza. 
Yo sé que mi marido conmi-

go está más tranquilo, pero a 
mí no me dejan estar con él. 
Y o no molesto a nadie, yo no 
me muevo y no voy siquiera 
a orinar al servicio con tal de 
no molestar, pero nada, que 
no me dejan estar con mi ma
rido. Tiene 58 años y es la pri
mera vez que ha utilizado la 
Seguridad Social; no voy a de
cir que le tendrían que tratar 
a cuerpo de rey, pero yo creo 
que no se merece esto», expli
có Saturnina Delgado. «Es 
una vergüenza que estén pi
diendo que les suban el suel
do 100.000 pesetas y estén así 
los enfermos. Que nos suban 
el sueldo a los trabajadores y, 
si no, que les echen a ellos a 
tomar por el culo y que cojan 
a otros, que hay muchos mé
dicos en el paro», dijo Fran
cisca Pozo para añadir que 
«no es normal que los tengan 
ahí y no les hagan ni caso». 

cdlemos preguntado qué 
ocurría y la enfermera 
nos ha llamado gilipollas» 

José Manuel Martínez y sus 
familiares salían indignados: 
«Ayer a las cuatro de la tarde 
trajimos a un familiar y aún 
no nos han dicho nada. He
mos ido a preguntar qué ocu
rría y la enfermera nos han 
llegado a llamar 'gilipollas'. 
Tienen mucho trabajo y son 
muy poca gente, pero nosotros 
no tenemos la culpa. Cuando 
ingresamos a la paciente ayer 
les pedimos un camisón para 
ella y nos dijeron que no te
nían. Hemos pedido una 
manta y nos han dicho que se 
arregle con una sábana. No 
nos dejan estar con esta per
sona, que tiene demencia se
nil. Hoy hemos pasado y es
taba vestida y levantada; na
die le había dicho nada y, 
porque no puede andar, que, 
si no, se hubiera marchado. 
No tienen ni educación». 
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La Elegía cromática «levantó al público» de sus asientos 

Emotiva homenaje en el aula de cultura a Mariano Pérez 
El martes 27 de junio se celebró en el Aula de Cultura de la Caja de Madrid un homenaje al fallecido 

músico palentino Mariano Pérez, quien destacó como compositor, como pedagogo musical y como mu
sicólogo de reconocido prestigio intemacional. El homenaje se llevó a cabo con un concierto de músi
ca española en el que participaron el pianista Wladimiro Martín, solista de la Orquesta Nacional de 
España y director de la Joven Orquesta Complutense, y el pianista Juan Antonio Alvarez Parejo. Los 
dos músicos interpretaron dentro de su programa la obra Elegía Cromática, del fallecido compositor 
palentino, logrando levantar al público de sus asientos esta composición musical. 

Pero el homenaje tuvo aún 
una parte más emotiva; pre
sentado por Felipe Sebastián, 
presidente de la Joven Or
questa Complutense, de la 
que forman parte los dos hi
jos de Mariano Pérez, de 13 
y 17 años de edad, intervino 
en el acto el consejero delega
do de GECESA, entidad que 
gestiona el Aula de Cultura, 
Fernando Mora, quien resal
tó los valores artísticos de Ma
riano Pérez y afirmó: «La im
portancia que tiene en el 
mundo de la música no le se
rá r econocida hasta que no 
pasen unos años». Mora invi
tó a salir al escenario a su viu
da y a sus dos hijos para ha
cerles entrega de una placa 
conmemorativa de este home
naje. 

Femando Mora invitó a salir al escenario a la viuda y a los dos hi
jos del músico para hacerles entrega de una placa conmemorativa 

del homenaje rendido a Mariano Pérez. 

Intervinieron 
el violinista 
Wladimiro Martín 
y el pianista 
Antonio Alavrez 

Mariano Pérez falleció ha
ce unos meses repentinamen
te cuando su carrera musical 
se encontraba en pleno apo
geo. Catedrático del Real 
Conservatorio Superior de 
Música de Madrid, este pa
lentino ha destacado como 
compositor y como musicólo
go además de esa faceta peda
gógica no menos reconocida. 

El concierto que en su ho
nor se celebró tuvo una enor
me calidad. Al decir de los ex
pertos, se pudo ver en el Aula 
de Cultura un concierto de ni
vel similar al de cualquiera de 
los del Auditorio Nacional. El 
virtuosismo de Wladimiro 
Martín y de Juan Antonio Al
varez Parejo se puso de mani
fiesto desde las primeras no
tas interpretadas y llegó a su 
cenit en el mágico momento 
de la interpretación de la Ele
gía Cromática de Mariano Pé
rez. 

Brillante en Equipamiento 
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Ahora, y de forma excepcional, puede con- aire acondicionado, dirección asistida, cierre 
seguir todo un Chrysler Neon Avenue, serie centralizado, elevalunas y retrovisores eléc-
limitada, con motor 2.0 L, 16 válvulas, 132 at tricos ... a un precio realmente deslumbrante. 
y un completo equipamiento de A Pregunte en su Concesionario 
serie que incluye doble Airbag, ~ Oficial Chrysler-Jeep. 

Ser i e Lim i tada 

Deslumbrante en Precio 
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Actuó el coro de cámara «Duque de Calabria» 

Los <<Condueños» reciben el homenaje de 
los <<Amigos de la Universidad» 

En el Paraninfo de la Universidad de Alcalá, propiedad de la Sociedad de Condueños, se inició el pasado 
viernes, día 23, el ac:to de rec:onoc:imiento que la Asociación de Amigos de la Universidad tributó a los pro
pietarios del histórico recinto universitario y de la manzana urbana que le envuelve, la Sociedad de Condue
ños, quien ha sabido rescatar, conservar y ceder los edificios universitarios con voluntad ejemplar. 

Hubo unas palabras de pre
sentación de José César Alvarez, 
de la Sociedad de Amigos de la 
UAH, quien, en el pórtico del 
homenaje realizó una «explicatio 
terminorum», remedando, según 
dijo, a los viejos escolásticos que 
allí mismo se albergaron en la ex
plicación de los tres términos que 
allí se imponían: quién era la 
Asociación de Amigos, quién era 
la Sociedad de Condueños y 
quién el coro de cámara «Duque 
de Calabria», el conjunto vocal 
que a continuación hábría de ob
sequiarles con un concierto. Su
brayó la gesta de aquellos alca
laínos que salvaron los edificios 
cisnerianos, primero, del olvido 
en que devinieron a partir de 
1836, fecha del expolio univer
sitario, y posteriormente, de la 
incuria de los nuevos propieta
rios privados a cuyas manos lle
gó como consecuencia de la de
samortización. 

El coro de cámara «Duque de 
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Calabria» está compuesto por vo
ces jóvenes, procedentes de dis
tintas agrupaciones corales de 
Alcalá y su comarca. Estuvo di
rigido por el joven Amaro Gon
zález de Mesa y fue muy aplau
dido por el concurrido auditorio 
de «condueños» y «amigos», en
treverados. Pusieron de mani
fiesto, además de la exquisita po
tencia de sus sopranos -arro
padlas-, su decidida vocación 
por la investigación polifónica 
europea, ofreciendo un selecto 
programa sobre música profana 
del Renacimiento Europeo des
de Juan de la Encina hasta Dow
land. La aportación de dicho co
ro al acto fue una colaboración 
de Juventudes Musicales. 

En la cena que se sirvió a con
tinuación en la Hostería del Es
tudiante, a la que asistieron unas 
80 personas, el secretario de la 
Asociación, Juan José Rodrigo, 
leía en los postres un extracto del 
Acta de la Asamblea General, 

cuyo texto, rotulado a la vieja 
usanza y sobre pergamino en
marcado, entregaba posterior
mente Filomena Rodríguez, vi
cepresidenta de la Asociación, 
a Jesús Fernández Majolero, 
en representación de la Sociedad 
de Condueños. Dicho texto de
cía: 

11La Sociedad de Amigos de la 
Universidad de Alcalá tiene a 
mucha honra nombrar SOCIO 
DE HONOR a la Sociedad de 
Condueños, como testimonio de 
gratitud por la recuperación del 
histórico recinto cisneriano y 
por su contribución permanente 
a la dignidad de esta Universi
dad>>. 

Filomena Rodríguez realzó la 
obra humana de los antepasados 
alcalaínos, a la vez que tuvo un 
recuerdo para Emilio Sanz, pre
sidente de la Asociación y conva
leciente en el hospital en esos 
momentos. Expresó también Fi
lomena la gratitud a los Condue-

ños «por habernos permitido ser 
nuestros socios de honor , algo 
que nos enorgullece». Una frase 
que quizás pasará desapercibida, 
pero que supone un gesto de re
conocida humildad. Y es que el 
que da, en este caso, recibe más 
que el que formalmente recibe, 
permítasenos la paradoja. Jesús 
Fernández Majolero, después de 
dar las gracias que formalmente 
también le correspondían por 
parte de la Sociedad de Condue
ños, encontró la ocasión para 
desplegar su acendrado entusias
mo por los condueños fundado
res y su conocimiento histórico 
de la hazaña. 
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Domingo Filardi se despide de sus funciones de presidente 

Entrega de premios del 11 certamen de Poesía 
Ateneo cultural 1 º de Mayo 

El Ateneo Cultural 1° de Mayo entregó los premios del 11 Certamen de Poesía en la «Jornada Poética 
al encuentro del Solsticio de Verano». El acto, en el que se dieron cita música, danza y poemas, se cele
bró en el Patio Trilingüe de la Universidad Cisneriana el pasado 21 de junio. El primer premio, dotado 
con 25.000 pesetas, recayó en Juan Carlos Puerta Alonso por segundo año consecutivo. El que ha sido 
presidente hasta ahora del Ateneo, Domingo Filardi, aprovechó la situación para despedirse de este 
cargo tras haber sido elegido como concejal en el nuevo ayuntamiento. 

La entrega de premios del 11 
Certamen de Poesía Ateneo Cul
tural 1 ° de Mayo tuvo lugar du
rante la tarde del 21 de junio. 
Los asistentes al acto, entre los 
que se encontraban el alcalde de 
Alcalá, Bartolomé González, y el 
coordinador local de IU, José 
Miguel Polo, tuvieron que espe
rar cerca de media hora a que 
diese comienzo debido a un cor
te de luz que se prc;>ducía en la zo
na centro de la ciudad. 

Tras una lectura de poemas a 
cargo de miembros del Colectivo 
de Poesía El Duende y las actua
ciones del Aula de Danza de la 
Universidad de Alcalá y el Trío 
Vivace, se hacía entrega de los 
premios a los ganadores. El ju
rado, reunido el 10 de junio, ha
bía decidido por unanimidad 
conceder el primer premio, do
tado con 25.000 pesetas, al tra-

bajo titulado Del amor y otros 
sentimientos. De este modo su 
autor, Juan Carlos Puerta Alon-

so, ganaba por segundo año con
secutivo el certamen. El segun
do premio, dotado de 20.000 pe-

Juan Carlos Puerta y Julián Moreno 

setas, recayó en el trabajo Esta
do de calma de Julián Moreno 
Aranzueque. Ambos recibieron 
además una placa conmemorati
va. 

El jurado, que eligió entre los 
quice trabajos presentados con 
tema libre, ha estado compuesto 
este año por Manuel Lucena, 
profesor de la U AH; Jesús Angel 
Remacha, maestro -en represen
tación del Ateneo Cultural-; 
Amelía Martínez, maestra del 
C.P.Ciudad del Aire; y Purifica
ción Fernández -en representa
ción del Colectivo de Poesía 'El 
Duende'-. 

El ayuntamiento, la UAH, la 
Fundación Colegio del Rey, la 
Unión Comarcal de CC.00. y el 
Colectivo de Poesía 'El Duende' 
han colaborado en la organiza
ción junto al Ateneo Cultural 1 ° 
de Mayo. 

La Jornada Poética servía 
también como despedida al que 
ha sido durante años el presiden
te local del Ateneo, Domingo Fi
lardi, que ahora figura como uno 
de los ediles de Izquierda Unida 
en el ayuntamiento. Filardi co
mentaba a este semanario que 
«ya no podría seguir como pre
sidente, primero por ocupacio
nes y segundo porque no sería lo 
más propio. De momento no se 
ha nombrado un nuevo presiden
te». 

MORALES MOTOR,-S.L. 
COCHES SEMINUEVOS <revisados y garantizados hasta J& meses> 

GRANDES OFERTAS 
* Seat Toledo, Año 94, 1800, DD, AA, Elevalunas eléctrico ............ 1.575.000 pts. 
Por la compra de un Seat Córdoba le regalamos iin magnífico radiocassette incorporado «Grunding» con carátula extraíble. 
* Seat Córdoba CLI 1.6, AA, DA, con radiocassette .......... 1.550.000 pts. * Renault Clios, Año 92, desde . 675.000 pts. 
* Renault Laguna 2.0 RT, Año 94, (climatizador incorporado) 2.350.000 pts. * Peugeot 205 GR, Año 91 
* Seat Ibiza, Año 95 (gama 95) ......................................... l.150.000 pts. (Elevalunas, ciene ... ) ........... 675.000 pts. 

COCHES IMPECABLES • MAS OFERTAS EN OTROS MODELOS 
VISITE NUESTRA EXPOSICIÓN - COCHES COMO NUEVOS Y A PRECIOS REBAJADOS 

Carretera a Villalbilla, Km. 1 (Polígono Industrial «El Gurugú» - Nave 1) - 28810 VILLALBILLA (Madrid) - Tlfs.: 883 21 51 (exposición) - 881 41 99 (particular) 
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Un momento del karaoke infantil Los chicos se divirtieron con puzzles gigantes 

Participaran las 765 alumnos del centro escalar 4°, 5° y 6° interpretaron di
versas piezas musicales muy 
animadas -infantiles, hún
garas y medievales- y bailes 
modernos para el resto de sus 
compañeros. 

Intenso programa en la fiesta fin de curso del Antonio de Nebrija 
Los más de 750 alumnos del colegio Antonio de Nebrija, situado en la calle San Ignacio de Loyola 

n ° 13, celebraron el pasado 23 de junio la fiesta fm de curso que para ellos organizaron padres y profe
sores conjuntamente. Así, con un intenso programa de actividades lúdicas, los escolares se despiden 
del colegio hasta el mes de septiembre, fecha en la que dará comienzo el próximo curso. 

Al mismo tiempo se podía 
visitar la exposición de traba
jos escolares que se instaló en 
el comedor del colegio. Como si de un día normal 

de clase se tratara, las activi
dades comenzaron a las 9 de 
la mañana. Aunque en vez de 
lecciones de matemáticas, de 
ciencias o de lengua, los niños 
del Antonio de N ebrija hicie
ron cosas muy diferentes. 

Se proyectaron películas in
fantiles, los alumnos de 4° y 
5 ° jugaron un partido de fút
bol, hubo exhibiciones de ju
do y de gimnasia rítmica y 
también una representación 
teatral de los alumnos de 6 °. 
El FRAC, de la Casa de la 

Las construcciones obligan a aguzar el ingenio 

. MARMOLES MOLINA 

l 
PUERTA de Madrid 

OFERTA ESPECIAL 
Hasta un 30% de Dto. en 

diferentes .modelos de chimeneas 

~aller y Exposición: 
Polígono Jumapi - C/B - N-áve 23 

Antigua Ctra. Nacional 11. Km. 29 
Tlf.: 882 44 97 - Alcalá de Henares 
ABRIMOS SABADOS MAiiAIA Y TARDE 

Juventud, montó diversos ta
lleres recreativos en los que 
participaron todos los niños 
que quisieron: karaoke infan
til, talleres de construcción, 
puzzles gigantes y parque de 
bicicletas. Y para terminar la 
jornada, los alumnos de 3°, 

La fiesta fue una actividad 
conjunta de la Asociación de 
Padres de Alumnos y del co
legio, y ambos se mostraron 
muy satisfechos con la res
puesta de los chavales en to
das las propuestas. 

Y en ninguna fiesta debe falta un poco de baile 

J !!~?.!.~~!~~~ 
C/ Mayor, 27 - Primer piso - Teléf.: 889 36 66 

y GIUSEPPA NOVIAS 
< EN C/ Mayor, 10 
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Este centro organiza la simpática ceremonia desde hace tres años Los cincuenta alumnos de 
los grupos de preescolar de 
cinco años del colegio Miguel 
de Cervantes, que este año 
concluyen el ciclo de educa
ción infantil, se «graduaron» 
en una simpática ceremonia 
que se organiza en el centro 
desde hace tres años. Los ni
ños, vestidos con togas y bi
rretes, recibieron el pasado 22 
de junio su orla y un regalo de 
manos de sus profesoras, Mª 
Jesús Fogué y Petri Santos, y 
en presencia de sus padres. 

c1aduaeión de los alumnos de educación infantil 
del colegio Miguel de Cervantes 

El sentido de este acto, se
gún explicó Mª Jesús Fogué, 
es, por una parte, despedir a 
los niños que dejan el colegio 
después de este curso y, por 
otra, «despedirse de la ense
ñanza infantil, que, aunque 
tiene continuidad, siempre 
cambia, y comenzar lo que va 
a ser otra etapa de su vida». 

Maria Jesús Fogué y Petri Santos, profesoras de preescolar, posan con algunos de sus alumnos 

Un objetivo más profundo 
es crear raices alcalaínas en los 
niños cuyos padres no nacie
ron aquí pero se trasladaron 
a esta ciudad principalmente 
por motivos de trabajo: «Co
mo la población de Alcalá es 
sobre todo una población fo
ránea, que no tiene raíces 
muy grandes en la ciudad, se 
trata de que vayan tomando 
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1 mejor exponente de la calidad de los alimentos de Casti lla - La Mancha 

es la Gra~ Selección 95. Este año ha sido premiado Agropecuaria 

Navaloshaces. S.L. con la Medalla de Oro en la modalidad de Quesos 

Artesanos Curados. Queremos agradecer a la Junta de Comunidades de 

Castilla - La Mancha esta distinción asi como a todo el público 

Navalosl1accs 
Fábrica: 

Agropecuaria Navaloshaces, S.L 
Carretera de Almadén Km, 9. 

CORRAL DE CAIATRAVA 
(CruDAD REAL) (926) 69 01 67 

DISTRIBUCION Y PEDIDOS: 
(91) 888 23 62 - ALCALA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 

CI 

p 
r: 
d 
r1 
ñ 
t• 
D 

V 

Sl 

p 

e 

11 
s: 
d 
e 
d 
fi 
D 

C' 

Sl 

p 
d 
t; 

q 



le 
le 
el 
lO 

a-
l» 

ta 
~o 

1- ' 

1-

!2 
le 
[ª 
y 

e
é, 
a 

lO 

1r 
e-
1e 
re 

'ª 
». 

lo 
os 
e-
1n 
te 
o
es 
o
es 
se 
lo 

Una 11graduada» y un «graduado» recibiendo sus respectivas orlas y sus regalos 

stramos a los niños que aquí 
en una universidad a mano 
e es posible que tengan 
idades para ser 
ciados y doctores» 
conciencia sobre todo del as
pecto de ciudad universita
ria de Alcalá. Por eso, además 
de organizar actividades que 
reflejan la evolución de los ni
ños en los dos años que han es
tado en el colegio, les mostra
mos que tienen aquí una uni
versidad a mano y que es po
sible que tengan facilidades 
para ser licenciados y docto
res, haciendo de Alcalá una 
ciudad universitaria». 

La colaboración no sólo de 
los padres de los preescolares, 
sino también de todo el APA 
del centro, ha sido muy estre
cha: «Este año se han volca
do los padres en organizar la 
fiesta y no han colaborado 
más porque los niños se des
concertaban un poco al ver a 
sus madres en los días de pre
parativos. El APA ha compra
do cortinas, solicitó al ayun
tamiento el escenario, empa
quetaron los regalos de los 

niños, nos compraron regalos 
a las profesoras ... Fue desbor
dante». Gracias a esta colabo-

ración, toda la comunidad 
educativa quedó muy satisfe
cha con el resultado de la fíes-

Flymo 
s e ncillo por d iseño · 

Distribuidor y Servicio Técnico de: 

ta: «El tono de ambientes y 
entre los niños es en general 
bueno y eso se deja traslucir». 

\.&' 
YIKING. 

Grapo S11HL" ST/HL® SANDVIK HONDA 
POWER PRODUCTS Out1ls ... WOLF -~ ..._~·-;> 
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Don Alfredo Gargallo, don Mariano García y don Pascual Martínez recibieron unos obsequios de todos los miembros de la comunidad 
educativa del Miguel Hemández. A la derecha: Felisa López, directora del centro escolar, dirige unas palabras a los homenajeados. 

La fiesta-sorpresa fue organizada par las niñas 

y a ella se sumaran las profesares y las padres 

El colegio Miguel Hernández homenajeó a tres de 
sus profesores que se jubilan 

La comunidad educativa del colegio Miguel Hemández homenajeó el pasado 21 de junio a tres de sus pro
fesores que se jubilan este año. Don Pascual Martínez Larios, don Alfredo Gargallo Pérez y don Mariano 
García Méndez recibieron la calurosa despedida de los alumnos, padres y compañeros del colegio, un deta
lle que destacará entre todas las vivencias de su dilatada experiencia en el mundo de la enseñanza. 

La idea de organizar un ho
menaje sorpresa a estos pro
fesores surgió de los alumnos, 
concretamente de los grupos 
de séptimo, y a ella se suma
ron los profesores y también 
los padres. 

«Han sido los alumnos de 
séptimo los iniciadores de la 
fiesta, pero nos ha parecido 
tan bonito que nos hemos 
añadido los demás y lo hemos 
celebrado todos. Creo que me
rece la pena que se vayan con
tentos y con buen gusto del co
legio, que su última acción sea 
verse queridos por todos, y así 
su jubilación sea más llevade
ra», explicó la directora del 
colegio Miguel Hernández, 
Felisa López. 

De la represión al libertinaje 
Don Pascual Martínez 

Larios ejerce la enseñanza 
desde 1963. Sus recuerdos de 
aquella época son muy gratos: 

«Aquellas enseñanzas anti
guas, además enseñanza ru
ral, totalmente natural donde 
el maestro era todo en el pue
blo, era respetado por la gen
te, todo se le confiaba ... Te-

níamos la satisfacción de que 
nos sentíamos alguien». Mu
chas cosas han cambiado des
de entonces: «Ha ido evolu
cionando la cosa, según ha ido 
evolucionando la sociedad. 
Ahora lo vemos cambiado to
do. En algunos aspectos es 
mejor porque no se puede es
tar estancado porque las nece
sidades de la sociedad necesi
tan otra clase de prepara
ción». Comparando las dos 
épocas, don Pascual conside
ra que «lo antiguo era muy 
bueno, muy sano y muy libre. 
Ahora no, está todo progra
mado y parece que estamos 
convirtiendo cada persona en 
un cerebro electrónico para 

Estos tres profesores co
menzaron a ejercer la ense
ñanza en el mundo rural y 
pertenecen a la plantilla del 
Miguel Hernández desde que 
se inauguró, don Alfredo y 
don Pascual impartiendo cla
ses en ciclo inicial y medio y 
don Mariano en segunda eta
pa. «Por eso lógicamente to
dos los niños los recuerdan, 
porque cuando no ha sido en 
un curso ha sido en otro, pe
ro todos los han tenido como 
profesores», manifestó Felisa 
López. La idea de organizar un homenaje sorpresa a estos profesores surgió de los alumnos 
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una actividad determinada, y 
eso va a ser muy limitado pa
ra una persona». 

A pesar de ello, este maes
tro deja con pena la que ha si
do su profesión durante tan
tos años: «Da lástima porque 
ha sido siempre mi vida con 
ellos y ahora, cuando me va
ya, ¿en quién me recreo, a 
quién miro? Habrá que cam
biar la forma de pensar», con
cluyó Don Pascual. 

«Me hubiera gustado 
continuar, pero si me 
hubiesen dejado enseñar, 
porque hoy no podemos 
enseñar los maestros» 

Don Mariano García 
Méndez ha dedicado más de 
la mitad de su vida a la edu
cación. Ha cumplido sesenta 
años y tiene treinta y cinco de 
servicios, en Avila, Consuegra 
(Toledo), localidades de Bar
celona y también capital y Al
calá de Henares, adonde lle
gó en 1978. Solicitó la jubila
ción antieipada voluntaria
mente, aunque luego una le
sión de espalda confirmó su 
decisión. 

Lo mejor de su carrera ha 
sido para don Mariano «lasa
tisfacción de ir por la calle y 
que te saluden tus alumnos 
que te recuerdan. Hacen que 
te sientas satisfecho, como que 
has cumplido con tu deber». 
~a parte negativa es haberse 
Jubilado anticipadamente: 
«Me hubiera gustado conti-
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nuar, pero si me hubiesen de
jado enseñar, porque hoy no 
podemos enseñar los maes
tros, no hacemos en clase lo 
que queremos, y para los que 
somos profesionales por voca
ción es bastante duro. Hoy te
nemos que hacer en clase lo 
que nos dejan los niños, que 
es bien poco». En opinión de 
este profesor, el problema es 
de falta de disciplina y es cau
sado por el propio sistema y 
por la educación que reciben 
los niños en su familia y a tra
vés de los medios de comuni
cación: «Hemos pasado de un 
estado de represión que fue la 
dictadura a un estado de li
bertinaje total, a todos los ni
veles. Hoy el maestro tiene 
miedo del niño, el padre tie
ne miedo del niño, el policía 
tiene miedo al delincuente y 
.va a ser difícil cortar esto. Pe
ro no hay que culpar al niño, 
que se ha criado en este am
biente». 

«Lo que habría que hacer 
y que me perdone el que le 
duela, es ecuelas de padres, 
porque hay padres 
que no saben serlo 

Don Alfredo Gargallo Pé
rez, después de ser profesor 
desde 1961, ha solicitado la 
jubilación anticipada por mo
tivos de salud. Como sus com
pañeros, recuerda cúanto han 
cambiado las cosas y comen
ta con tristeza la falta de ilu
sión que tienen los estudian~ 

tes de hoy: «Mucho antes de 
ejercer oficialmente, yo pre
paraba personas para la Guar
dia Civil. Y o vivía en un pue
blo pequeño y les preparába
mos gratis y acabábamos a las 
dos de la madrugada porque 
empezábamos a las 10, cuan
do salía el último turno de los 
hornos. Se valoraba más el 
aprender que ahora porque 
hoy en día, desde los 3 ó 4 
años, ya no se preocupan. Se 
creen que esto es un andar por 
la vida como otra cosa cual
quiera y no hace caso nadie. 
No sé si es que no ven futuro 
o qué les pasa pero es que no 
tienen ilusión». 

Para don Alfredo lo peor es 
haber pasado de un extremo 
a otro: «No comparto el liber
tinaje que hay ahora, que lo 
confunden con la libertad. 
Eso es lo peor para mí. Antes 
tampoco era tan duro pero el 
mero hecho de poder castigar 
a una persona, que no es cas
tigo físico como dicen, conlle
vaba cierta disciplina, no co
mo hoy que según están los 
chicos es imposible, desde los 
más pequeños». 

Este profesor considera que 
una escuela de padres sería 
necesaria para resolver esta 
cuestión: «Lo que había que 
hacer, y que me perdone el 
que le duela, es hacer escue
las de padres, porque hay pa
dres que no saben serlo. ~a 
educación tiene que ser seis 
horas en el colegio, pero 18 en 
casa, y ésas también habría 
que evaluarlas». 

González afirma 
que mantendrá 
una represión legal 
contra el traficante 
de drogas 

Bartolomé González y 
Elisa de Francisco, concejal 
de Bienestar Social, mantu
vieron una reunión con la 
Coordinadora de Lucha 
contra las Drogas, formada 
por CAJE, Grupo Fénix y 
Grupo Campo del Angel, a 
la que se sumaron algunas 
madres de drogodependien
tes. La celebración del Día 
Mundial contra las Drogas 
fue clausurada con el en
cuentro entre ayuntamiento 
y coordinadora. El alcalde 
estableció las líneas genera
les sobre las que basará su 
política frente a la drogode
pendencia: «Queremos 
mantener abierta una línea 
de participación y consenso. 
Es más, cada paso que avan
cemos en materia de drogo
dependencia se va a realizar 
estableciendo una vía de 
diálogo con los afectados por 
este grave problema social». 

Además, González mani
festó que las declaraciones 
que hizo días pasados han 
sido mal interpretadas. 
Afirma que hizo alusión a la 
necesidad de utilizar todos 
los medios de máxima re
presión legal contra el trafi
cantes de drogas y nunca 
hacia el drogodependiente, 
que «ha de ser tratado como 
un ciudadano enfermo». 

González anunció la 
puesta en marcha de un pro
grama integrado para la 
prevención y rehabilitación 
de drogodependientes. Eli
sa de Francisco adelantó 
que, en colaboración con el 
gobierno regional, se va a 
poner en funcionamiento un 
Centro de Ayuda al Drogo
dependiente: «Es una nece
sidad urgente de nuestra 
ciudad que ha sido deman
dada por las madres de dro
gadictos insistentemente. 
Una vía para prevenir que 
aumente el número de dro
godependientes es establecer 
medidas especiales de vigi
lancia sobre colegios, insti
tutos y zonas de alto riesgo, 
y la creación de la unidad 
policial local antidroga». La 
concejal se mostró solidaria 
con las madres de afectados 
y afumó que intentará por 
todos los medios ofrecerles 
la ayuda que demandan. 
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Los pasos por el alto de la Fuencisla estuvieron controlados por los 
corredores madrileños 

El podio de campeones. Flanqueando al ganador, Raúl Martínez, el 
alcalaíno Villanueva y el murciano Daniel Munera 

Club Ciclista lplacea 

José Antonio Villanueva Trinidad, 
subcampeón de España de cadetes 

El corredor alcalaíno del e.e. lplacea José Antonio Villanueva, resultó subcampeón de España de 
cadetes, en la prueba celebrada el pasado jueves en Segovia con una distancia de SS kilómetros por 
el famoso circuito de la Piedad, cinco vueltas: Segovia, eerroclin, la Fuencisla, Segovia. 

A las 6 de la tarde ciento vein
titrés corredores cadetes de todas 
las comunidades tomaron la sa
lida para disputar el campeona
to de España, celebrado en Sego
via. Entre los que los que salie
ron con la selección madrileña, 
dirigida por el alcalaíno Jesús 
Rodríguez Magro, formada por 
ocho efectivos , se encontraban 
los corredores del !placea, José 
Antonio Villanueva y Salvador 
Marín. 

La prueba se desarrolló a un 
fortísimo ritmo controlada por la 
selección catalana y madrileña, 
salvo un corredor castellano
leonés que llegó a tener una ven
taja de 30 segundos por el tercer 
paso de la cuesta de la Fuencisla 
se rodó en grupo. En la última 
subida los sprinters toman posi
ciones de vanguardia cada uno 
como puede, nuestro corredor 
Villanueva se coloca en una po
sición inmejorable «cara meta». 
Pero el corredor catalán Raúl 
Martínez, que ya en Logroño el 
pasado año fue campeón de Es
paña y favorito en este, como ya 
lo mencionamos en el último se
manario de PUERTA DE MA
DRID. Arrancando por su iz
quierda en el largo repecho, su 
potencia no le hace ceder ni un 
metro, por lo que Villanueva al 
no poder remontar se tuvo que 
conformar con un 2° puesto. 

Nuestras ilusiones estuvieron 
a punto de hacerse realidad y 
tanto el seleccionador como su 
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director estuvieron contentos 
aun sin ganar, pues en el ciclis
mo el no vencer no significa una 
derrota. 

Víctor Manuel Gómez 
Gutiérrez, vencedor del 
XIV Trofeo PC Paloma, 
en Fuenlabrada 

Los corredores aficionados del 
e.e. !placea tomaron la salida 
junto a los 140 participantes pa
ra recorrer los 150 kilómetros 
que disponía la prueba, de reco
rrido por Torrejón de la Calza
da, San Martín de la Vega, 
Ciempozuelos, Griñón, Naval
carnero, Fuenlabrada. 

La carrera resultó muy movi
da debido al aire y las constan
tes escapadas, donde formándo
se la buena con tres corredores 
del Otero entre los que se encon
traba el que sería el vencedor fi
nal, el alcalaíno del Otero, Víc
tor Manuel Gómez Gutiérrez. 

Los jóvenes corredores del 
!placea hicieron una actuación 
muy valiente que no correspon
dió con el resultado final. 

Maestre, Clavero, García, Ru
bio, Urquiza, Zamorano, se lle
varon la felicitación de su 
director. 

CLASIFICACION: 1°, Víctor 
Manuel Gómez Gutiérrez 
(alcalaíno-Otero); 2º, Pedro 
Díaz Lobato (Otero); 3° , José 

La entrega de premios fue rea
lizada por Carlos Hernández, se
leccionador nacional de juveni
les, entregando la medalla de 

Luis Rodríguez (Otero). El pri
mer clasificado en la montaña 
fue Pedro Díaz Lobato, en las 
metas volantes Víctor Manuel 
Gómez, y por equipos el Otero. 

XIV Memorial José Hita 
Organizado por el C.C. !pla

cea el pasado domingo se celebró 
en Villalbilla el XIV Memorial 
José Hita, prueba reservada pa
ra la categoría cadetes, con un re
corrido de 70 kilómetros: Corpa, 
Pezuela, Villalbilla, en la que to
maron parte 80 corredores. 

A las 9 horas tomaron la sali
da con el alto de Corpa de sali
da, que hizo la primera escapa
da con J .J. Reina como represen
tante de !placea. La meta volan
te de Villalbilla fue ganada por 
el corredor de Arganda Alejan
dro Pérez Muñoz y la montaña 
para el corredor de Torrejón 
lván Marían. La última escapa
da se formó con 5 hombres: dos 
!placeas, Salvador Martín y J.J. 
Reina, un Torrejón, Iván Ma
rian, un Arganda, Alejandro Pé
rez, y un Proalkis de Fuenlabra
da, que luego sería el vencedor. 
Después de varios ataques se 
quedan para el final 3 corredo
res, los dos !placeas y el Proal-

bronce a Daniel Munera, Roge
lio Hernández, presidente de la 
Federación Madrileña, entregó 
la medalla de plata a José Anto
nio Villanueva, y por último, el 
Sr. Serra, presidente de la Fede
ración Española, enfundó el mai
llot de campeón de España al co
rredor Raúl Martínez. 

CLASIFICACION: 1°, Raúl 
Martínez (Cataluña - Campeón 
de España); 2°, José Antonio Vi
llanueva (Selección madrileña -
Subcampeón de España); 3°, 
Daniel Munera (Murcia). 

kis, éste, con un sprint largo se 
impone a las muestras en este 
memorial J. Hita de Villalbilla. 

CLASIFICACION: 1°, Jesús 
Montero (Proalkis-Fuenlabra
da); 2°, Salvador Martín 
(lplacea-Cortifaver); 3°, J.J. 
Reina Rodríguez (lplacea-Corti
faver). Meta Volante: Alejandro 
Pérez (C.C. Arganda). Montaña: 
Iván Marian (C.C. Torrejón). 
Equipos: C.C. !placea. 

Entregó los trofeos el alcalde 
de Villalbilla, Jesús Soto, entre
gando al e.e. !placea una placa 
de agradecimiento por la organi
zación, y al corredor local, Ro
dolfo Espada, por su progresión 
en este duro deporte. 

Juveniles en Mástoles 
El sábado acudieron los juve

niles a la prueba organizada por 
la UC Móstoles, con un recorri
do de 90 kilómetros y 185 parti
cipantes. 

La escapada buena fue des
pués del paso de Arroyomolinos, 
once corredores entre los se im
puso el Dormilón David Pérez. 
Sergio Robles entró en 11° y Ru
bén Sánchez fue 12° (primero en 
el sprint del pelotón). 

Luis SANCHEZ TRILLO 
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Peña Ciclista Rodríguez Magro 

campeonato de España de Ciclodeportistas 
Con organización del Club Ciclista Castilla se celebró en Valladolid el día 18 de junio el primer Cam

peonato de España de Ciclodeportistas. Asistieron unos 200 corredores de las diversas regiones espa
ñolas, destacando los madrileños, catalanes, valencianos y murc:ianos que son los que más nivel tie
nen en esta categoría que fue creada hace unos años y que poco a poco se ha hecho cada vez más fuer
te, alcanzando un nivel cada vez más cercano al de la categoría de aficionados y cuya única diferencia 
es que las carreras son más cortas, peDSaclas para ciclistas que tienen menos tiempo para entrenar 
por razones laborales, familiares o de estudios, pero que por encima de todo quieren mantenerse den
tro del mundillo de la competición. 

La Peña Ciclista Rodríguez 
Magro envió un equipo com
puesto por los siguientes corredo
res: Pedro Arroyo, Emilio Ma
juelo, Eduardo Soltero, Víctor 
González, Andrés Felipe, Igna
cio González y Fernando Ubeda 
Bravo. Ignacio González estaba 
seleccionado por la Federación 
Madrileña al igual que José Me
co, aunque este último no pudo 
asistir. 

Todos los corredores alcalaí
nos cumplieron dignamente su 
cometido, destacando el corredor 

Fernando Ubeda que a punto es
tuvo de traerse para Alcalá el tí
tulo de Campeón. Escapado des
de la salida junto a otros 7 corre
dores ejerció un papel muy acti
vo durante toda la carrera, lle
vando el peso de la escapada en 
los momentos más difíciles. Los 
8 corredores quedaron reducidos 
tan sólo a 4 posteriormente tras 
subir los cuatro altos de monta
ña que sirvieron para seleccionar 
a los corredores más fuertes. Los 
cuatro corredores llegaron a me
ta escapados y en el momento de-

campeonato de España de veteranos 
Se celebró en Segovia el día 20 de junio, el Campeonato de España 

de Veteranos A. La prueba coDSistía en recorrer 115 kilómetros, poco 
selectivos y más bien llanos si exceptuamos los 35 últimos kilómetros. 

Estuvieron presentes las selec
ciones de todas las comunidades 
españolas, excepto Canarias, Ex
tremadura y La Rioja. Los ma
drileños tuvimos que asistir por 
libre, ya que la desidia y desor
ganización de la Federación Ma
drileña con respecto a la catego- · 
ría de Veteranos alcanza cotas 
inimaginables. Eso sí, están muy 
dispuestos a cobrar las licencias 
como el resto de categorías, pe
ro a la hora de conceder alguna 
ayuda o interesarse por la cele
bración de carreras, los vetera
nos, sencillamente parecen no 
existir. No es de extrañar por 
tanto que los madrileños del 
equipo Otero se hayan sacado la 
licencia en Castilla-La Mancha; 
camino que tendremos que se
guir el resto si no queremos que 
nos sigan tomando el pelo y 
aprovechen nuestro dinero en 
mantener una corte de burócra
tas que en nada ayudan al ciclis
mo y que parecen más bien dis
puestos a destruirlo. 

Tomaron parte en la prueba 
125 corredores, y se clasificaron 
98. La media del vencedor fue de 
38 km/h. 

El nuevo Campeón de España 
-resultó ser el vitoriano Luis Je
sús Trejo, corredor que formaba 
parte de : una «escapada tonta» 
junto con varios corredores más, 
casi una docena. La extremada 
vigilancia que se estableció sobre 
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los favoritos propició que nadie 
fuera a por estos escapados que 
parecían condenados al fracaso y 
que sin embargo llegaron hasta 
meta cinco de ellos ya que los de
más fueron absorbidos. 

El campeón, Luis Jesús Tre
jo, está en un buen estado de 
forma; y aunque no había ga
nado este año ninguna carrera 
supo aprovechar muy bien su 
oportunidad. Se pueden dar fa
cilidades a los rivales, pero no 
tantas. 

Tras estos escapados se clasi
ficó el alcalaíno Roberto de To
rre en 7ª posición, que fue el pri
mer madrileño clasificado. En 
este grupo entraron todos los teó
ricos favoritos: José Antonio Fer
nández (campeón en 1993), Ma
nuel González (campeón en 
1994), Enrique Fernández (sub
campeón de Europa en 1994), 
Diego Milán (Campeón lnterte
rritorial de Ciclodeportistas en 
1994 y ahora corriendo en Vete
ranos), etc. 

Se da la curiosa circunstancia 
de que el alcalaíno Roberto de 
Torre venció al actual Campeón 
de España, Luis Jesús Trejo, en 
el mismo escenario donde se ha 
proclamado campeón (Segovia y 
final en la cuesta de la Fuencis
la ), en la carrera denominada 
«XV Gran Premio de Veteranos» 
(ver PUERTA DE MADRID del 
26 de mayo). 

cisivo del sprint el corredor Fer
nando Ubeda resultó frenado por 
una moto de televisión en la cur
va de entrada al velódromo, si
tuación muy comprometida que 
aprovecharon sus compañeros de 
fuga para rebasarle. 

Resultó vencedor Pedro Lucas 
(C.C. Cedena), clasificándose 
Fernando Ubeda en tercera po
sición. Los tres primeros clasifi
cados fueron de la Comunidad de 
Madrid. 

De no haber sido por el des
graciado incidente de la moto, 

Cicloturismo 

Femando Ubeda Bravo 

Fernando Ubeda sería muy po
siblemente el Campeón de Espa
ña de la categoría. Siendo pesi
mistas lo podríamos situar como 
subcampeón, sabedores de que el 
vencedor, Pedro Lucas, es tam
bién muy rápido en las llegadas. 

La media del vencedor fue de 
40 km/h. en los 80 kilómetros de 
que constaba la carrera. 

Mar.cha Internacional Quebrantahuesos 
Altos Pirineros 

Los cicloturiátas de la Peña Ciclista Rodríguez Magro, Félix Se
villa y Jorge Martínez Vil.ches se trajeron la medalla de oro de la 
prestigiosa marcha internacional celebrada en SabiñáDigo (Hues
ca). La prueba, en la que es ya su quinta edición, estaba organiza
da por la Peña Ciclista Edelweis en colaboración con el ayuntamien
to de SabiñáDigo y el de la localidad francesa de Billere, y está con
siderada como una de las mejores dentro del calendario nacional 
e incluso internacional. 

El recorrido, que atraviesa 
maravillosos parajes pirenaicos 
de España y de Francia, consta 
de poco más de 200 kilómetros y 
contempla las ascensiones de los 
puertos de Somport, Marie Blan
que (corto pero durísimo, con 
rampas del 15 % ) y Portalet por 
la parte francesa; este último con 
29 kilómetros de ascensión. 

Con estos datos queda claro 
que es una prueba para «hom
bres» y que hay que ir bien pre-

parado, si se quiere hacer un pa
pel digno. Quienes consiguen 
terminar pueden sentirse orgu
llosos y mucho más si se consigue 
estar entre los mejores tiempos, 
que es a quienes se concede la 
medalla de oro y el diploma 
acreditativo. 

La organización tiene estable
cidos unos tiempos mínimos pa
ra la concesión de estas medallas 
y se tiene en cuenta la edad de 
los participantes. 

CONOZCA NUESTRAS OFERTAS EN 
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2°, Jose María Moreno <Zoilo>, c.C. lplacea 

Aficionados en Torredonjimeno (Jaénl 
Los aficionados del C.C. lplacea, dirigidos por Luis Malo, fueron 

a otro frente, la clásica de Torredonjimeno Oaén), prueba de 145 ki
lómetros de recorrido con una participación de 150 corredores, que 
tuvieron que soportar una mañana lluviosa. 

Después de varias escapa
das se presentó una con un 
grupo de 20 hombres, en la 
que nuestro bravo corredor 
José María Moreno estuvo a 
punto de sorprender, siendo 
rebasado en el último metro 
por Ignacio Rodríguez (Avi
la Rojas), corredor que recien
temente quedó cuarto en la 
contrarreloj de Segovia detrás 

de Mauri (Casero) y Garmen
dia, profesional con el grupo 
Mapei para 1996. 

CLASIFICACION: 1 °, Ig
nacio Rodríguez (Avila Ro
jas); 2°, José María Moreno 
(lplacea-Pelayo). Por equi
pos, el e.e. !placea quedó en 
segunda posición, tras el 
Avila-Rojas de Granada. 

campeonato de España de Juveniles 
El pasado lunes 19, en la localidad segoviana de Navas de Oro, 

los 150 corredores de todas las regiones españolas, tomaron la sali
da a las 17'00 horas para cubrir 115 kilómetros, cinco vueltas al cir
cuito Navas de Oro, Coca, Navas de la .Asunción, Navas de Oro. 

La suerte no acompañó a la 
selección madrileña de juve
niles y en especial a uno de sus 
favoritos, Javier Cuenca, co
rredor del e.e. !placea que 
estando en los puestos de van
guardia e incluso metiéndose 
en varias escapadas que por 
desgracia no fueron la buena. 
Al -final una escapada com
puesta por quince corredores 
de distintas regiones, con ma
yoría de castellano-leoneses y 
vascos y sin que hubiera en 

ella ningún componente de la 
selección madrileña, fue la 
que llegó a disputar el 
campeonato. 

En el sprint de los escapa
dos se impuso el corredor de 
Euskadi Ion del Río Arteaga, 
delante del navarro Patxi 
U arte. 

En el mismo tiempo que el 
vencedor del pelotón entró Ja
vier Cuenca, alcalaíno del 
C.C. !placea, formando par
te de la selección madrileña. 

V•lta cicloturista a carabaña, aa kilómetros 
A las 8 horas, 30 cicloturistas del e.e. lplacea salieron como ya 

es habitual del velódromo Casimiro de Pablo, no sin antes comen
tar y admirar la gran proeza que están realizando los participantes 
del proyecto para el hospital de ccNamaste», que estarán siete días 
dando vueltas al velódromo continuamente. 

Los muy animosos depor
tistas emprendieron la marcha 
con el alto del Gurugú como 
aperitivo del coloso de la jor
nada, el alto de Torres (la du
ra), que a alguno le hizo po
ner pie a tierra debido a la 
«tripita» además de a las du
ras rampas. 

Una vez pasado este calva
rio, todos los cicloturistas se 
reagrupan en Pozuelo y a con
tinuación, por la bajada a 
Tielmes -pueblo donde na
cieron los Santos Niños de Al
calá, Justo y Pastor- entra
mos en la bonita y soleada ri
bera del río Ta juña, entre sus 
montes y verde vegetación, 
para parar en Ambite, lugar 
de avituallamiento del grupi
to de la tortilla, cuyos compo
nentes se retrasarán un poqui
to a la hora de levantarse de 
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la mesa y continuar la marcha 
por los llanos que rodean a la 
Venta del Cojo. 

La cuesta de Pezuela vuel
ve a romper el grupo y hace 
en Corpa preparar otro rea
grupamiento, y a continua
ción hacer placentera la baja
da de Villalbilla y el Gurugú, 
y llegar a nuestra Alcalá con 
la armonía que a estos depor
tistas caracteriza. 

Para los próximos días 1 y 
2 de julio, vuelta a Horche: 
Alcalá, Meco, Azuqueca, cru
ce de Chiloeches, Guadalaja
ra, Horche, Valdarachas, El 
Pozo (avituallamiento), San
torcaz, Anchuelo, Alcalá. Sa
lida a las 8 horas del velódro
mo municipal Casimiro de 
Pablo. 

Luis SANCHEZ TRILLO 

un centenar de karatekas participaran 
en este trofeo de promoción 

varios gimnasios participaron en el 
111 trofeo de kumite 
celebrado en el pabellón del Juncal 

Un centenar de participantes intervinieron durante la mañana del 
domingo 25 de junio en el m trofeo de kumite (combate karateka) 
organizado por el colectivo de maestros compluteDSes con el fin de 
promocionar entre sus alumnos esta modalidad competitiva. Es pre
cisamente en estos tomeos locales donde se van viendo las posibili
dades de los karatekas que comienzan a desenvolverse en la com
petición. El trofeo se disputó en el pabellón polideportivo del Jun
cal y en él participaron karatekas de los gimnasios Verdejo Torres, 
Sotos, Olimpia y Alcalá 2.000, además de los gimnasios de Nuevo 
Baztán y Meco y de los colegios Juan de Austria y Santos Niños. 

La organizac;ión de este 
trofeo corrió a cargo del co
lectivo de profesores de es
tos gimnasios, ligados todos 
ellos al maestro Lorenzo 
Granell, quinto dan y má
ximo grado en Alcalá. Así, 
Juan Pedro Verdejo Torres 
es el maestro del gimnasio 
Verdejo Torres, el propio 
Lorenzo Granell es el maes
tro del gimnasio Olimpia, 
Juan Vicente Picazo es el 
maestro de los gimnasios de 
Meco y del colegio Juan de 
Austria, Fernando Nacari
no es el maestro de los gim
nasios Alcalá 2000 y Nue
vo Baztán, y Rosa Cuevas, 
maestra de los gimnasios 
Sotos y colegio Santos Ni
ños. 

Las categorías en las que se 
disputó esta competición, la 
última de la temporada de ka
rate en Alcalá, fueron las de 
infantil, juvenil y cadete mas
culino, y femenino. En el me
dallero el vencedor fue el gim
nasio Verdejo Torres, que 
consiguió cuatro medallas de 
oro, cuatro medallas de plata 
y ocho de bronce, en total 16 
medallas. El gimnasio Olim
pia consiguió cuatro medallas 
de oro, cuatro de plata y 3 de 
bronce, en total 11 medallas. 
El gimnasio del colegio Juan 
de Austria consiguió dos me
dallas de oro, ninguna de pla
ta y dos de bronce, en total 
cuatro medallas. 

El cuarto puesto del meda
llero lo consiguió el gimnasio 
2. 000 con una de oro, dos de 
plata y una de bronce. Quin
to fue el colegio Santos Niños, 
con una medalla de plata 

' y tres de bronce. El gimnasio 
de Nuevo Baztán logró dos 
medallas de bronce y el Sotos 

Lorenzo Granen; 5° Dan 

y el gimnasio de Meco se con
formaron con una medalla de 
bronce cada uno. 

2.000 licencias 
de karate en Alcalá 

La importancia del karate 
alcalaíno va en aumento. 
Cualquier competición que 
aquí se celebre tiene con toda 
seguridad mayor nivel que 
muchas competiciones que se 
celebran en toda España. 

El karate madrileño es in
dudablemente el que mejor 
nivel tiene a nivel nacional y 
en particular el karate com
plutense está entre los mejo
res de la comunidad de Ma
drid. Baste decir que en la 
ciudad alcalaína hay casi 
2.000 licencias federativas de 
karate, una cifra altísima que 
no anda muy lejos de las licen
_!=ias que tienen algunas pro
vincias e incluso algunas fede
raciones territoriales como la 
riojana. 
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Selección Cervantes 

J-0, selección cervantes venció a Madridistas 
El pasado sábado día 24 de junio tuvo lugar en el campo del 

C.M.D.C.S. ccMiguel de Cervantes» el tradicional partido de la liga 
que se organiza desde hace dos años entre los campeones de Liga, 
Madridistas y la Selección Cervantes, equipo que se forma con un 
jugador de cada uno del resto de los equipos. 

El equipo campeón trata de de
jar claro que puede con todos y la 
selección intenta doblegar a los 
campeones. En la pasada edición, 
los entonces campeones del cam
peonato, Elena's Boys, fueron ca
paces de pasar la prueba y vencer 
a la selección, pero este año los 
Madridistas no pudieron igualar la 
azaña de sus antecesores. 

El partido fue emocionante y los 
Madridistas lo intentaron constan
temente pero no pudieron ni estre
narse en la portería de la Selec
ción, mientras que éstos consiguie
ron sólo tres tantos gracias a la 
gran labor defensiva del equipo 
campeón. 

Al final los componentes de am
bos equipos se felicitaron mutua
mente y todos se emplazaron al 
próximo campeonato, para el que 
todos los equipos intentan prepa
rarse mejor que el año anterior y 
estar en este partido jugando con
tra la Selección. 

Copa «Cervantes» 
Los componentes de la Liga 

Cervantes no sólo han decidido no 
descansar una semana sino que se 
han propuesto jugar toda la noche 
de este primer sábado de julio. 

Los partidos comenzarán a las 
22 horas del sábado y se sucederán 
sin interrupciones hasta el domin
go a las 8 de la mañana, jugándo
se el partido por el 3•r y 4° puesto 
a las 11, y la final a las 12 de lama
ñana. Los favoritos para ganar el 
torneo son principalmente Drago
nes, Bocata World, Pata Negra y 
111 BAPC, aunque en una compe
tición nocturna y · eliminatoria to
do puede ocurrir y más teniendo 
en cuenta que equipos como Me
són El Coto, Ciudad del Aire, 
Drink Team o Fénix ya han juga
do muchos partidos con equipos en 
teoría superiores y se han reforza
do para esta competición. 

Manuel CAMINO 

Madridistas 
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Balance de la gestión realizada por la 
concejalía de Departes (Corporación t99t·95l 

Durante estos cuatro años el presupuesto de la conce
jalía de Deportes ha constado de tres partidas: Transfe
rencias al Patronato Ciudad Deportiva, Subvenciones a 
entidades deportivas y remodelación de instalaciones 
deportivas - inversiones (Plan Cuatrienal CAM). 

Inversiones 
- Aumento de instala

ciones deportivas en ba
rrios: Se han invertido al
rededor de 100. 000. 000 
ptas. 

- Terminación 11 Ciu
dad Deportiva El Juncal: 
Dedicados 535.000.000 
ptas. 

- Remodelación insta
laciones deportivas en el 
complejo del antiguo CEI: 
Alrededor de 7 5 millones 
de pesetas. 

.Actuaciones concretas 
- Remodelación de vie-

. jas instalaciones: Piscina 
cubierta del V al, piscina 
del CEI, piscina del Val, 
Vestuarios C.D. El Val, 
Remodelación pabellón cu
bierto del Val, con un im
porte total de 120.000.000 
ptas. · 

Es de señalar el notable 
esfuerzo realizado en remo
delar las viejas instalacio
nes deportivas. En el futu
ro se debería actuar en las 

·pistas, en el pabellón y 
también en la piscina del 
Val. 

- Convenio con el 
MEC para la recuperación 
de instalaciones infrautili
zadas (piscina aire libre, 
pabellón cubierto, campo 
de fútbol. .. ) en el recinto 
del antiguo CEI. 

Este convenio nos ha 
permitido ganar un núcleo 
deportivo importantísimo 
para la zona norte de la ciu
dad, recuperando esas ins
talaciones infrautilizadas. 
Se tiende a ampliar el con
venio en un futuro próxi
mo. 

- Antigua nave de For
jas. Esta nave rehabilitada 
es en la actualidad el cam
po de tiro más moderno y 
completo de España, según 
afirma la Federación Espa
ñola de Tiro con Arco. 

Las inversiones en la 2ª 
Ciudad Deportiva «El Jun
cal» se aproximan a los 500 
millones de pesetas. Termi
nados o construyéndose, pis
cinas al aire libre y cubier
tas pista: fútbol, fútbol 7, te-

nis, skate board, vestuarios, 
frontón, accesos, pabellón, 
etc., etc. 

Se han realizado otras 
obras para las que se han in
vertido más de 50 millones, 
como por ejemplo para: re
modelar el campo de la 
R.S.D. Alcalá, campos de 
fútbol, como el de la Dehe
sa, etc ... 

Nos hemos gastado los 4 '5 
millones en subvencionar a 
los clubes anualmente (cuan
do había presupuesto). 

Se han hecho desde la pro
pia Concejalía o desde la 
Ciudad Deportiva Munici
pal multitud de actuaciones 
deportivas que no vamos a 
reseñar una a una pero des
tacaremos el Trofeo Cervan
tes de fútbol ó la Nocturna 
de Atletismo. 

Otras actividades depor
tivas dignas de mencionar 
son las de los campamentos 
de verano, las de esquí, las 
de albergue de Humanes, 
etc., etc. 

Además de las inst.alacio
nes deportivas señaladas po
demos disfrutar de las pisci
nas del Parque O'Donnell. Y 
lo que es más importante: 
Está hecha la reserva de sue
lo en Espartales para la 3 ª 
Ciudad Deportiva. 

Hay además, 85 escuelas 
deportivas en 10 modalida

. des, 6 campos de fútbol, cla
ses de natación para cole
gios, adultos, en verano ... 

Y muchas otras clases de 
actividades o deportes, como 
el infantil que es~á en la 
mente de todos. Más todo lo 
que conlleva, como es el ca
so de los reconocimientos · 
médicos. Sin contar con las 
pistas deportivas, pabellones 
y gimnasios que hay por to
dos los colegios de Alcalá y 
algunos institutos, según 
Convenio MEC-CSD. 

Los gastos en la Ciudad 
Deportiva han pasado de los 
425 millones en el año 91 a 
los 641 en el 95. De ellos, la 
aportación del ayuntamien
to ha ido desde 280 millones 
en el 91 a 407 en el 95. 

Este es el punto de parti
da. 

Urbano BRIHUEGA 
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El Alcalá resultó vencedor y campeón El Amorós habrá de conformarse con el suhcampeonato 

En un brillantísimo encuentro, los alcalaínos destrozaron 
la imbatibilidad del Amorós esta temporada 

&·4, el Alcalá, campeón de campeones 
¡Qué espectáculo más impresionante el que se contempló el domingo 25 de junio en el Val! El Alcalá 

hizo añicos la imbatibilidad que el colegio Amorós había mantenido durante toda la temporada en el 
grupo segundo de la regional preferente. Y lo hizo en UD partido espectacular en el que los dos equipos 
jugaron de forma decidida al ataque creando afición. Fue UD auténtico partidazo el de ambos equipos 
para rubricar una temporada que han saldado ambos con el ansiado ascenso a tercera división. No 
podía haber mejor f"mal de temporada, sobre todo para el Alcalá, que de forma tan brillante se procla
mó campeón de campeones con una lluvia de goles al vencer por 6-4 a su rival. 

El día era de fiesta e ideal pa
ra que los aficionados presencia
ran un buen espectáculo. En ho
nor a la verdad ese era el mejor 
deseo antes de que empezara el 
encuentro. Podría primar eso 
perfectamente sobre la victoria 
complutense, aunque lógicamen
te desde la perspectiva del Alca
lá se persiguió con ahínco la vic
toria. Pero la grandeza del par
tido estuvo precisamente en que 
se podría triunfar sin ganar el 
partido. La explicación a esta 
afirmación no es otra que los afi
cionados estarían dispuestos a 
aplaudir y reconocer un buen es
pectáculo más incluso que la vic
toria complutense. 

el que empató el Amorós por me
diación de Alonso. Dos minutos 
después volvió a adelantarse el 
Alcalá con un nuevo gol de To
ño llegándose así al final del pri
mer tiempo. 

El espectáculo llegó en la se
gunda parte con cuarenta y cin
co minutos de ensueño. Matías 
marcó en el minuto 64 el 3-1 pe
ro el Amorós se lanzó al ataque 
y fruto de ello fue un penalti que 

no acabó en las redes compluten
ses. La respuesta del Alcalá no se 
hizo esperar. 

Alberto marcó el 4-1 en el mi
nuto 67 pero Alonso acortó dis
tancias a los 7 4 minutos ponien
do en el marcador el 4-2. Aún 
hubo lugar para la incertidum
bre, puesto que a los 76 minutos 
Piru acortó distancias marcando 
el 4-3. 

A falta de nueve minutos pa
ra la conclusión la borrachera de 
goles continuó con el 5-3, mar
cado por Toño. Aún tuvo tiem
po de acortar distancias el Amo
rós al marcar dos minutos des
pués, en el 83, Piro, otra de las 
figuras del partido. Y por último 
Toño cerró el marcador en el mi
nuto 90 con un gol que supuso el 
6-4. 

Pero el día fue histórico para 
el Alcalá porque se produjeron 
las dos cosas, victoria y espectá
culo. El Amorós vino a jugar al 
fútbol y a no perder la imbatibi
lidad. El equipo entrenado por el 
histórico defensa del Atlético de 
Madrid, Marcelino, jugó para 
ganar, pero enfrente tuvo a un 
equipo que ha acabado la tempo
rada por todo lo alto. Se adelan
tó el Alcalá a los seis minutos con 
un gol de Toño que otra vez fue 
la figura del partido con cuatro 
goles. Durante esa primera mi
tad hubo un continuo toma y da
ca, pero el marcador no volvería 
a moverse hasta minuto 41 en Toño marcando el segundo gol del Alcalá. 

~ .... 
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El Alcalá tendrá la misma base de este año la próxima temporada 

Aranjuez, Guadalajara, Moscardó y Alcalá jugarán 
el trofeo Cervantes en las ferias de este año 

No ha hecho más que acabar la temporada para la RSD Alcalá y ya comienzan a producirse noticias 
relacionadas con la plantilla que la próxima temporada jugará en tercera división. La junta directiva 
de la deportiva alcalaína no ha dudado un instante en mantener como entrenador a Lorenzo Benito y 
a su fiel segundo de a bordo, José Luis Martín, pero además se quiere la continuidad de un importante 
número de jugadores formándose un plantel que será reforzado por cuatro o cinco jugadores que co
nozcan bien la tercera división. Por otra parte, ya se conocen los equipos que disputarán la edición 
de este año del trofeo Cervantes, así como el calendario de partidos. El trofeo volverá a ser cuadrangu
lar y se lo disputarán el .Aran.juez, el Guadalajara, el Moscardó y el Alcalá. 

Otra de las novedades en el 
seno de la Deportiva es el 
anuncio de celebración de la 
asamblea de socios que tendrá 
lugar el viernes 14 de julio en 
el salón de actos del Centro 
Municipal de Salud, a las 20 
horas en primera convocato
ria y a las 21 en segunda 
convocatoria. 

mo en virtud del compromi
so al que llegó con él el Alcalá 
por su participación en el par
tido benéfico a favor del hos
pital de Antezana el día 2 de 
mayo de este año. 

El día 27 se disputará la fi
nal de consolación a las 19 ho
ras y la gran final a partir de 
las 21 horas. 

El Alcalá 
de la próxima temporada 

Ratificado en el cargo de 
eqtrenador Lorenzo Benito, la 
directiva del Alcalá confía en 

la base de jugadores de esta 
temporada para la próxima. 
Dos hombres que han empe
zado a sonar como posibles fi
chajes de clubes de mayor ca
tegoría, como son los jóvenes 
Alberto y Toño, continuarán 
el próximo año en la discipli
na del Alcalá, lo mismo que la 
mayor parte de sus compañe
ros. De momento sólo habrá 
tres bajas con respecto a este 
año. Son los casos del portero 
Javi, de Urbanos y de Cano. 
El resto de la plantilla comen
zará la pretemporada a las ór
denes de Lorenzo Benito, que 

El día 14 de julio se 
celebrará la asamblea 
de socios del Alcalá 
Churri, centrocampista 
zurdo del Pegaso, 
primer fichaje para la 
próxima temporada 

de todos modos hará algún 
que otro descarte. El cuerpo 
técnico del Alcalá piensa en 
realizar unos cuantos refuer
zos para conseguir un buen 
equipo en tercera división, 
pero según los planteamientos 
iniciales no van a ser más de 
cuatro o cinco jugadores. 

Dos juveniles del equipo de 
división de honor de esta tem
porada, harán la pretempora
da con el primer equipo. Son 
los casos de Padilla y de Blan
co. Y también se ha anuncia
do el primer fichaje que ha 
realizado el cuadro alcalaíno; 
se trata del centrocampista 
zurdo del Pegaso, Churri. 

En realidad serán dos 
asambleas. Por una parte se 
celebrará la asamblea general 
ordinaria con el siguiente or
den del día: Memoria y liqui
dación de presupuesto, balan
ce del cierre del ejercicio y 
cuentas del mismo correspon
dientes a la temporada 
1994-95. Presentación y apro
bación de presupuesto para la 
temporada 1995-96. Proyec
tos y propuestas de la junta 
directiva. Proposiciones de 
los socios que se hayan pre
sentado por escrito con cinco 
días de antelación a la cele
bración de la asamblea siem
pre que lleven el número de 
firmas que determinan los es
tatutos de la entidad. Ruegos 
y preguntas. 

Los aaa metros como prueba reina del encuentro atlético 

Por otra parte se celebrará 
tras la ordinaria, la asamblea 
general extraordinaria cuyos 
puntos son la aprobación de 
las cuotas de socios para la 
temporada 1995-96 así como 
los ruegos y preguntas. 

El trofeo Cervantes 
Dice el refrán que al que 

madruga Dios le ayuda y la 
directiva del Alcalá ha madru
gado para tener configurado el 
cartel del trofeo Cervantes, 
que como todos los años se 
disputará en el transcurso de 
las ferias. Así, el trofeo co
menzará el día 25 de agosto a 
partir de las 21 horas con un 
partido en el que se enfrenta
rán el Alcalá y el Guadalaja
ra, que vendrá a la ciudad 
comP.lutense para devolver la 
visita que el Alcalá le hará pa
ra jugar el trofeo Alcarria. 

El día 26 de agosto, a las 21 
horas se enfrentarán el Aran
juez y el Moscardó, éste últi-

La VIII edición de la nocturna de atletismo 
de Alcalá se celebra esta noche 

A partir de las 20 horas del sábado 1 de julio se celebrará en las pistas de atletismo de la Ciudad Deportiva 
Municipal del Val la VIII edición de la nocturna de Alcalá, una prueba con carácter nacional que reúne a 
atletas españoles y extranjeros. Con un presupuesto aproximado de cinco millones de pesetas, el éxito de 
la prueba radica en que los atletas siempre han confesado sentirse muy cómodos en la pista alcalaína, cuyas 
pecaliares características la hacen muy proclive a la consecución de excelentes marcas. 

Este año la prueba es
trella serán los 800 me
tros libres masculinos 
con una participacion de 
auténtico lujo, entre la 
que se encuentran el me
dallista español en cam
peonato del mundo, To
más de Teresa, el re
cordman español Luis 
Javier González, el atle
ta español del momento 
en esta prueba, José Ma
ría Cerezo, el excelente 
mediofondista José Ar
conada, así como el ke
niata Samoei y el brasi
leño Avrantes. 

El director técnico de 
la nocturna de Alcalá, 
Antonio Fernández Or-
tiz, aseguró que ésta será la 
prueba reina, pero los 800 fe
meninos no le irá demasiado 
a la zaga: la española Amaia 
Andrés, las portuguesas V ala
matos y Coelho y la brasileña 
Cabra! serán competidoras de 
lujo. El 1.500 masculino ten
drá atletas de lujo como los 

\. 

Antonio Fernández Orti:z 

medallistas españoles en cam
peonato del mundo Anacleto 
Jiménez y Mateo Cañellas, 
además de los keniatas Kimei 
y Bunge y del irlandés Brian 
Tracy. El 1.500 femenino ten
drá en liza a la finalista olím
pica española Maite Zúñiga, 
a Natalia Azpiazu, a Amaia 

Piedra y a la portugue
sa Oliveira entre otras. 

Buen nivel habrá 
también en la velocidad, 
pero mejor serán los 400 
lisos. En hombres desta
carán Cayetano Cornet 
y en féminas la flaman
te diputada regional 
Sandra Myers. 

Los keniatas Kimey y 
Chemase dominarán po
siblemente los 3.000 
obstáculos mientras que 
Antonio Rubio intenta
rá el récord nacional en 
martillo. Gustavo Adol
fo Becker y Arturo Ortiz 
liderarán un buen con
curso en salto de altura 
y este año se presentará 

una novedad, consistente en 
los 1.500 metros lisos en sillas 
de ruedas, una prueba en la 
que se presentarán los que for
marán parte con toda seguri
dad del equipo español que 
partipará en las pruebas de se-

- lección para·los juegos para
olímpicos. 
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Primer campeonato de • x • de volei·playa 

El Distrito VI reunió a la «creme de la creme» 
Con motivo de las fiestas patronales de San Juan, del distrito VI y patrocinado por la Junta de dicho 

distrito, se celebró el Primer Campeonato de 4 X 4 de volei-playa. Con ello se inauguraba otro campeo
nato de esta especialidad en arena, siendo el primero en nuestra ciudad y en nuestra comunidad en 
el que se dio cita toda la fior y nata del voleibol de nuestra comunidad, siendo un gran éxito tantQ de 
participación como de organización. 

Para otros campeonatos 
próximos habrá que corregir 
algunos errores que se han po
dido detectar, pues en todo lo 
que empieza siempre existen 
algunas cosas que no están 
controladas, pero siempre de 
poca importancia, y así, se vio 
que se fueron tan contentos 
todos los equipos que partici
paron y no pudieron entrar en 
la gran final. Entre esos deta
lles hubiera sido muy bonito 
haber entregado una camise
ta conmemorativa y otro es 
que fuera también para las 
féminas. 

También al mismo tiempo 
que esto se celebraba, y den
tro de la semana cultural or
ganizada por el distrito, se ce
lebró un campeonato de voley 
de todas las escuelas del dis
trito que este año tenían ins
critos sus equipos en los cam
peonatos escolares. Aunque 
ha estado organizado magní
ficamente por el distrito, han 
fallado algunos equipos de las 
escuelas municipales que ins
cribieron a sus equipos y no 
asistieron, aunque eso no res
tó brillantez al torneo. Eso sí, 
fue muy bonito ver a las pro
mesas y la base incipiente del 
volei jugar y estos fueron los 
resultados: 

Prebenjamines femenino: 
Juan de Austria/Cervantes, 2 
- Dra. de Alcalá, O, procla
mándose campeonas y sub
campeonas respectivamente. 

Benjamines masculino: 
Dra. de Alcalá, 2 - El Val, O. 

' de l•llo de 1995 

Se declaró incompleto amén 
de que llegaron tarde, procla
mándose campeón y subcam
peón. 

Alevín femenino: Dra. de 
Alcalá - Juan de Austria. Se 
proclamó campeón el Docto
ra de Alcalá, el Juan de Aus
tria no se presentó. 

Infantil femenino: Se pro
clamó campeón el D. Juan de 
Austria A, que venció en la fi
nal al Colón que había acce
dido a ella por no presentar
se el Juan de Austria B. 

Cadete femenino: Se pro
clamó campeón El Val. 

En cuanto al campeonato 
de 4 x 4, dio comienzo a las 
diez de la mañana del día 24, 
guardando un minuto de si
lencio por el eterno descanso 
del hermano del presidente 
del C.V. Iplahenares Ntra. 
Sra. del V al, que dos días an
tes había muerto en acciden
te de tráfico en la ciudad de 
Valencia y que, dicho sea de 
paso, era el club que orgniza
ba el campeonato. A conti
nuación, y en las tres pistas 
que hay en nuestra ciudad de
portiva El Juncal para reali
zar estos eventos, se inaugu
raba este campeonato y se po
nía en marcha por primera 
vez en nuestra ciudad. 

Así, los trece equipos ins
critos, cuyos componentes es
ta temporada han jugado en 
primera división, fueron di
vididos en dos grupos: 

A: Voley Top Leve!, Cos-

lada 2, Recuerdo, Hornets y 
sus amigos, La niña miente, 
Universidad Autónoma, Vo
lei pata Negra. 

B: Fer, Coslada Macho's, 
Vómito de lentejas, Los Miu
r~s, Gime gime, Queso mecá-
nico. . 

Una vez hecha esta divi
sión, todos los equipos empe
zaban a luchar por el trofeo y 
el premio en metálico. Eran 
las nueve de la noche cuando 
se proclamaban campeones y 
subcampeones de un grupo 
Fer, Coslada Macho's y Top 
Leve!, Coslada 2 del otro 
grupo. 

El domingo día 25 se juga
ba a las 11 los cuartos de fi
nal, imponiéndose el equipo 
Fer al Coslada 2 y el V olei 
Top Leve! al Coslada Ma
cho's. Tras un pequeño des
canso se jugaría para diluci
dar quién era el tercero y 
cuarto clasificado del torneo 
quedando así clasificados res
pectivamente: Coslada Ma
cho' s y Coslada 2. 

Tras este partido se cele
braba la gran final al mejor de 
tres set entre el equipo Fer y 
Volei Top Leve!. La fiesta del 
volei no podía ser mejor, los 
dos equipos eran alcalaínos y 
cada uno quería conseguir el 
triunfo en este campeonato y 
así entrar en la historia de este 
trofeo y lo primero que hicie
ron fue hacerse con un set ca
da uno para darle más emo
ción, y llegado a este punto se 
pusieron de acuerdo ambos 

conjuntos, así como con la or
ganización para que el tercer 
set se jugara como si fuera uno 
más y no de muerte súbita, 
aquello subía cada vez más 
enteros, cada posesión de ba
lón valía un imperio, todo se 
defendía, todo era bueno pa
ra hacerse con el dominio del 
balón, del set y por lo tanto 
del partido. Al final consiguió 
llevarse el gato al agua en un 
partido el Volei Top Leve!, 
por el tanteo de 2-1 y con los 
parciales siguientes: 16-17, 
15-3, 16-14, convirtiéndose 
este equipo en el campeón del 
primer Trofeo de 4 X 4 de San 
Juan Distrito VI, y subcam
peón el equipo Fer, que no 
desmereció y pudo proclamar
se campeón. 

Recibieron premios los si
guientes equipos y los siguien
tes jugadores: 

Mejor árbitro: Jorge Ma
ría. 

Mejor remate: Santiago 
Camacho, de Coslada. 

Mejor defensa: Ildefonso 
García, de Coslada. 

Cuarto clasificado: Coslada 
2. Tercer Clasificado: Cosla
da Macho' s. Segundo clasifi
cado: Fer Guan Antonio, Os
ear, Rubén, Fernando). Pri
mer clasificado y campeón: 
V oley Top Level (Tomás, 
Morales, Hernando, Alberto). 

Con el reparto de premios 
se dio por finalizado este tro
feo, dando las gracias a la Jun
ta del Distrito VI, a la Ciudad 
Deportiva, y a la Autoescue
la Alcalá, Bar las Rías, Lider
car dos mil, Gudisa, Expo
Goza, Foto Arte, Matraser, 
Luznurop, Optica Juan de 
Austria, Autoescuela Elite, 
Look & Find, que sin ellos no 
se habría podido realizar este 
campeonato ni h41¡berlo lleva
do hasta tan feliz término. 

JUMOLIN 
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Broche de oro a la excelente temporada realizada 

Las infantiles, brillantes campeones de capa 
El equipo infantil del C.P. Alcalá, consiguió el día 11 de jUDio poner un broche de oro a la excelente 

temporada que han realizado ganando rotundamente la Copa de la Federación. La final la disputaron 
en la mañana del día 11 de jUDio en el pabellón de Alcobendas, contra el Parque Lisboa, un rival, que 
sobre el papel no representa muchos peligros para los alcalaínos. 

Y a desde el primer segundo 
del partido quisieron demostrar 
y dejar claro quién era el mejor; 
los alcalaínos salieron en trom
ba, y así, con un juego excelen
te, lograron una cómoda venta
ja en el marcador que fue aumen
tando a lo largo del encuentro. 
Los complutenses hicieron un 
partido impecable, demostrando 
que eran el mejor equipo de Ma
drid, y así quedó reflejado en el 
marcador al final del partido, ga
nando los complutenses por 8-2. 
Alineación: Iván, Pablo (4), Da
vid (2), Alberto (1), Michel (1). 

Con este triunfo de Copa los 
infantiles ponen un brillante 
broche a una excelente tempora
da donde fueron terceros en la li
ga aunque a lo largo de esta com
petición demostraron que eran el 
mejor equipo de Madrid, ganan
do cómodamente tanto al cam
peón como al subcampeón. Tan 
sólo un punto y la mala suerte les 
separó de la clasificación para el 
campeonato de España. Aún así 
hay que felicitar a este equipo 
que tan grandísima temporada 
ha realizado poniendo como co
lofón el título de Copa. 

Ese mismo día también dispu
taban la final de la Copa el equi
po júnior, aunque aquí no había 
demasiadas opciones· de ganar 
puesto que el rival era el Alco
bendas, equipo que juega en la 
primera división, un aspecto que 
se nota muchísimo. Aún así, los 
alcalaínos plantaron cara duran
te la primera parte, donde llega
ron perdiendo al descanso por 
2-1, y todo eso con la horrorosa 
actuación arbitral, en todo mo
mento muy caseros y tragándo- · 
se un clamoroso penalty con em
pate a uno en el marcador. La se
gunda parte ya no tuvo historia, 
la dominaron los locales de cabo 
a rabo y así se llegó al final con 
un claro 10-1 en el marcador. 
Alineación: Quique, Raúl (1),Je
sús, Eduardo, Jorge, Josemi, Be
nito, Mario. 

También hay que felicitar a 
este equipo que ha realizado una 
grandísima temporada logrando 
ser segundos en la liga junior, 
subcampeón en Copa, y, sobre 
todo, ser el sexto equipo de Es
paña en la categoría, en el cam
peonato celebrado en Sevilla los 
días 2, 3 y 4 de junio. 

Allí en Sevilla hicieron lo que 

PUERTA de llaclrld 

pudieron puesto que los rivales 
no eran muy asequibles: Liceo, 
Barcelona, V oltregá, Areces y 
Alcobendas. Al final el campeón 
fue el V oltregá, empatando a 
puntos con Areces y Barcelona y 
ganando por los resultados entre 
estos equipos. Los alcalaínos no 
jugaron nada bien el primer par
tido contra los asturianos del 
Areces, ni defendieron bien ni 
atacaron adecuadamente. Baste 
decir que todos los goles astucia-

nos fueron desde dentro del área, 
y rematando solos delante del 
portero. Así no es de extrañar 
que el resultado fuera de 18-2. 
Alineación: Quique, Eduardo (1) 
Jesús, Raúl, Roberto (1), David, 
Jorge, Mario, Benito, Agustín. 

El segundo partido lo jugaban
el día 2 a las 21'00 horas contra 
el V oltregá, un rival realmente 
duro. Este fue el mejor partido 
de los complutenses, llegando a 
ir ganando a un rival que venía 

Presentado en el salón del Automóvil de Barcelona 

suzuki Vitara wagon v& s puertas 
Recientemente ha sido presentado en el Salón del Automóvil de Bar
celona el Suzaki Vitara V6, el cual damos a conocer y que quien es
té interesado en las novedades del mundo del automóvil podrá en
contrar en su concesionario Quiles de Guadalajara y Alcalá. 

En este modelo se combina 
a la perfección la alta poten
cia con el máximo confort. 
Para ello, el Vitara Wagon V6 
incorpora un motor sin prece
dentes en este tipo de vehícu
los. El Vitara Wagon V6 vie
ne equipado con un motor de 
seis cilindros en V, doble ár
bol de levas de 24 válvulas y 
1.988 centímetros cúbicos, 
que desarrolla una potencia 
de 136 caballos. Además in
corpora un sistema de inyec
ción multipunto de tipo se
cuencial, con el que consigue 
una mayor eficacia en la com
bustión. 

De cara al exterior, el Vi
tara Wagon V6 introduce una 
serie de modificaciones que le 
dotan de personalidad propia: 
el frontal y el capó presentan 
un nuevo diseño que le con
fiere un nuevo carácter más 
agresivo. Está dotado de pa
rachoques de absorción de 
golpes. Las aletas laterales se 
han prolongado a lo ancho de 
las ruedas, las cuales tienen 
una dimensión mayor para 
compensar la potencia de su 
nuevo motor. 

En cuanto a su interior, se 
ha prestado especial atención 
al cuadro de instrumentos. 
Para ello se ha hecho un estu
dio previo en el que se han 

tenido en cuenta los movi
mientos del conductor. El re
sultado ha sido un panel en el 
que la visión y el manejo de 
instrumentos resulta perfecto. 

El habitáculo interior in
corpora asientos en los que 
pueden viajar cinco personas 
adultas con toda comodidad y 
seguridad; los delanteros in
corporan un magnífico apoyo 
lumbar y proporcionan en las 
curvas una mayor sujeción del 
cuerpo. 

En cuanto a su equipa-
miento, Vitara incorpora: 

- Dirección asistida. 
- Aire acondicionado. 
- Elevalunas eléctrico. 
- Cierre centralizado. 
Espejos retrovisores eléctri-

cos. 
- Faros halógenos. 
- Gancho de arrastre. 
- Apertura interior del 

depósito de combustible. 
Como opciones ofrece ABS 

y doble airbag. 
Respecto al otro capítulo 

importante, el relativo a su 
precio, hay que decir que el 
Vitara Wagon V6 se puede 
adquirir desde 3.180.000 pe
setas, lo que sitúa este mode
lo muy favorablemente res
pecto a la competencia direc
ta, según la estimación de su 
concesioo.ario. 

como campeón de Cataluña y 
que a la postre fueron los cam
peones. La mala suerte y el acier
to de los catalanes evitaron la 
sorpresa. El resultado al final fue 
de 7-5. En este partido se lesio
nó uno de los delanteros titula
res de los complutenses, una ba
ja que resultó clave e importante. 
Alineación: Quique, Agustín, Je
sús (1), Eduardo, Raúl (2), Ro
berto (2), David, Jorge, Benito, 
Mario. 

El tercer partido lo disputaban 
los complutenses el día 3 a las 
12'30 de la mañana contra los co
ruñeses del Liceo. En este parti
dos los alcalaínos jugaron a ra
chas, encajaron pronto algunos 
goles y eso marcó el resto del par
tido. Al final derrota de los alca
laínos por 11-5. Alineación: Qui
que, Agustín, Eduardo, Jesús 
(2), Raúl (3), Jorge, Benito, Ma
rio, David. 

Por la tarde, a las 21 '00 horas 
jugaban el penúltimo partido 
contra el todopoderosísimo Bar
celona. La primera parte fue de 
completo dominio culé y fue la 
que marcó el resto del partido. Al 
descanso se llegó con un contun
dente 8-0. La segunda parte los 
complutenses jugaron mucho 
mejor, defendieron bien y ataca
ron mucho mejor, poniendo en 
muchos aprietos a los catalanes. 
Al final se llegó con el resultado 
de 11-2, con lo que la segunda 
parte los catalanes la ganaron por 
un apretado 3-2. Alineación: 
Quique, Agustín, Jesús (1), Raúl 
(1), Eduardo, Jorge, Benito, Da
vid, Mario. 

El último partido lo jugaban 
en la mañana del domingo día 4 
a las 10, contra el Alcobendas, 
viejo conocido, y estando en jue
go la quinta posición. Los alca
laínos sólo aguantaron la prime
ra parte y es que el cansancio 
acumulado de los cuatro partidos 
anteriores y el inmenso calor rei
nante en Sevilla hicieron mella 
en los alcalaínos. Al final perdie
ron por 6-2, quedando sextos de 
España que es un excelente resul
tado para un club tan modestísi
mo como el complutense. Alinea
ción: Quique, Agustín, Eduardo 
(1), Jesús, Raúl (1), David, Be
nito, Mario, Jorge. 

Sin duda el equipo junior ha 
realizado una gran campaña, co
deándose con equipos como el 
Bar~a o el Voltregá donde el hoc
key es, casi, casi, una religión. 

Clasificación final del campeo
nato: 1°, Voltregá (Cataluña); 
2°, Areces (Asturias); 3°, Barce
lona (Cataluña); 4°, Liceo (Co
ruña); 5°, Alcobendas (Madrid); 
6°, Alcalá de Henares (Madrid). 

Susana TORRES 

t de Julio de t995 
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